www.ezobox.ru

Серия «В поисках сокровенного» В.А.Шемшук

Диалог Земля — Космос

Издательство «Всемирного фонда планеты Земля»

Москва

2004

ББК86. 31 Ш -46

Некоторые люди до сих пор считают, что всѐ, о чѐм здесь написано — сплошная фантазия,

никакого захвата Земли инопланетянами никогда не было и нет, во всѐм виноваты сами люди,

поскольку именно они, а не захватчики устраивают войны, революции, кризисы, перевороты. Но

положение Человечества сегодня намного серьѐзнее, чем описывается здесь. И я, не понаслышке

знающий о том, что пишу, беру на себя смелость утверждать, что Земля не просто захвачена, она

стала всеобщим концлагерем народов. На своей собственной планете людей используют как

животных в различных генетических экспериментах, из них выкачивают энзимы, кровь, генетические

материалы.

Захватчики лишили Человечество его истории, отобрали все достижения предыдущей

цивилизации, находившейся на уровне Повелителей Вселенных, уничтожили у людей сенситивные

способности, лишили человека бессмертия и божественного могущества. И сегодня они натравливают

одни нации на другие, одни конфессии на другие, и люди очертя голову бросаются в бой с ветряными

мельницами, не видя и не понимая, что наш враг — не человек, не иностранец, не иноверец,

а инопланетянин, прибывший к нам из глубин Вселенной.

Автор

Художественное оформление Компьютерная вѐрстка и графика — А. Шем Редактор-

корректор — М. Н. Ожиганова

Подписано к печати 01.03.2004 г. Формат 60х841/ . Бумага газетная. Печать офсетная. Усл. печ. л.

|6

11,16. Тираж 3000 экз. Заказ № 1251.

Отпечатано в полном соответствии с качеством предоставленных материалов в ОАО «Дом печати — ВЯТКА», 610033, г.

Киров, ул. Московская, 122.

ISBN 5-93897-011-3

© Шемшук Владимир Алексеевич.

© Издательство «Всемирного фонда планета Земля» и """""К"

www.ezobox.ru

Содержание

Часть I. Диалог Земля — Космос

Предисловие ........................................................................... 6

§ 1. Первая попытка осмысления, кто к нам

прилетает. ................................................................................ 9

§ 2.33-я сессия Генеральной Ассамблеи

Организации Объединѐнных Наций ................................... 35

§ 3. Предисловие к «Третьему обращению» ...................... 41

§ 4. Третье обращение к Человечеству. .............................. 43

§ 5. Анализ текста «Третьего обращения» ......................... 58

§ 6. Вступление в диалог землян ......................................... 63

§ 7. Как возник договор на рабство .................................... 69

§ 8. Очевидцы о захватчиках ............................................... 79

§ 9. Захватчики о себе .......................................................... 89

§ 10. Назначение чипов ........................................................ 92

§ 11. Захватчики о тайном международном

правительстве ........................................................................ 97

§ 12. Интервью с представителем пятой колонны .......... 107

§ 13. Что хотят от нас инопланетяне ................................ 120

§ 14. Почему покорение землянами Луны и Марса

делается втайне от Человечества? .................................... 123

§ 15. Тайные планы захватчиков Земли ........................... 128

§ 16. Зачем создаются тайные международные

правительства ..................................................................... 135

§ 17. Предисловие к «Четвѐртому обращению» .............. 137

§ 18. Четвѐртое обращение к Человечеству. .................... 138

§ 19. Комментарии к «Четвѐртому обращению» ............. 147

§ 20. Новые классификации тех, кто прилетает к нам на Землю 149

§ 21. Борьба за планету Земля ........................................... 155

§ 22. Организации землян, принявшие участие в диалоге Земля — Космос…..160

Создание Ассоциации «За принятие Человечества в Космическую Коалицию»……. 166

www.ezobox.ru

Часть П. ПЕРЕПИСКА

Оргкомитета форума общественных организаций в рамках Ассоциации

«За принятие Человечества в Космическую Коалицию» с инопланетянами

МЕМОРАЦДУМ ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ ЦИВИЛИЗАЦИИ ПЛАНЕТЫ ЗЕМЛЯ 168

Ответ инопланетян на МЕМОРАНДУМ от 15 августа 2002 г. принятого на Форуме

общественных организаций в г. Москва ................... 171

Ответ Оргкомитета форума, на полученное сообщение от инопланетян от 2 сентября 2002 г.

...................................................................................... 173

Ответ инопланетян на повторное обращение

Оргкомитета форума, переданного из г. Москва, через инопланетного координатора

....................................................................................... 175

Ответ Оргкомитета форума на решение МГС, переданного инопланетным координатором от1

октября 2002 года ........................................................ 178

Ответ инопланетян на послание Оргкомитета форума от 1 октября 2002 г.

182

Современное положение Человечества в Космосе...... 185

Что делать землянам? ..................................................... 188

Библиография ................................................................. 190

Список работ автора ....................................................... 192

www.ezobox.ru

Часть 1

Диалог Земля — Космос

Посвящается Человеку и Патриоту Земли — Роберту Лазару

Роберт Лазар - инженер зоны 51

www.ezobox.ru

Предисловие

Ещѐ недавно наша планета была заселена высокоразвитой цивилизацией, потомками

которой мы являемся, которая заселила все планеты Солнечной системы. Неслучайно русское

название Луны — Селена, от слова «село», которое нам упорно пытаются выдать за

иностранное, говорит нам о еѐ заселѐнности. О селенитах писали греческие философы. И

даже слово «Вселенная» связано с «селом», что также указывает на заселѐнность еѐ людьми.

Поэтому ушедшая цивилизация не только бороздила просторы Вселенной, но и играла

в жизни Космоса не последнюю роль. Неслучайно в Ведах сказано, что наши предки были

Повелителями Вселенных. Но случилась беда (апокалипсис), после которой наша

цивилизация стала сходить на нет. Это нашло отражение в народном фольклоре, например,

в сказах Перми Великой.

Высоко над Землѐй на небе жил бог Ен и его дочь Зарань. Тихо и спокойно текла их

жизнь. Скучно стало Зарони на небе и спустилась она на Землю. Видит парня, который

спрашивает еѐ:

— Ты кто такая?

— Я дочь бога Ена, а ты кто?

— А я хозяин здешних мест и зовут меня Пера. Зачем ты сюда спустилась?

— Хочу посмотреть Землю.

— Что же будь моей гостьей. Покажу тебе всю земную красоту.

Повѐл Пера девушку по своим владениям. Очень понравилась Заране Парма и Пера ей

понравился.

— Хочу подольше пожить в твоих владениях.

— Оставайся насовсем, — отвечает ей Пера, пусть моя земля станет твоей.

И осталась дочь Ена жить на Земле. Тем временем хватился бог Ен своей дочери,

глядь, а она в доме земного человека живѐт на берегу реки.

— Возвращайся дочь домой, — говорит он ей. А она отвечает:

— Нет, никогда я не вернусь на небо, я хочу жить на земле.

Рассердился Ен и напустил на Землю великую жару. Высохли реки и моря и остался

лишь маленький родничок на дне оврага, который поил всѐ живое. Тогда Ен обрушил

на Землю невиданные ливни. Затопила вода всю землю, но Пера и Зарань построили плот

и спаслись. Спала вода и пошла жизнь по-прежнему. Тогда Ен увѐл от Земли Солнце

и наступила великая стужа, повалил снег, завыла метель, Земля погрузилась во мрак. Но

скрылись Пера и Зарань в чаще пармы, и она их укрыла от ветра и холода. Долго Ен не давал

Солнцу освещать Землю, а когда дал, посмотрел вниз и глазам не поверил: на берегу реки

пели и плясали люди, целое племя, и была среди них женщина, которую все называли

матерью, такая же ясноокая, как Зарань, только вся седая.

— Кто ты такая? — спросил еѐ Ен.

— Я дочь твоя Зарань, а эти люди наши с Перой дети и твои внуки.

Так на Земле появилось племя Перы.

В этом сказе — история Земли с момента апокалипсиса, когда Земля после гибели

Фаэтона была прибуксирована к Солнцу.

Есть и другой сказ о Солнцеликой красавице - лучшей дочери Неба, прилетевшей

на Землю к народу Перы, который еѐ не принял. Встретившись с вождѐм, она почувствовала,

что они две половинки, созданные друг для друга, но должны расстаться из-за нарушенной

гармонии в вере. Еда стала другой, и исчезло единство. С тех пор небесные люди

не общаются больше с земными людьми. Другими словами, всевозможные религиозные

реформы настолько изменили людей, что сегодня с нами никто уже не хочет общаться.

К 70-м годам XX столетия накопилось очень много свидетельского материала,

www.ezobox.ru

подтверждающего постоянную посещаемость Земли другими цивилизациями, против чего

упорно выступали и продолжают выступать официальные власти. Более того, из ряда

контактов, следавало, что многие из тех, кого мы считаем за инопланетян, являются

жителями Земли и существуют параллельно человеческой цивилизации, предпочитая с нами

не связываться и не общаться. Такое поведение может показаться странным на первый

взгляд, но если вспомнить историю, как кардиналы и папы, приказывали хватать и казнить

всех прилетавших к нам на Землю, то становится понятным, что у прилетающих к нам

не сохранилось особого доверия.

К 60-м годам XX столетия накопилось так много свидетельств о пришельцах, что

известный уфолог Ж. У. Пе-рейра попытался осмыслить весь известный к тому времени

материал и сделать свои выводы. Мы приводим его опубликованную Эми Мишелем статью

без изменений.

§ 1. Первая классификация инопланетян

Приведѐм первую классификацию прилетающих к нам инопланетян, сделанную

известным испанским уфологом Ж. У. Перейрой, опубликованную во 2-м специальном

выпуске номера журнала «Феномен спатьо» в ноябре 1974 года. Перейра сделал свою

классификацию на основании 333 источников наблюдения пассажиров летающих блюдец.

Им же сделаны рисунки.

В числе источников: книги — 25, специальные журналы и бюллетени — 86, журналы

и ревю общего характера — 95, всего 208 источников.

Число фактов — случаев наблюдений инопланетян -333.

Число отобранных для анализа фактов — 230 (69%)

Число отброшенных, как недостаточно достоверные случаев -103 (31 %). Эти случаи

исключены ввиду неуверенности в показаниях свидетелей, или недостаточности собранных

фактов.

В основание классификации положены:

а/ Форма тела (в 95,8% — человекоподобная),

б/ Использование или не использование скафандров,

в/ Характеристика тела и лица (начиная с наиболее подобных земным людям).

Всего Перейра выделил 13 типов антропоморфных существ.

Типы 1-6 — не носят скафандров (87 случаев — 63 %).

Тип 7 — носит полускафандры (типа противогаза 4 случая — 3%)

Типы 8-12- носят скафандры (47 случаев — 34%).

Тип 1

Наблюдались в 27 случаях, всего наблюдались 90 гуманоидов этого типа. Они

подобны человеку, и если их одеть, как одеты мы, то внешне от нас они будут неотличимы.

Тип 1, вариант 1

Страны, где встречались: Бразилиа, Аргентит, США, Франция, Англия, Новая

Зеландия.

18 случаев, 73 гуманоида, из них мужчин 65, женщин 8. Рост 1 м 60 см — 1 м 70 см.

Одежда

Без скафандров. Одежда похожа на униформу или комбинезоны, темно-голубого,

коричневого или серого цвета. В 2-х случаях -хаки, в 3-х случаях -блестящая одежда.

Короткие сапоги. Внешность Светлые волосы, короткие у мужчин и спускающиеся до плеч

у женщин. Цвет кожи — нормальный или коричневый. В одном случае была группа с тем

www.ezobox.ru

и другим цветами кожи. В одном случае — ноги были

прозрачными. Это единственный тип, среди которого были

инопланетян

не

с женскими

пропорциями,

соответствовавших человеческим меркам.

Поведение

Как правило, не агрессивны и не носят оружия, лишь

в одном случае — нанесение паралича при помощи «трубы

с лучом». В десяти случаях говорили со свидетелями, в 3-

х — на языке свидетелей, в одном был телепатический

контакт.

Тип 1, вариант 2 Страны: 4 случая в Бразилии, 1 случай в Аргентине.

Всего 5 случаев, в которых наблюдалось 10 гуманоидов. Рост 1м 70 см — 2 метра

Одежда

Без скафандров. Одежда

облегающая,

темная

или

блестящая.

Внешность

Голова лысая, или закрыта

капюшоном. Кожа — белая или

желтая.

Телосложение —

нормальное или тонкое.

Поведение

Агрессивное

или

дружеское.

При

агрессии —

употребляют «трубы», которые

испускают луч, обжигающий

и вызывающий

потери

сил.

Никакого

разговора

со сви-

детелями.

Тип 1, вариант 3

Все случаи в Аргентине. 4 случая, 7 гуманоидов.

Рост 2 метра или чуть более.

Одежда

Без скафандров. Одежда цельная, облегающая, покрытая светящимися чешуйками.

Оружие — светящийся шар, который держат в руке.

Внешность

Светлые короткие волосы. Кожа белая. /В одном случае — зеленоватая.

Поведение

Поведение всегда дружеское. При поднимании шара — свидетели чувствовали

слабость. В одном случае такое состояние наступило, когда гуманоид просто поднял руку

www.ezobox.ru

(без шара). Один случай разговора на языке свидетеля.

Тип 2

20 случаев, всего 93 гуманоида. С точки зрения человека их внешность нормальна,

но рост маленький, и поэтому они похожи на детей.

Тип 2, вариант 1

13 случаев, 52 гуманоида.

Страны: Канада, ША, Бразилиа, Франция, Англия, Италия, Дания. Рост 1 м 20 см.

Одежда

Без скафандров. Одежда белая или светло-голубая, похожа на униформу, иногда

облегающая серо-зеленого цвета. Обычно носят блестящую полосу на груди или свет

на каждом плече, на голове шлем.

Внешность

Кожа очень белая или нормальная. Лицо нормальное. Глаза слегка косые. Тело

нормальное. В некоторых случаях — широкие плечи.

Поведение

Обычно — бегство, иногда — дружественное поведение. Не было отмечено

враждебности или применения оружия. Лишь в одном случае инопланетянин применил

трубку с лучом света, который вызвал у свидетелей ощущение сжатия в груди. В 1-м

случае — беседа на языке свидетеля. Тип 2, вариант 2

Страны: Бразилия, Италия, Фракция. 4 случая, 11 гуманоидов.

Рост 1 м и немного более.

Одежда

Без скафандров. Легкий или облегающий комбинезон. Без оружия.

Внешность

Черная или темная кожа. Лицо нормальное. О волосах сведении нет.

Поведение

Поведение дружественное, ни одного случая разговора.

Тип 2, вариант 3

Страны: Канада, США, Аргентина. 3 случая, всего около 30 гуманоидов. Рост

маленький.

Одежда

Без скафандров. В одном случае — одежда облегающая, на голове шлем.

Внешность

Кожа зеленого цвета. В одном случае описано удлиненное лицо и темные волосы.

Поведение

Поведение агрессивное с тенденцией похищения.

Нет указаний на оружие или разговор.

Тип З

13 случаев, 32 гуманоида.

Все инопланетяне, имеющие мужскую внешность, но длинные волосы.

Тип 3, вариант 1

Всего 5 случаев: 4 случая в Бразилии, 1 случай в Австралии, в которых наблюдалось 9

гуманоидов.

Рост 1м 65 см — 1 м 72 см.

Одежда

Без скафандров. Обычно — темно-коричневый комбинезон.

Внешность

Светлые волосы, падающие до плеч. Лицо молодое, в одном случае со слегка косыми

www.ezobox.ru

глазами. Кожа нормальная или белая. Тело сильное. В одном случае показалось, что нет

пяток (это встречается и у других типов).

Поведение

Поведение дружеское, никакого оружия. Один случай разговора на языке свидетеля.

Тип 3, вариант 2

Страны: Бразилия, Чили, Мексика, Англия. 6 случаев, 18 гуманоидов. Рост 1м 25 см —

1 м 50 см. Одежда

Без скафандров.

Комбинезон с широким поясом.

Внешность Волосы светлые или

темные, спадающие на плечи.

Кожа

белая,

в одном

случае — выступающий под-

бородок.

Поведение

Безразличие.

В

одном

случае

употребление

парализующего оружия. В 2-х

случаях телепатическая речь.

Бразилия, Аргентина. 3

случая, 5 гуманоидов.

Рост — 2м.

Одежда

Без скафандров. Одежда цельный комбинезон. В одном случае инопланетяне были

босыми.

Внешность

Светлые, падающие на плечи волосы. Кожа белая. Лицо мясистое. Тело сильное. В

одном случае руки и ноги показались чрезмерно длинными.

Поведение

Безразличие. Без оружия, не употребление речи.

Тип 4

К этому типу относятся все инопланетяне с морщинистой кожей. 10 случаев, 29

гуманоидов.

Тип 4, вариант 1

США. 1 случай, 5 гуманоидов. Рост: четверо по 1 м 70 см, один инопланетянин — 1м

50 см.

Одежда

Без скафандров. Рубашка и штаны серо-зеленого цвета, на голове плоский шлем.

Внешность. Светлые короткие волосы. Самого маленького роста, возможно, это была

женщина, у нее были длинные волосы.

Лица без выражения со щелями на месте глаз. Нос

узкий и острый. Рот тоже похож на щель. Кожа морщинистая, словно обожжѐнная.

Поведение

Поведение наблюдателей. Без оружия. Никаких попыток беседовать.

Тип 4, вариант 2

США. 4 случая, 8 гуманоидов. Рост 90 см — 1м 20 см.

Одежда

www.ezobox.ru

Без скафандров. Облегающая одежда, серая или зеленая.

В 1-м случае — мешок на спине. В другом случае — на голове

берет. Внешность

Голова нормальная, но лысая. Лицо мясистое. Глаза почти

круглые. Рот наподобие щели. Большие уши. Кожа морщинистая

или желтоватая. Тело нормальное или плотное. Поведение

2 случая — дружеского поведения, 1 случай —

враждебного, при котором была попытка похищения. Без ору-

жия. В одном случае английская речь.

Тип 4, вариант 3

Канада, США, Франция, Бразилия. 5 случаев, 16 гу-

маноидов.

Рост 90 см — 1м 20 см.

Одежда

Без скафандров. Одежда из двух вещей: брюки и накидка. Цвета зеленоватого, серого

или голубого. Без головного убора, у некоторых голова была покрыта капюшоном или

шапкой.

Внешность

Морщинистая кожа. Глаза почти круглые. Большая голова, лысая. Выдающийся

подбородок, с резкой бороздой. Кожа обычно черная. В одном случае — красноватая.

Длинные руки и короткие ноги. Поведение

Обычно — бегство. Оружие не употреблялось. Попыток беседы не было.

Тип 5

Инопланетяне с ненормально большой головой относительно тела.

11 случаев наблюдений.

Тип 5, вариант 1

Германия, Франция, Перу, США. 4 случая. Рост 85 см — 1м 20 см.

Одежда,

Без скафандров.

Комбинезон.

Внешность

Большая лысая голова.

Глаза

и нос —

нормальные.

Широкая грудь, короткие ноги.

Кожа белая.

Поведение

Поведение дружеское или

бегство. Один случай применение

парализующего

оружия.

Не

разговаривали.

Тип 5, вариант 2

Венесуэла, Франция, Италия, Испания, Швеция. 7 случаев. Рост 90 см -1м 20 см.

Одежда

Без скафандров. Комбинезон. Тяжелая обувь.

Внешность

www.ezobox.ru

Большая лысая голова. Круглые большие глаза. Нос — острый. Широкая грудь,

короткие ноги. Кожа — нормальная или тѐмная.

Поведение

В 3-х случаях — бегство.

В 2-х случаях-дружеское поведение.

В 2-х случаях — враждебное поведение.

В 2-х случаях — разговор на не понятном языке.

Тип 6

Тело покрыто шерстью.

7 случаев, 4 во Франции, 3 в Венесуэле, всего 11 гуманоидов.

Наблюдались только в 1954 году.

Рост — 90 см — 1м 20 см.

Одежда.

Без скафандров. Очевидно,

без одежды. В 1- м случае —

одежда,

похожая

на сутану.

Вооружены

«трубками»,

испускающими

ослепляющие

вспышки.

Внешность

Сплошь покрыты шерстью,

включая лицо. Глаза большие.

Поведение

В 3-х случаях — бегство.

В 2-х случаях —

дружеское.

В 2-х случаях — враждебное.

В 2-х случаях — разговор на непонятном языке.

Тип 7

В дыхательных масках (наподобие противогазов), всѐ тело облечено в костюм (тоже

противогазного типа).

Встречались в странах: в Иране, Австралии, США, Бразилии.

2 случая — рост 1м 70 см — 2 м.

2 случая — маленького роста.

Поведение

В 2-х случаях -дружественное.

В 2-х случаях — враждебное.

В 1 -м случае — разговор по-английски.

В 1 -м случае — разговор по-португальски.

Тип 8

Все в скафандрах, маленького роста 24 случая, 32 инопланетянина.

Тип 8, вариант 1

Наблюдались в странах: во Франции, Бразилии, США, Канаде, Чили, Италии,

на островах Индийского океана. Всего 14 случаев.

Рост 90 см — 1 м 20 см.

Одежда и внешность. В скафандрах, как уже было сказано. В тех случаях, когда через

шлем свидетелям удаюсь увидеть лицо — кожа была в одних случаях белая, в других темная.

www.ezobox.ru

В 1-м случае группа гуманоидов включала белокожих и темнокожих.

Поведение

Обычно — бегство.

В 2-х случаях — дружеское поведение.

В 1 -м случае — диалог по-английски.

Тип 8, вариант 2

Бразилия, Франция, Италия, Германия, США. 10 случаев.

Рост 1м- 1 м 60 см.

Одежда и внешность

Скафандр (нижняя часть которого напоминает комбинезон). На груди лампа.

Носят оружие (кроме 2-х случаев) в виде палкопо-добной трубки, но это оружие

употреблено не было. Фонарь же в роли оружия употреблялся.

Поведение.

Бегство, или агрессия. Пучком света вызывали паралич (1 случай) или потерю

сознания (1 случай).

Тип 9

В скафандрах. Среднего роста. Аргентина, Испания, Бразилия, Боливия, Филиппины,

Италия, США.

10 случаев, 23

инопланетянина. Рост 1м 80 см —

2 м.

Одежда

Скафандры. В 6-ти случаях

скафандры блестящие. Оружия

не носят.

Внешность

В 3-х случаях шлемы были

прозрачными.

Лицо

длинное,

глаза

глубоко посаженные. Кожа белая.

Тела стройные.

Поведение

Дружеское. В 1-м случае

свидетель был взят вовнутрь

летательного

объекта,

затем

возвращѐн на место.

3 случая разговора на непонятном языке.

Тип 10

В скафандрах, рост 2 м — 2 м 50 см, глаза круглые. Аргентина, Бразилия, США. 4

случая, 11 инопланетян. Одежда Скафандры прозрачные или блестящие. В одном

случае оружие (трубка), но не употреблялось.

www.ezobox.ru

Внешность

Большая

круглая

голова, почти лысая. Большие

круглые глаза.

В двух случаях кожа

красная, в одном — белая.

Поведение

Дружеское.

В одном случае —

разговор на непонятном

языке.

Тип 11

В скафандрах, высокого роста (до 2,5 м),

одноглазые. Аргентина, Бразилия, Чили. 4 случая,

13 инопланетян.

Одежда

Скафандры. Шлем прозрачный. Скафандр

(костюм) темный, или с металлическим блеском. В

3-х случаях на голове был светящийся предмет.

Оружия не носят.

Внешность Только один глаз.

Голова нормальная, лысая. Но в одном

случае -длинные волосы. Носа нет, ушей нет. В 1-

м случае глазные зубы ненормальной длины. В

другом случае — кожа красная.

Поведение

Дружеское, даже когда свидетели на них

напали (в 2-х случаях), но руки нападавших были

парализованы неведомой силой без видимого

применения какого-либо оружия.

Тип 12

Очень высокого роста, до 3 м, в скафандрах. Аргентина, Португалия, Шотландия,

Англия. 5 случаев, 11 инопланетян.

Рост от 2 м 40 см до 5 м.

Одежда

Скафандры-прозрачные, металлические, блестя-ие, светящиеся.

Внешность

Тело нормальных пропорций, но, повторяем, очень высокий рост.

Поведение

Дружеское.

www.ezobox.ru

1 случай диалога.

Тип 13 (новый тип)

Наблюдались в трѐх случаях в Перу в 1965 г. и в Аргентине в 1969 г. два случая, всего

12 инопланетян. Рост 80 см.

Одежда

25

Без скафандров. Внешность

Одноглазые. Без оружия. В одном случае длинные волосы.

Поведение

Безразличное. Никакой беседы.

Особые случаи

Это 6 случаев, описание которых не подходит ни к одному из описанных выше 13-ти

типов.

1 случай

Рост 1 м. Серая одежда. Лицо как у лягушки.

Сероватая кожа. Тело асимметрично (справа шире,

правая рука длиннее левой). На руках когти.

2 случай

Рост 1 м. Голый. Голова нормальной величины.

Большие круглые глаза. Рот — щель. Уши как у летучек

мыши, ноги короткие, руки длинные, с когтями.

3 случай

Рост 4-5 м. Одежда темная. Каска с антенной.

4 случай

Рост 80 см. Один глаз.

5 случай

Рост 80 см. Тело покрыто лентами серебряного

и золотого цвета, один глаз.

6 случай

Существо, описанное как «маленькая женщина». ]

Большой рот. Заострѐнные уши.

Случаи смешанных экипажей

В этих случаях (из трѐх) наблюдались груши существ,

принадлежавших к разным типам.

Случай 1, Франция, 18 октября 1954 г.

Тип 1, вариант 1 и тип 2. Случай 2, Бразилия, январь 1958 г.

Тип 3, вариант 2 и тип 3, вариант 3 Случай 3, Бразилия, 25 февраля 1966 г.

Тип 8, вариант 2 и тип 9.

www.ezobox.ru

Случаи не человекоподобной формы

Случай 1. Франция. 27.1Х.1954. Существа в форме «куска сахара, раздвоенного

внизу», поверхность блестящая.

Случай 2. США, Касабланка, 22 августа 1955. Существа, похожие на привидения. Рост

-1 м. Рот и глаза большие и красные. Тело прозрачное, ноги не просматривались.

Случая 3, США, 16 декабря 1957. Рост 1 м 20 см. Четырехугольная голова и тело

в форме колокола.

Случай 4. Швеция, 20 декабря 1958... Серые, аморфные, желатипоподобные существа.

Рост 1 м., ширина 40 см. Маленькие шары на месте рук.

Случай 5. Италия, 29 апреля 1960. Существа в комбинезонах типа

скафандра. Рост 1 м. Вместо рук нечто, похожее на маленькие крылья Случай

6. Бразилия, 20.VIII.1962. Круглая форма тела, маленькая голова, короткие

конечности. Рост 1м 20 см. Верхняя часть одежды светится.

Случай 6. Англия, 16 ноября 1963. Существа без головы. Рост 1 м 70

см. Кожа черная. Крылья, похожие на крылья летучей мыши.

Случай 7 США, 23 октября 1965. Цилиндрические коробки 15 см

высоты. Руки — спички.

Случай 8. Австралия, 15 января 1969. Рост втрое выше человеческого.

Форма аморфная. Цвет пурпурный. Конечности - острые.

Всего Перейра изучил 230 инопланетян, и вот какую статистику он приводит:

Статистика типов оружия

Всего 20 случаев, когда инопланетяне были вооружены, и 12 -когда они применили

оружие.

Трубка

- 13 случаев.

Светящийся шар - 3 случая (когда инопланетянин поднимает шар, он вызывает потерю

сил, если же шар опущен, он не оказывает никакого воздействия).

Струя пламени

-1 случай

Лампа (фонарь)

-1 случай

Коробка на груди -1 случай

Предмет на поясе -1 случай.

Воздействие оружия, на земного человека

Паралич

- 14 случаев

Потеря сил

- 6 случаев

Потеря сознания - 3 случая

Ожоги

- 3 случая

Падение назад

- 2 случая

Чувство сжатия в груди - 1 случай

Смерть

- 1 случай.

Здесь приведено 20 случаев, хотя применение оружия было в 12 случаях,

но в некоторых случаях оружие оказывало одновременно разные воздействия.

Поведение инопланетян по отношению к свидетелям

Приближение

- 24 случая

Бегство

- 27 сл.

Враждебность

- 27 сл.

Нападение инопланетян на людей

-12 сл.

Нападение людей на инопланетян

- 8 сл.

Борьба

- 3 сл.

www.ezobox.ru

Случайное насилие

-4 сл.

Пленение, с последующим освобождением

- 10 сл.

Физическое изучение

свидетелей

- 3 сл.

Смотрели угрожающе - 5 сл.

Дружественность

- 35 сл.

а/ Инопланетяне улыбались

- 7 сл.

б/ Дружески клали руку на плечо

свидетеля

- 6 сл.

в/ Протягивали руку или делали

жесты в сторону свидетеля

- 22 сл.

К дружественному поведению следует отнести и беседу со свидетелями всего

-

40 сл.

Наблюдение — 17 сл.

Безразличие — 13 сл.

Паранормальное воздействие на свидетелей — 13 сл.

Паранормальное воздействие имеет две формы:

Телепатия

- 6 сл.

Психическое воздействие, в силу которого свидетель становится телеуправляемым,

и поступает вопреки своей воле

- 7 сл.

Болезни или физические повреждения свидетелей

Болезнь кожи

- 1 сл.

Потеря веса

- 1 сл.

Ожоги

- 1 сл.

Лейкемия и изменения крови,

в результате смерть

- 1 сл.

Ранения

-4 сл.

Физические нарушения

-4 сл.

Смерть

-2 сл.

В других случаях имелись физические последствия меняющегося характера.

Поведение, инопланетян на месте посадки

Сбор материалов 26 случаев Наблюдение - 5 сл. Безразличие - 3 сл.

Взаимоотношения между инопланетянами

1. Ни в одном случае не видели ссоры.

2. Помогали друг другу — в 4 случаях.

3. Один из членов группы подчинился другим — 5 случаев.

В 4-х случаях инопланетяне занимались проверкой корпуса летающего объекта.

Рост инопланетян

(Определен в 198 случаях).

От 70 см до 1 м 60 см. — 123

(62%)

от 70 см до 1м

- 59 сл.

(30%)

от 1 м 25 до 1 м 60 см — 18 сл.

(9%)

просто «маленький»

- 46 сл.

(23%).

От 1 м 65 см до 1 м 85 см — 43 сл. (22%).

От 2 м до 3 м

- 26 сл.

(14%).

www.ezobox.ru

От 4 м до 5 м

-Зсл.

(1,5%).

«Микроскопические»

(15 см)

- 1 сл.

(0,5%)

Цвет кожи инопланетян определѐн в 77 случаях: белый, бледный, «нормальный» — 28

белый или бледный

- 20

«нормальный»

- 8

тѐмные цвета

- 13

из них очень тѐмных

-7

черный

-4

серый — 2

сафьяновый или коричневый

-8

жѐлтый

-4

пурпурный

-1

голубоватый

-1

зелѐный

-7

волосатый

-7

Язык инопланетян

Имеются в виду случаи бесед.

Диалог между инопланетянами.

В 24 случаях наблюдались беседы между самими инопланетянами, в большинстве

случаев наблюдатели определяли язык инопланетян как «странный» или «с неразборчивыми

звуками», но в 16 случаях лучших описаний обнаруживается следующее:

1) Гортанные звуки — 4 раза.

В одном случае они походили на звуки непосредственно выходящие из горла. В

другом случае можно говорить о «заглатываемых гортанных шумах».

Есть описание в словах: «хрюканье свиньи»

2) Сравнение со звуками, издаваемыми животными. В 4 случаях называют: «лай

собаки», «кваканье лягушки», «мычание коровы» и «гоготанье гусей».

3) Другие описания:

В 7 случаях характеризуют: «язык, похожий на немецкий»,

«язык, в котором часто встречается звук «к», «звуки, высокие и низкие»,

«ужасающий шум» (обозначение быстроты разговора).

В одном случае существо испускало «тонкий крик».

Беседы со свидетелем

В 40 случаях отмечены беседы между инопланетянами и свидетелями. Они

разделяются на следующие категории:

1) Незнакомый язык. 20 случаев.

Это странный тип случаев, когда инопланетянин обращается к свидетелю

на иностранном языке, по-видимому, языке инопланетном, зная, что он не будет понят.

В 10-ти из таких случаев свидетели описывали речь инопланетян как «странный

язык», без других более точных деталей.

Но интересно отметить динамику этих случаев. В 6 случаях инопланетяне выходили

из

объекта,

обращались

к свидетелям

с несколькими

неразборчивыми

словами

и возвращались в направлении объекта.

В 2-х случаях свидетели сохранили в памяти некоторые слова, использованные

инопланетянами, например, слово аламо, обозначающее Солнце, и слово орк, означающее

седьмой круг вокруг Солнца.

В другом случае слово «абора» обозначало, по-видимому, «спасибо» (согласно

интерпретации, данной в этом случае). Произношение этих трех слов дано на португальском

www.ezobox.ru

языке.

В 2-х случаях инопланетяне обращались к свидетелю на иностранном языке,

но свидетель понял, что они хотели сказать: в двух других случаях язык походил

на английский.

Еще описания случаев:

«низкий голос»

- 2 случая,

«гортанный звук»

- 1 сл.,

как будто «птичий щебет» — 1 сл.

2) Речь на испанском языке — 8 случаев из них в двух была длинной

3) Речь на английском, языке — 7 случаев из них в двух была длинной

В одном случае инопланетяне начали говорить по-английски, но увидев, что свидетель

ничего не понимает, перешли на испанский.

4) Речь на португальском языке — 3 случая. Во всех трех случаях беседа была

краткой.

5) Речь на, французском языке — 2 случая. В обо их случаях беседа была краткой.

6) Письменные послания — 1 сл. Оставили свидетелю, 15-летнему мальчику

письменное послание: «Вы узнаете Мир». Б. Летающие.

Это единственный случай письменного документа, который можно считать

достоверным на основании различных подтверждений.

Следует отметить такой факт, как обещания инопланетян вернуться на это же место (в

6 случаях), которое никогда не выполнялось.

Приведѐнные в классификации случаи показывают, что половина типов инопланетян,

которые не пользуются скафандром, являются жителями Земли, населяя Тартар, подводный

и горный миры или прилетают с других планет, которые были заселены землянами.

§ 2. 33-я сессия Генеральной Ассамблеи Организации

Объединѐнных Наций

Всѐ продолжается. 1978 год. Народы уже знают о неопознанных летающих объектах,

которых попросту окрестили летающими тарелками, но кроме визуальных наблюдений

объектов и ничего не значащих контактов никакой информацией не имеют, а правительствам

разных стран поступает всѐ большее количество сообщений о похищении людей, скота,

самолѐтов — все эти случаи засекречиваются.

В России начиная с июня 1941 года и до 1979 года! потерпели крушение не менее 18

НЛО, при этом в руки военных попали трупы инопланетян ВВС (внеземные биологические

существа). В основном крушения происходили в результате боя между двумя и более НЛО.

[Так 17.02. 1979 г. на берегу Лены около г. Жиганска (Якутская АССР) был обнаружен диск

с зеркальной поверхностью, а внутри два живых инопланетянина, которые были вывезены

в Москву, где изучались в строжайшей секретности.

Тем не менее политики Франции, Гренады и ряда других стран открыто проявляют

озабоченность непонятным поведением НЛО, особо их беспокоят случаи нечеловеческих

увечий скота и людей. 12 июля 1978 года в ООН на имя Генерального секретаря приходит

письмо от представителя Гренады в ООН — Франсиса М. Редхеда.

Генеральному секретарю

от 7 июля 1978 г.

В дополнение к беседам между сэром Эриком М. Гейри, премьер-министром

и министром иностранных дел Гренады, состоявшимся 15 июня 1978 года, и действуя по

www.ezobox.ru

поручению моего правительства, имею честь сообщить Вам о том, что в соответствии

с правилом 13е Правил процедуры Генеральной Ассамблеи правительство Гренады просит

включить в предварительную повестку 33-й сессии пункт, озаглавленный «Создание

агентства или департамента ООН для осуществления координации и распространения

результатов исследований в отношении неопознанных летательных объектов и связанных

с ними явлений».

В соответствии с правилом 20 Правил процедуры ниже прилагается записка. Моѐ

правительство

будет

благодарно,

если

Вы

информируете

государства-члены

и заинтересованные учреждения об этой просьбе о включении данного пункта

в предварительную повестку дня 33-й сессии. Моѐ правительство также просит Вас

в свете решения 32/424 Генеральной Ассамблеи 1977 года по данному вопросу, которую они

могут пожелать представить в соответствии с Вашей запиской от 13 марта 1978 года,

с тем, чтобы в надлежащее время она могла служить в качестве документа для

обсуждения данного пункта на 33-й сессии.

Франсис М. Редхед,

заместитель Постоянного

представителя Гренады при ООН.

К письму была приложена Пояснительная записка, касающаяся предварительной

переписки, бесед и решений 32-й сессии ООН по созданию департамента координации

и распространению информации об НЛО. Результатом этого письма было включение 126-м

пунктом в рассмотрение 33-й сессией вопроса о создании департамента по координации

и распространению результатов исследований в отношении НЛО.

На 35-м заседании 33-й сессии был рассмотрен 126-й пункт повестки. Выступали:

премьер-министр Гренады г-н Эрик М. Гейри. Он говорит, что его выступление

является свидетельством глубочайшего личного убеждения в том, что этот вопрос всемирно

важный и требует серьѐзного рассмотрения со стороны Специального политического

комитета при ООН. Недавнее сообщение о похищении самолѐта «Сессна» в Австралии

является убедительной причиной, чтобы ООН взяла на себя ответственность и со всей

серьѐзностью отнеслась к явлениям НЛО. Случай в Австралии — это лишь один из десятков

тысяч подобных. В каталоге НЛОКАТ зарегистрировано свыше 60 000 случаев наблюдений.

Крайне важно учитывать, что рассматриваемый феномен является повсеместно очевидным

на Земле и вызывает тревогу не только у национальных правительств и учѐных, но также

и у общественности, особенно у молодѐжи и образованных людей, которые хотели бы

получить разумное объяснение от тех, кто может дать такой ответ.

Многие могут поинтересоваться, почему Гренада столь обеспокоена этим вопросом,

а не рассматривает вопросы, непосредственно затрагивающие мирное развитие. Все страны

мира столь озабочены международными проблемами, затрагивающими их конкретные

интересы, что они часто забывают или уделяют весьма мало внимания международным

вопросам, которые касаются Земли как единой планеты. Слишком самонадеянно и глубоко

ошибочно считать, что люди являются единственными разумными существами, созданными

Богом, и что на других планетах не существует разумной жизни...

В соответствии с новым проектом резолюции Генеральному секретарю следует

создать комитет в составе трѐх человек, который будет работать в рамках Комитета по

использованию космического пространства в мирных целях. Работа этого комитета будет

совпадать с регулярной деятельностью последнего, а его доклад будет представляться

в качестве доклада основного Комитета. Он выражает надежду, что все государства-члены

с готовностью поддержат этот проект резолюции. Гренаде далеко не безразлично

благосостояние всех стран и народов на Земле, и поэтому она проявляет искреннюю тревогу

www.ezobox.ru

в отношении любых явлений, которые могут помешать осуществлению чаяний человека

о сохранении мирного сосуществования.

Далее выступил учѐный-исследователь г-н Хайнек (Гренада). Значение и масштабы

явления НЛО не получили всеобщего признания. Это явление настолько странно и чуждо

земному образу мышления человека, что оно вызывает насмешки со стороны лиц,

незнакомых с фактами. По широко распространѐнному убеждению НЛО — это внеземная

разведка, что может оказаться правдой... Бывший министр обороны Франции г-н Роберт

Гали обратился с этим вопросом к французской нации по радио 21 февраля 1974 года. Говоря

о большом числе сообщений жандармерии о наблюдениях НЛО, он подчеркнул

необходимость расследования этих явлений, а также важность объективного к ним

отношения...

Г-н Хайнек предложил не создавать специальную комиссию по исследованию НЛО,

а субсидировать

исследования

учѐных

различных

стран

и создать

механизм

незамедлительного распространения результатов исследований среди их коллег. После него

выступил другой учѐный-исследователь из Франции г-н Ж. Балле.

Г-н Балле сказал, что появилось новое социальное движение, основанное на ожидании

контакта из космоса... Отсутствие серьѐзного внимания к сообщениям об НЛО породило

новые религиозные, культурные и политические концепции, почти незамеченные

социальными науками... Отсутствие серьѐзных объективных исследований в этой области

содействовало тому, что очевидцы явлений НЛО считают науку не способной разобраться

в этом вопросе, что и заставило людей искать ответы вне рациональной области знаний.

Вера в неизбежность контакта с НЛО подрывает представление о человеке как хозяине

своей судьбы, что подстрекает к пассивному ожиданию ещѐ одного визита дружеских

цивилизаций для решения текущих проблем Человечества.

Наконец на 47-м заседании 33-й сессии, посвященном 126-му пункту, Председатель

огласил рабочий документ № 1:

Специальный политический комитет рекомендует Генеральной Ассамблее принять

следующий консенсус:

Генеральная Ассамблея принимает к сведению сделанные заявления и проекты

резолюций, представленные Гренадой на еѐ 32-й и 33-й сессиях относительно НЛО

и связанных с ними явлений.

Генеральная Ассамблея предлагает заинтересованным государствам-членам принять

необходимые меры для координации на национальном уровне научных исследований

и наблюдений, касающихся внеземной жизни, включая НЛО, и сообщать Генеральному

секретарю о наблюдавшихся явлениях, исследованиях и оценке деятельности.

Генеральная Ассамблея просит Генерального секретаря передать тексты заявлений

делегации Гренады и соответствующие документы Комитету по использованию

космического пространства в мирных целях с тем, чтобы он мог рассмотреть их на своей

34-й сессии 1979 г.

Комитет по использованию космического пространства в мирных целях

уполномочивает Гренаду, по еѐ просьбе, представить свои мнения Комитету на его будущей

сессии. Мнения Комитета будут изложены в докладе, который он представит

на рассмотрение Генеральной Ассамблеи на еѐ 34-й сессии. Проект решения принимается

путѐм консенсуса.

Я не стал утомлять читателя всем объѐмов документов: согласованиями, письмами

и протоколами заседаний, пока, наконец, не был принят вышеизложенный документ,

который, несмотря на нечеловеческие усилия премьер-министра Эрика М. Гейри, так ничем

и не закончился. Как известно, Гренада в 34-й сессии уже не участвовала, так как при

поддержке войск США в феврале 1979 года там был устроен военный переворот.

www.ezobox.ru

Впоследствии венгерский учѐный и военный Кальман фон Кивицки, о котором мы будем ещѐ

говорить, создал «Международный уфологический центр» при ЮНЕСКО, но разницу

в статусах между ООН и ЮНЕСКО, я думаю, читателю пояснять не надо. Нижеприведѐнный

документ не был широко известен.

§ 3. Предисловие к «Третьему обращению»

В 1929 году на волне 75 метров была поймана необычная радиопередача. Некто,

назвавшийся посланником инопланетной цивилизации и представившийся как Никомо

на четырѐх языках (русском, английском, китайском и испанском), по два часа читал

меморандум, который он назвал «Третьим обращением к Человечеству». Нам был установлен

срок ответа в 50 лет. Пресса поспешила представить это как радиошутку, подобную той,

которую устроили радиокорреспонденты, поставившие пьесу по роману Герберта Уэллса

«Война миров».

В 1979 году срок истѐк. Впервые на русском языке полный текст Обращения был

опубликован в книге В. Щербакова «Асгард — город богов». Автор получил его из США.

Книга увидела свет лишь в 1991 году, когда сроки ответа уже прошли.

В 1929 году в России был установлен тоталитарный режим, и мир находился

в ожидании войны. В это время никакой реакции со стороны Человечества просто не могло

быть. Складывается впечатление, что Обращение было сделано специально в такое время,

когда люди не смогли на него ответить. Этот вывод подкрепляется ещѐ и тем, что 27 ноября

1977 года (т.е. за два года до истечения срока ожидаемого ответа) в Лондоне произошло

взбудоражевшее публику событие: исчезло изображение на телеэкранах, и неизвестный голос

сказал, что он, представитель внеземной цивилизации, сообщает, что Человечество идѐт по

неверному пути, землянам необходимо уничтожить все орудия зла, времени для этого

осталось очень мало, и если люди не предпримут необходимых действий, им придѐтся

покинуть пределы нашей Галактики. Расследовавшие это дело специалисты лондонского

телевидения утверждали, что не представляют, какие шутники могли его реализовать. Для

подобной акции требуется очень громоздкая и дорогостоящая аппаратура. Информация

об инциденте была передана радиостанцией «Голос Америки» и советским радио 28 ноября

1977 года в вечерней «Международной панораме». Указывалось, что представитель

английской полиции заверил слушателей, что «инопланетянин» скоро предстанет перед

землянами на скамье подсудимых. Конечно, никого так и не нашли. Приблизительно в это же

время происходит выступление неизвестного человека на заседании ООН, которого никто

не приглашал и которому никто слова не давал. Он огласил подобное обращение

к Человечеству и исчез из зала.

Оба этих события произошли на Западе. В книге «Комитет 300» бывший агент

британских спецслужб Джон Колеман, поклявшийся «сорвать маску с тайного параллельного

правительства, действующего на высшем уровне» писал, что «это правительство имеет

нечеловеческие цели и управляет, прежде всего, Великобританией и Соединѐнными

Штатами». Поэтому в этих странах бесполезно делать обращения и заявления, ведь они

больше других стран находятся под контролем захватчиков. Обращения будут

скомпрометированы там, и большинство народа не сможет на них должным образом

отреагировать. Так оно и получилось.

§ 4. «Третье обращение к Человечеству»

К разумным жителям Земли, красе, именующей себя Человечеством, обращается

Коалиционный Отряд Наблюдателей (КОН). Настоящее обращение КОН к землянам

www.ezobox.ru

является третьим по счѐту, контрольным.

Первое Обращение КОН передал в 576 году до Рождества Христова жителям

крупнейшего в то время на Земле города Анурадхапура.

Второе Обращение КОН передал в 711 году от Рождества Христова жителям

крупнейшего в то время на Американском материке города Ткаэцеткоатлъ.

Настоящее Обращение КОН к землянам в основном идентично первым двум по

содержанию, составлено на основных из сегодняшних языков Земли: английском, китайском,

русском, испанском. Целью Обращения является предложение о проведении в будущем

переговоров между представителями Человечества и представителями Коалиции (текст

передан по радио).

I

К настоящему времени Человечество составило себе представление о Вселенной

в целом более правильное, чем во времена первого и второго Обращений. Действительно,

Земля не является плоской и не находится в центре Вселенной.

Действительно, Солнце не находится в центре Вселенной, а является одной из звѐзд,

входящих в состав Галактики.

Действительно, последними из превращений энергии, поддерживающих деятельность

звѐзд и соответственно Солнца и дающих возможность существования жизни на Земле

и сходных с ней планетах, являются термоядерные реакции.

Действительно, разумная раса землян не является единственной во Вселенной.

В остальном большинство ваших космогонических догадок являются ошибочными.

Является заблуждением вера ваших учѐных в существование каких-то, пусть даже ещѐ

не открытых, незыблемых законов Вселенной и в постоянство мировых констант. Так,

гравитационная постоянная заметно меняется в пределах вашей Солнечной системы,

не говоря уже о более крупных масштабах, что привело к существенным ошибкам

в определении вами размеров Галактики и расстояний до других Галактик и вызвало

появление ошибочных теории замкнутой Вселенной и, в этом году, теории разбегающейся

Вселенной.

Ошибочно и представление о всеобщей трѐхмерности пространства, на котором,

прежде всего, базируются ваши космогонические представления. Мир хаотичен, в нѐм нет

ничего незыблемого, в том числе и мерности. Мерность пространства во Вселенной

колеблется, плавно меняется в весьма широких пределах. Наилучшим условием для

возникновения органической жизни является мерность пространства, равная числу «пи».

Значительное отклонение от этой величины пагубно действует на живую природу. В

настоящее время окрестности Солнечной системы имеют мерность +3,00017... Близость этого

числа к целому числу 3 ввела вас в заблуждение. В окрестности вашего скопления галактик

дрейфует гравитационный циклон, имеющий в центре мерность от-2,15 до-3,15, который

может задеть краем вашу Галактику, уничтожив органическую жизнь на всех планетах,

на которых не будут приняты меры по защите.

В частности, это обстоятельство делает необходимым для вас вступление

Человечества в Коалицию в сжатые сроки, самое позднее через 65 000 лет с момента подачи

настоящего Обращения, то есть с 1929 года от Рождества Христова, с тем, чтобы Коалиция

успела оказать Человечеству помощь в подготовке к циклону.

В настоящее время в вашей Галактике насчитывается 220 000 разумных рас, уже

вступивших в Коалицию, и около 1000 разумных рас, рассматривающих вопрос

о вступлении, в том числе и вы.

КОН просит вас не воспринимать сообщение о гравитационном циклоне как попытку

воздействия на ваш ответ.

www.ezobox.ru

Вы ошибаетесь в решении вопроса о происхождении Солнечной системы и жизни

на Земле. Солнечная система возникла из пылевого облака, засеянного строительным

отрядом Коалиции в области Вселенной, отвечающей двум основным требованиям

к условиям развития и возникновения жизни:

- в области, достаточно удалѐнной от звѐзд;

- имеющую мерность пространства, близкую к (пи).

Вы ошибаетесь в уподоблении разумной расы животному индивиду, представляя

в некотором будущем неизбежными одряхление и смерть Человечества. В эволюционном

процессе новые виды живых существ происходят от некоторых старых видов. И вашей

заботой должно быть, чтобы новые виды разумных рас на Земле произошли от вашей. И

именно это соображение должно определить стратегию развития разумной расы. Между тем,

по наблюдениям КОН, Человечество совсем не руководствуется такой или подобной

стратегией, предоставляя своѐ развитие воле случая и направляя усилия на удовлетворение

кратковременных потребностей.

Не следует думать, что ваши заблуждения являются случайными, преходящими. Они

неизбежны и устойчивы в силу специфики вашего мышления, краткому анализу которого

посвящается следующая глава Обращения.

II

Мышление живой материи и само существование и развитие живой материи имеют

общую основу. И то и другое является противотечениями энтропии.

В мышлении это противотечения выражается в поисках логичности (вашему

мышлению свойственны поиски логичности), но на этом и кончается сходство вашего

мышления с мышлением, свойственным подавляющему большинству разумных рас,

входящих в Коалицию.

Это обстоятельство вынуждает многих участников КОН сомневаться в правомерности

Обращения к вам как к разумной расе. Основой вашей разумной логики являются понятия

«да» и «нет», как якобы реально существующие и многократно проявляющиеся при

ступенчатом анализе любого сложного вопроса. При этом количество ступеней в анализе

конечно и чаще всего весьма мало, даже когда вами исследуется достаточно серьѐзная

проблема. Поиск ответа сводится к выбору одного из множества возможных решений, тогда

как наиболее правильное решение лежит между ними. Вашим математикам будет понятна

следующая аналогия: решение проблемы, возникающее после решения частных вопросов

типа «да» — «нет», аналогично выбору одной из вершин многомерного куба, тогда как

вариантами возможных решений являются в первом приближении все точки пространства

той же мерности. Если же говорить точнее, реальная мерность пространства решений чаще

всего определяется вами неверно и очень редко является на самом деле целочисленной.

Наше отношение к вам как к разумной расе затруднительно по следующим

соображениям. Насколько мы можем судить, любой научный или юридический закон, смысл

любого открытия или изобретения, сущность любой важной мысли может быть выражена

вами фразой, содержащей самое большое 100 слов из словаря в 50 000 слов, включающего

математические и другие условные обозначения. Общее количество всех возможных фраз из

такого словаря представляет весьма скромную величину: 50 000100. Если составлять фразы,

имеющие лингвистическую непротиворечивость, и затем отбросить фразы, в которых слова

грамматически правильно связаны, но содержание их не имеет даже видимости смысла, то

число внешне осмысленных фраз сократится до 50 00025. Отсев ложных от истинных

утверждений оставляет, по самым завышенным оценкам, список всего из 3,9 1037

утверждений, которые могут быть высказаны вами и должны соответствовать реальности.

www.ezobox.ru

Между тем нам известны представители животного мира на различных планетах,

способные дать не меньшее число разнообразных безусловных реакций, вполне адекватных

действительности,

на различные

комбинации

временных

раздражителей,

но эти

представители, тем не менее, не могут быть названы разумными.

По-видимому, правильнее было бы считать Человечество не разумной, а потенциально

разумной расой, поскольку ограниченность мышления всѐ же не является у вас врождѐнной.

От природы человеческий мозг наделѐн аппаратом мышления, не менее совершенным,

чем органы мышления представителей многих разумных рас во Вселенной. Но развитие

вашего мышления с самого начала шло по абсолютно неверному пути. В начале становления

этого

процесса

способность

мышления

кроется

в потенциальной

возможности

многообразных реакций на одно и то же информационное воздействие. Это логический

фундамент.

Если на графике по вертикали отложить силу или ощутимость реакции

на информационное воздействие, по горизонтали приемлемость, приятность этой реакции, то,

как всѐ в природе, что ещѐ не отработано противодействующей энтропии деятельностью

разума, этот график будет хаотичен; всплески кривой на нѐм объясняются чисто

физиологическими пороговыми эффектами. Самовоспитание разума заключается не только

в построении сложной системы логического мышления, но и в переработке и улучшении

фундамента, на котором эта система базируется. Как показывает пример многочисленных

разумных рас, наиболее соответствующая требованиям успешного познания природы

перестройка логического фундамента проводится так, когда график напоминает одногорбую

гауссову кривую.

Следует оговориться, что нам известно во Вселенной несколько разумных рас,

имеющих прямолинейную структуру логического фундамента, ветвями уходящую

в бесконечность.

Они составляют собственное объединение рас, в Коалицию не входят, так как

не смогли найти с нами общего языка.

Принципиальное отличие их мышления от нашего заключается в том, что площадь,

описывающая фундамент, у нас конечна, а в их мышлении бесконечна. Мы даже

затрудняемся представить, как они воспринимают бытие, и не можем понять, что сохраняет

им жизнь под яростными ударами уходящих в неограниченную бесконечность

положительных и отрицательных реакций на информационные воздействия.

Необработанный логический фундамент человека имеет два заметных всплеска справа

и слева от нуля и несколько мелких. Его исследование показывает, что у человека не было

и нет никаких препятствий для построения своего логического фундамента по схеме,

общепринятой во Вселенной. Между тем разум человека с самого начала развивается в корне

ошибочно, он ориентировался на эти всплески, и сейчас его логический фундамент имеет вид

двугорбой кривой.

Высокие всплески справа и слева от нуля и есть то, что вы называете «да» и «нет»,

и без чего в принципе вы не можете представить мышления. Между тем в вас говорит только

сила привычки. Нелепое расщепление логического фундамента на понятия «да» и «нет»

является самым большим препятствием на пути к познанию вами бытия. Более того,

теоретические разработки логического мышления, предпринятые вами вместо исправления

ошибки, только усугубляют дело. Теоретические логические системы оперируют только

рафинированными понятиями «да» и «нет», исключая другие варианты логических реакций.

Эти разработки являются шагом назад даже в сравнении со сложившимся логическим

фундаментом человеческого мышления, так как площадь фигуры, описывающей логический

фундамент, вместо конечной становится равной нулю.

Пользуясь вашим математическим языком, можно сказать, что ваша логика базируется

www.ezobox.ru

на дискретном фундаменте вместо непрерывного, причѐм, принята за основу самая

примитивная функция, имеющая всего два значения. Отсюда напрашивается неизбежный

вывод, что если ваш метод восприятия бытия и можно назвать мышлением, то эта система

мышления является самой примитивной из всех возможных.

Дискретизация логики вынуждает вас распространить принцип дискретности на всѐ

сущее. Так, натуральный ряд чисел, который, в сущности, является возможным, но весьма

искусственным математическим ухищрением, имеющим с реальной природой очень мало

общего, стал для вас базисом тех азов математики, с которым только и знакомо огромное

большинство представителей Человечества. Вы стремитесь подсчитать всѐ подряд, и в то же

время не в силах точно передать, например, информацию о силе ветра, если не выразите еѐ

численно в баллах, или давление на квадратный метр или милю, причѐм, эти три числа

не вызовут у вас одинаковой реакции, пока вы не проделаете дополнительных расчѐтов и не

убедитесь, что они в действительности свидетельствуют об одном и том же.

Арифметический счѐт привѐл вас к появлению головоломок, вызванных

не реальностью мира, а именно примитивностью вашего мышления; между тем вы тратите

силы, пытаясь решить их и согласовать с представляющейся вам картиной мира как реальные

загадки природы: например, расположение рациональных и иррациональных чисел

на вещественной шкале.

Дискретизация логики вынуждает вас дробить цельно воспринимаемое на отдельные

факты, явления, понятия и категории, проводя между ними искусственные границы.

Дискретизация логики и принцип счѐта принуждает вас предполагать число признаков

предмета конечным и давать название каждому из них. Отсюда появляется весьма

сомнительная возможность отличить одни признаки от других — приѐм, называемый вами

абстрагированием. Движение по ступеням абстрагирования ко всѐ более общим признакам

считается вами единственным путѐм познания истины, между тем как это движение является

путѐм, уводящим в обратную от истины сторону — во тьму. Не случайно все ваши

абстрактные конструкции, именуемые философскими системами, взаимно противоречивы,

хотя базируются на одной и той же логике. Шаг за шагом погружаясь во мрак по ступенькам

абстракции и теряя связь с реальным миром, философские системы постепенно утрачивают

ориентировку и доходят до того, что в тупиковой точке этого движения на бессмысленный

вопрос о первичности материи или духа дают диаметрально противоположные ответы.

Логика, основанная на «да» и «нет», вынуждает вас всегда и везде прежде всего

проводить границы между различными явлениями, различными градациями одних и тех же

явлений, различными комплексами признаков предметов. Из-за слабости этой логики

энтропия главенствует в процессе проведения границ, и они подчѐркиваются весьма

хаотично, нелогично даже с точки зрения вашей логики, что доказательно подчѐркивается

уже неодинаковым расположением их и обозначением неадекватными словами разных

человеческих языков. На проведении этих хаотических границ основан ваш способ общения,

считающийся вами одним из высших достижений человеческого разума. Примитивность

языка как способа обмена информацией показана нами уже в подсчѐте количества

возможных осмысленных фраз.

Язык как основной носитель информации и сам в свою очередь воздействует на ваше

мышление, насильственно принуждая его более чѐтко придерживаться принципа

дискретности. Поэтому, в частности, ваша этика и эстетика содержат множество парных

понятий, противостоящих как логическая теза и антитеза. Ваша общественная и личностная

мораль руководствуется полярными правилами, поляризующимися понятиями: добро — зло,

жизнь — смерть, выгода — проигрыш, признание-непризнание, любовь -ненависть и прочее

в том же духе.

Вам не помогает даже ваше собственное наблюдение, что смысл этих диаметральных

www.ezobox.ru

понятий у разных народов различен, да и у одного народа меняется в течение времени. И

сейчас, считая себя высококвалифицированным Человечеством, вы и в суде присяжных

определяете виновность по принципу "да — нет", что может быть допустимо для судьбы

одного человека и совсем не может быть приемлемо для решения судеб народов, но и там

господствует тот же принцип "да — нет" во время всенародных референдумов, или

голосовании в парламентах. Более того, дискретная логика позволяет вам доверить судьбы

народов и Человечества нескольким отдельным людям.

В международной политике такими полярными понятиями являются для вас

«состояние мира» и «состояние войны» и резкий переход от одного к другому, присущий

только вашей логике и противный природе. Вы же считаете его присущим природе

и реализуете с поистине безумной решительностью.

Недавняя мировая война и, очевидно, назревающая новая мировая война

свидетельствуют, что быстрое развитие технической цивилизации также не заставило вас

поумнеть. Впрочем, что касается вашего исторического развития, мы с большим

затруднением можем делать прогнозы именно из-за этой резкой дискретности и почти

мгновенных переходов ваших социальных устройств и внешнеполитических состояний от

одного к другому.

Уже в течение нескольких тысяч лет КОН наблюдает практически непрерывные

войны, ведущиеся вами между собой, и при естественном течении исторических процессов

ваши войны могли бы пойти на убыль только через 12.000 лет. КОН не может утверждать,

что эти войны не прекратятся в ближайшие сто лет. Только последнее соображение позволяет

нам считать небезнадѐжным настоящее Обращение, ибо естественно, что соглашение

Человечества и Коалиции может быть достигнуто только после ликвидации воинственных

привычек Человечества.

III

КОН вынужден скептически относиться к Человечеству также по двум причинам,

порождѐнным, впрочем, всѐ той же примитивностью логики: это отношение к технической

цивилизации и страх перед смертью.

Развитие техники само по себе, безусловно, благотворно и призывает КОН

благосклонно относиться к Человечеству как разумной расе; но фетишизация техники и тем

более отведение ей такой роли, когда она становится основной характеристикой вашей

цивилизации, настораживает нас.

История Человечества развивается хаотично. Когда отдельные районы Земли не имели

коммуникационной связи, Человечество, по сути, поставило несколько экспериментов по

созданию различных типов цивилизаций. Некоторые из них КОН одобрял. К сожалению,

разумные цивилизации не могли мирно существовать, когда в процессе развития

и распространения появились возможности прямых контактов между ними. Как правило,

более грубая, примитивная и в силу этого более жестокая цивилизация уничтожала более

развитую и гуманную, чтобы в свою очередь оказаться уничтоженной ещѐ более грубой.

В настоящее время на Земле господствует самая примитивная из всех — машинная

цивилизация; она охватывает всѐ Человечество, держит его под своим контролем и впредь

не даст возникнуть новой цивилизации, если только Человечество не возьмѐт контроль над

развитием мировой машинной цивилизации в свои руки и не трансформирует еѐ постепенно

в другой вид цивилизации, гораздо более необходимей разумной расе. КОН надеется, что

толчком к такой перестройке может послужить настоящее Обращение и посильная помощь,

которую способен оказать КОН Человечеству, если эта помощь потребуется, и Человечество

выскажет соответствующее пожелание. Необходимо оговорить, что локальные цивилизации,

www.ezobox.ru

центрами которых были города в момент нашего первого и второго Обращений, гораздо

более соответствовали потребностям Человечества, чем современная машинная цивилизация.

И в качестве одного из вариантов своей помощи КОН может предложить Человечеству самое

подробное описание этих цивилизаций для принятия их за возможные образцы. Одним из

важнейших признаков для систематизации расы как разумной является то, что каждый еѐ

представитель превыше всего ставит деятельность коллективного разума. Соответственно

и человек как разумное существо должен превыше всего ставить развитие разума

Человечества. Функции человека сводятся к тому, чтобы воспринимать информацию от

предыдущего поколения людей, дополнить, исказить еѐ собственными случайными

догадками и передать искажѐнную информацию следующему поколению. Хаотические

флуктуации в движении мысли разумного общества необходимы, чтобы после исторического

отсева непременно нашлись зигзаги движения мысли, соответствующие зигзагам изменения

объективной картины бытия. Последнее имеет непредсказуемое направление, тогда как

спектр мышления любого индивидуума на протяжении его жизни сохраняет постоянную

направленность. Отсюда следует, что смена поколений необходима разумным существам и,

в частности, людям не только как живым существам для сохранения и развития вида, но и как

разумным существам для сохранения и развития разума.

Следовательно, пока являются в корне губительными надежды многих представителей

Человечества на то, что контакты с инопланетными разумными расами помогут им решить

проблему бессмертия; с другой стороны, мы не можем отказать Человечеству

в соответствующей помощи, какой бы губительной для разума она ни была, поскольку

каждая разумная раса вправе самостоятельно решать свою судьбу.

IV

КОН

не отстраняется

от

контактов

с Человечеством

и отдельными

его

представителями для обсуждения каких бы то ни было вопросов и для оказания позитивной

помощи в каких бы то ни было проблемах частного характера. Но главной целью настоящего

обращения является предупреждение о грозящей Человечеству опасности и предложение

о вступление Человечества в Коалицию. Устав Коалиции и описание еѐ структуры

и деятельности могут быть переданы Человечеству для ознакомления без каких-либо

дополнительных условий по требованию, обнародованному правительством любого из

крупнейших государств или Лигой наций.

Если Человечество склонится к мысли о вступлении в Коалицию, оно предварительно

должно проделать работу по перестройке логического фундамента своего мышления по

схеме, общепринятой в Коалиции базы мышления. Это требование диктуется не только тем,

что ныне присущий Человечеству ущербный тип мышления вызвал бы у Человечества,

вступившего в Коалицию, прогрессирующий комплекс неполноценности, но прежде всего

тем, что из-за принципиально разных типов мышления, расы Коалиции и Человечества

не смогли бы обмениваться необходимой информацией, разве лишь на самом поверхностном

уровне, примером которому служит поневоле настоящее Обращение. Человечество оказалось

бы бесполезным для Коалиции, равно как и Коалиция для Человечества. Без перестройки

Человечеством логического фундамента своего мышления мы бессильны оказать вам помощь

даже в защите от гравитационного циклона. Как нам представляется, на работу по

перестройке логического фундамента Человечество потратит от 60 000 до 70 000 лет, что

ввиду грозящей Человечеству опасности является критическим сроком. Работа должна быть

начата уже сейчас.

Исходный курс непрерывной логики и детальные инструкций по постепенному

воспитанию в следующих поколениях навыков непрерывно-логического мышления КОН

www.ezobox.ru

обязуется передать по первому требованию Человечества, но не раньше, чем разные народы

Человечества прекратят бессмысленные распри и согласятся на концентрацию усилий в этом

длительном процессе перестройки мышления, ибо ознакомление одного из воюющих

народов с принципами непрерывно-логического мышления было бы аналогично вручению

ему абсолютного оружия и, в конце концов, привело бы к гибели Человечества. Настоящее,

третье Обращение КОН к Человечеству является последним. Отсутствие ответа в течение 50

лет будет расценено как свидетельство того, что Человечество отказывается от вступления

в Коалицию.

С санкции Коалиции Коалиционный Отряд Наблюдателей

§ 5. Анализ текста «Третьего обращения»

В тексте говорится о двух предыдущих Обращениях к Человечеству, сделанных

в городах, которые сегодня уже не существуют, но ни слова не говорится о том, как на них

отреагировали люди. Возможно, они хотели вступить, но их не приняли, а возможно, что они

в эту Коалицию не желали вступать. А может быть, предыдущие Обращения как и третье,

приходили как раз в такие моменты, когда люди не в состоянии были ответить. В тексте этой

информации нет, что позволяет сделать вывод о том, что в Коалиционном Отряде

наблюдателей присутствуют именно те цивилизации, которые не заинтересованы в принятии

Человечества в Космическую Коалицию, во всяком случае, усматривается их интерес в том,

чтобы Человечество как можно дольше признавалось неразумным.

Действительно, судя по скопившимся материалам о контактах, нас посещают более

сотни различных цивилизаций, или правильней будет сказать — различных видов

антропоморфных рас. Основная масса из них (за редким исключением) ведѐт себя

одинаковым образом: стирают человеку память о том, что было во время контакта. Это

свидетельствует, что к нам прилетают не с добрыми намерениями и не как гости, а как

хозяева.

На сегодняшний день уфологам известно о связях некоторых правительств мира

с инопланетянами. Кстати, из-за большой текучести кадров и недолгом пребывании людей

в правительствах, как, впрочем, и в других властных структурах, большинство власть

имущих не представляют себе истинных масштабов всевозможных подписанных

с инопланетянами бумаг. Тем не менее, стало известно о 239 секретных документах об их

совместных проектах, строительствах баз и экспериментах над людьми. Из 239 в печать

попало только 18.

К сожалению, даже эти документы невозможно сделать достоянием гласности широкой

общественности в условиях цензуры и физического преследования захватчиками всех тех,

кто пытается это совершить. Так произошло с исследователем этого вопроса Алексеем

Васильевичем Золотовым, глубоко понимавшим суть происходящего и убитым на пороге

своего дома.

Сейчас уфологам и некоторым правительствам поступает информация от нескольких

инопланетных цивилизаций, предлагающих Человечеству помощь и защиту от других

цивилизаций, взамен на вступление Человечества в их федерацию, в частности в Федерацию

Ориона. Но имеем ли мы право на ошибку?

И хотя сроки вступления прошли, тем не менее, мы должны стать членами именно

Космической Коалиции. При всей очевидности захвата Человечества инопланетной

цивилизацией, Коалиция не предпринимает никаких мер для его освобождения, ссылаясь

на то, что люди не попросили у неѐ помощи. Но разве захлебнувшийся может закричать

о помощи?

www.ezobox.ru

Действительно, на нашей планете созданы условия тотального опровержения и осмеяния

фактов встречи с инопланетянами. В прессе часто появляются издевательства над

контактѐрами с намѐками, что у них не всѐ в порядке с головой; то вдруг пресса начинает

вещать об уникальности жизни на Земле и невозможности космических путешествий за

короткие промежутки времени. Все эти примеры свидетельствуют нам, как манипулируют

нашими представлениями и как нас заставляют принимать ложь за истину. А когда нет

истинных представлений, конечно, можно говорить о неразумности людей и даже намекать,

как это сделано в «Третьем обращении», что люди ничем не отличаются от животных. Но

на поверку, как правило, оказывается, что за всеми случаями компрометации и осмеяния

стоят захватчики Земли (договорники, имплантанты, зомби), которые выступают от имени

официальных кругов. Так было, например, с одним из первых опровергателей существования

НЛО доктором Д. Мензелом. Он написал книгу «О летающих тарелках», вокруг которой «сс»

устроили много шума. Незадолго до смерти он сознался, что эту книгу его заставило

написать ЦРУ. А сколько ещѐ людей заставили замолчать?

Если Коалиция считает, что к ней должны обратиться правительства, то это

маловероятно по двум причинам. Во-первых, практически все правительства стран

контролируются оккупантами, которые не позволят им этого сделать. И, во-вторых,

поскольку инопланетные захватчики создали имидж не вполне нормальных людей всем, кто

занимается проблемой инопланетян, ни один политик не будет рисковать своей карьерой.

Сомнительно, что в Коалиционном Отряде Наблюдателей не знают об этом. Конечно, знают,

поэтому так смело и заявляют, чтобы Правительство обратилось к ним, понимая, что этого

никогда не произойдѐт.

Более того, в Обращении нам обещают передать секреты бессмертия, а это

в действительности является ловушкой, чтобы нас не принимать в Космическую Коалицию,

поскольку цивилизация с бессмертными индивидами при сохранении рождаемости

становится экспансивной. Как уже указывалось, одной из причин апокалипсиса было

бессмертие людей, которые вынуждены были расселяться по космосу.

В тексте утверждается, что в случае вступления в Коалицию из-за нашего мышления

у нас будет прогрессировать комплекс неполноценности. Таким образом, нам мягко

намекают, что не надо быть членом Коалиции, а то комплекс будет продолжать развиваться.

О навязанном нам способе мышления, которому обучают в школе, мы уже писали, и кто нам

придумал такие школы с такими дисциплинами и с такими программами, мы тоже уже здесь

писали. С некоторых пор нам стало опасно говорить об истинных духовных практиках,

дающих реальные результаты и реальные возможности, касающиеся в том числе и мышления

людей.

Мы принимаем как факт, что в Коалиции не все цивилизации считают Человечество

разумным, поскольку оно не свободно. А те, кто делает чудовищные эксперименты над

людьми, биосферой и сообществами, те считаются разумными.

В Обращении пишется о примитивности нашего языка. Но кто его сделал примитивным?

Неужели мы поверим, что до этого люди додумались сами! Всех древних знаков,

встречаемых на нашей планете, собранных и систематизированных Г. Н. Гриневичем -151.

После реформы Кирилла и Мефодия их осталось 43. Октябрьская революция уменьшила их

до 33, а Ньюкириллы планируют уменьшить количество букв до 26. Но самое предательское

в Кирилловской реформе было то, что буквы утратили свою значимость, и теперь мы

вынуждены запоминать смысл слов, а не понимать его таким, какой он следовал из

наличествовавших в нѐм букв. Нас сделали неспособными оперировать тысячами мыслей,

как это делают инопланетяне.

Более того, любой человек может видеть признаки инопланетного управления людьми.

Инопланетяне направили развитие нашей цивилизации по пути специализации людей, так

www.ezobox.ru

что человек стал зависеть абсолютно от множества вещей, которые он не может сделать сам.

В то время как простой русский крестьянин мог делать сам абсолютно всѐ: от обуви до

летательного дилижанса, а также мог лечить, учить, воевать, принимать роды, т.е. был уни-

версален. Современного человека учат строго определѐнной операции, например, сверлить

дырку в гайке, в результате чего у него разорвано мышление, сознание и память, нет

внутреннего стержня, и он легко управляется иным разумом. Разрешение опытов

клонирования, в котором очень заинтересованы захватчики Земли — это подписание рабства

людям будущего, так как душа человека будет воплощаться только в своего клона, в другого

ей просто не воплотиться, так как нет внутреннего притяжения. Клоны дают инопланетянам

огромное преимущество перед людьми, так как любого неугодного политика можно заменить

клоном, в которого они вставят нужную им душу и заставят действовать по указке.

Введение

унификации

(штрихкодов

на всю

продукцию)

и разговаривающих

компьютеров — это, собственно, последние шаги перед полным превращением человека

в послушного идиота, так как в разговаривающий компьютер легко вставить программы

частотного управления человеком.

Третье обращение, это обращение ни к кому и в никуда, чего, собственно, и добивались

оккупанты Земли, манипулирующие не только основной массой Человечества, но и самой

Космической Коалицией. Оно было нужно только для отчѐта перед Коалицией, требовавшей

сделать такое Обращение, но она не требовала приѐма Человечества в Коалицию.

§ 6. Вступление в диалог землян

Далее мы приведѐм документ международной уфологической организации ИКУФОН,

с первых дней своего существования обратившей на себя внимание своим Меморандумом.

Предлагаемый вниманию читателя документ можно считать вступлением людей в диалог

с инопланетянами.

Генеральному секретарю ООН г-ну Б. Бутросу-Тали

3 декабря 1992 г.

Ваше превосходительство, 24-26 октября 1992 года в Будапеште проходил конгресс

по проблемам космических связей и астронавтике.

Была поднята тема, которую долго задвигали и заглушали: о глобальной опасности,

создаваемой межгалактическими космическими силами (НЛО). С докладами выступили

известные военные специалисты, ученые и эксперты по космическим проблемам. Они

предъявили участникам рассекреченные документы об НЛО, о военных потенциях, а также

меморандум ИКУФОНа (Международная урологическая организация) «От лица

Человечества».

На основании этих документов и учитывая давние связи ИКУФОНа с ООН, конгресс

поручил мне, как почѐтному президенту и одному из главных докладчиков, поставить перед

Генеральным секретарем эту острую проблему. Это также было вызвано тем, что

национальные вооружѐнные силы готовятся вести фатальные «звездные войны» против

более высоких сил галактического происхождения.

Идентичное заключение было сделано участниками другого международного

конгресса, состоявшегося 16-19 октября 1992 года в Дюссельдорфе. В нѐм подчѐркивалась

озабоченность наций «звездными войнами», стратегической оборонной инициативой,

а также предполагаемым атомным щитом. Это может привести Галактику и нашу

цивилизацию к самоубийству.

www.ezobox.ru

Мы просим применить статью Устава ООН - часть 1, статья 1, которая дает

право Генсеку привлечь внимание Совета Безопасности ООН к любому вопросу, который, по

его мнению, угрожает миру и безопасности.

Мы приводим следующие аргументы:

1940- 1945 годы. Начиная со второй мировой войны Пентагон и Кремль засекретили

документы, говорящие о наличие внеземных галактических сил, твѐрдо контролирующих

Человечество, в первую очередь, подготовку к войне и «мирное» освоение космоса.

Факты:

 Воздушная битва с внеземными представителями над Лос-Анджелесом.

 Доклад майора ВВС США В. Д. Лита об операциях против внеземных представителей.

 Заявление маршала авиации лорда Доудинга.

 Секретные досье Академии наук СССР о про явлениях НЛО во время второй мировой

войны.

 Доклад генерала армии США Дугласа Макартура о перспективах угрозы Человечеству

со стороны космических сил.

1945- 1960 годы. Понятие необъявленной войны против межгалактических сил,

называемых НЛО. Их вторжение в воздушное пространство Земли объявляется

незаконным.

Факты:

 Генерал Н Ф. Твининг. Доклад военных экспертов об НЛО.

 Перехваты ВВС и дезинформация публики (документы ЦРУ).

 «Огонь по НЛО». Глава ВВС США. «Проект Голубая книга».

 Пентагон подтверждает контроль разведки над НЛО.

 Стрельба над Курилами в СССР.

1960- 1970 годы. Неэффективность армии в борьбе с НЛО. Это подстегнуло создание

космических вооружений в СССР и США.

Факты:

 Доклад Агентства национальной безопасности президенту Л. Джонсону «Гипотезы

НЛО и вопрос выживания».

 Заявление перед политкомитетом ООН подполковника Д. Койни о попытке захвата его

вертолѐта.

 Исчезновение самолѐта над проливом Бааса. Запись переговоров наземной станции

и пилота.

 Иран (рассекреченный доклад посла США).

 Безуспешная попытка перуанского истребите ля перехватить и уничтожить НЛО

(документы Объединѐнного комитета начальников штабов).

1970- 1980 годы. НЛО отреагировали на агрессивную оборону Земли, и Пентагон

делает вывод, что это может быть потенциальной угрозой нациям.

Факты:

-

Соглашение СССР и США по созданию единой системы оповещения по случаям

вторжения НЛО.

 Информационный листок НАСА. Огонь по НЛО!

 Совещание в госдепартаменте США по вопросам потенциальной угрозы.

 Совет Безопасности США допускает существование потенциальной угрозы.

 На 98-м заседании конгресса США была выражена озабоченность гонкой вооружений

в космосе в

www.ezobox.ru

СССР и США.

1980-1990 годы. Р. Рейган и М. Горбачев в Женеве в ноябре 1985 года договорились

о совместной обороне против вторжения пришельцев.

Факты:

 Предупреждение президента Р. Рейгана о возможных звездных войнах.

 Заявление М. Горбачева о совместных военных действиях с США в космосе.

 Р. Рейган выступает перед ООН.

 Стратегические встречи армейских специалистов СССР и США.

 СОИ как ловушка для НЛО.

1991-1992 годы. 31 января 1992 года Б. Ельцин предупредил Совет Безопасности, что

США и СССР намерены соорудить огромный атомный щит для защиты человечества. Это

является нарушением договора о мирном использовании космического пространства между

ними.

Против кого этот щит? С какой целью?

Протокол этого договора никогда не был обнародован.

Факты:

 Гигантское атомное вооружение в космосе.

 Договор 1967 года об эксплуатации космоса, включая Луну и другие планеты,

 Заявление президента Буша о космическом щите.

 Выступление президента Ельцина перед Сове том Безопасности.

 Тревожная реальность: заявление генерала ВВС

Бельгии.

1966- 1992 годы. Космический щит уже упоминался 26 лет назад 10 мая 1966 года

в письме Генеральному секретарю ООН У. Тану.

Проект Закона о космосе был подготовлен Кальманом фон Кевицки, бывшим

сотрудником отдела информации ООН. Он определил защитный щит как суверенную

территорию нашего звѐздного пространства под юрисдикцией ООН между линией Теодора

Кармана (80 миль над Землей) и ионосферой (550 миль).

Факты:

 Защитный щит как вариант ООН. От имени участников конгрессов в Венгрии

и Германии я передаю все эти факты для Вашего серьезного рассмотрения и передачи

в Совет Безопасности, который бы обратился ко всем странам с призывом —

организовать

Международный конгресс безопасности. На этом кон гроссе каждая нация должна

послать следующих представителей:

 военных и госбезопасности, которые могли бы определить возможные действия

пришельцев и сопоставить с нашей обороной;

 национальных Академий наук для координации

 научных и военных концепций;

 комитета ООН по мирному исследованию космического пространства и ЮНЕСКО;

 организаций, изучающих НЛО, то есть неправительственных организаций.

Наша сеть и другие исследовательские организации готовы оказать Вам любое

содействие.

Кальман фон Кевицки.

Читатель может видеть, как человек, практически один, смог расшевелить наше

спящее руководство планеты. Жаль, что такие активные люди рано уходят из жизни.

www.ezobox.ru

§ 7. Как возник договор на рабство

Первая информация о захватчиках Земли появилась в печати и по TV, можно сказать,

случайно. Приведѐм выдержку из лекции бывшего капитана ЦРУ Билла Робертсона,

который сообщил людям, как это было.

Независимая группа журналистов британского телевидения проводила расследование

случаев исчезновения в 60-е годы XX столетия многих выдающихся учѐных и талантливых

военных. Все думали, что они уехали в другие страны зарабатывать деньги. Журналисты

рассматривали это как утечку мозгов и решили узнать, что заставило их уехать. Они

опросили друзей и родственников и обнаружили странные вещи: открытки и письма

уехавших были похожи как две капли воды, разные почерки, но стиль один, как будто им

приказали написать эти тексты под диктовку. Через некоторое время связь с этими

людьми полностью терялась.

Фотография

из

документального

фильма

«Интервью» о взятом в плен инопланетянине с

разбившегося космического корабля Существо болезненно

реагировало на свет, поэтому съѐмки проводились в

полумраке. Общалось оно только телепатически, при

этом панически боялось людей. Умерло в 1952 году по

непонятным причинам. Никто к нему на помощь так и не

пришѐл, хотя врачи посылали телепатические запросы

в космос.

Собрав

материал,

телевидение

подготовило

об этом программу. Через некоторое время пришли

ошеломляющие письма телезрителей, из которых

журналисты узнали такое, во что невозможно было

поверить. Америка и Россия, оказывается, уже давно

строят совместные базы на Луне и Марсе, для чего им

и были нужны пропавшие люди. Более того, они получили фильм, отснятый с космического

корабля на Марсе. Человека, доставившего эту плѐнку на телевидение, обнаружили мѐртвым

в своей машине, с глубокими до костей обуглившимися ранами (по всей видимости,

последствие воздействия лазера). Студия оказалась в сложном положении, всѐ это

звучало фантастически, так как развитие космонавтики на Земле ещѐ только начиналось, и ни

о каких полѐтах на Луну, тем более на Марс не было даже речи. Чтобы не потерять лицензию,

студия заявила о розыгрыше, а журналистов уволили. Впоследствии уволенные журналисты

написали известную книгу — «Альтернатива 003» под коллективным псевдонимом

В 1954 году захватившим нас инопланетянам стало ясно, что, несмотря на чинимые

ими препоны, Человечество всѐ равно выйдет в Космос, и с ним необходимо будет считаться.

Его придѐтся принимать в Космическую Коалицию. Поэтому они поспешили заключить

с правительствами Земли тайный сговор, согласно которому инопланетяне смогли

заблокировать развитие космических технологий, для чего направили развитие космолѐтов

по ложному пути — в сторону ракетостроения. Были закрыты все лаборатории, создававшие

устройства типа «летающих тарелок», и началось бурное развитие ракетостроения. Впервые

об этом мир узнал 26 апреля 1989 года, когда эксперт тайного международного

правительства Вильям Милтон Купер (бывший тогда военным советник правительства США)

отправил 536 копий «Петиции обвинения» каждому члену американского сената и палаты

представителей. Петиция, хотя и не получила большого распространения, потрясла всех, кто

www.ezobox.ru

с ней ознакомился. В ней были представлены публике не только списки членов тайного

международного правительства (Збигнев Бжезинский, Генри Киссинджер, Джордж Буш,

Нельсон Рокфеллер и т.д.), но и сообщалось, что ещѐ в 1954 году президент США Эйзенхауэр

вступил в договорные отношения с цивилизацией «серых» — большеносых пришельцев

с планеты, вращающейся вокруг звезды Бетельгейзе созвездия Ориона. Прибыв к нам

на огромных космических кораблях, которые астрономы сначала приняли за астероиды, они

высадились на военно-воздушной базе Холломан, а затем позже на базе Эдварде, где

и произошла заранее оговорѐнная встреча президента Эйзенхауэра с прилетевшими

инопланетянами. Позднее с ними заключили договоры другие страны, в том числе и СССР.

Согласно этим договорам правительства получили некоторые «передовые» технологии

в обмен на разрешение использовать людей для собственных исследований.

Как пишет Купер, в 1955 году американцы поняли, что инопланетяне их обманули,

поскольку похищения е целью «исследований» приняли широкомасштабные размеры по всей

планете и носили садистский, изуверский характер. Возвращѐнные после «исследований»

трупы людей были оскоплены, в них отсутствовала кровь, были вырезаны железы

внутренней секреции, у женщин отрезаны груди, а у некоторых со всего тела была снята

кожа. Правительство США попыталось разорвать подписанный договор в одностороннем

порядке, однако, после того как американская военно-воздушная эскадра потерпела полное

поражение в схватке с инопланетянами, правительству США пришлось возобновить

кабальные отношения.

Ещѐ одно противостояние произошло в 1969 году, когда против зверств инопланетян

выступили учѐные, работающие вместе с ними в подземной лаборатории в Дульце (Dulce)

в США. Инопланетяне взяли их в заложники. Посланная для их освобождения команда

«Дельта» потеряла 66 человек, и правительство США отказалось от совместных проектов

на два года. Но сегодня это сотрудничество продолжается.

О планах пришельцев были сообщения ещѐ у ряда авторов, которым по долгу службы

пришлось столкнуться и сотрудничать с «серыми» инопланетянами. В частности, об их

планах сообщалось в книге Фреда Стекмана «Мы обнаружили базы пришельцев на Луне».

Подобная информация приводится также Брэдом Стайгером и Робертом Гродином. Суть этих

планов такова: поскольку Земле грозит «неизбежная» экологическая катастрофа, в которой

Человечество погибнет, инопланетяне предлагают три альтернативы.

«1. Использовать ядерные взрывы для проделывания дыр в стратосфере, через

которые отбросы и избыток тепла могли бы уходить в космос, большая часть людей при этом

погибнет, и их численность будет доведена до размеров, когда население не сможет влиять

на экологию.

2. Совместно с инопланетянами построить сеть под земных городов и тоннелей,

которые могли бы принять отобранных представителей всех культур, где они смогли бы

выжить и сохранить человеческую расу. Оставшихся на поверхности Земли людей

предполагается бросить на произвол судьбы, лицом к лицу с катастрофой.

3. Используя технологии пришельцев и землян, со едать колонии во внешнем

космосе — сначала на Луне, а затем на Марсе, куда могли бы попасть некоторые из

избранных землян»1.

Все три проекта включали контроль над рождаемостью, который они собирались

осуществить с помощью стерилизации и внедрения смертоносных микробов. Заражение

людей СПИДом — это выполнение этих планов. Как отмечает Вильям Купер, Человечеству

в этих планах отводится роль «питательного груза»: с одной стороны, люди — отличные

доноры энзимов (ферментов), без которых инопланетяне, как они сообщили президенту США

1 Купер В.М. Петиция обвинения. Нью-Йорк. 1989

www.ezobox.ru

Эйзенхауэру, не могут размножаться и жить, а с другой — хорошая рабочая сила для ручного

труда.

Правительства, подписавшие договоры с инопланетянами, выбрали два последних

варианта, и, как сообщает Вильям Купер, только на территории США на деньги от

наркобизнеса уже построено более 100 глубоких подземных объектов. Несколько поселений

выстроено на Луне и Марсе. Программа «Аполлон» существовала лишь для отвода глаз

и списания денежных затрат, которые в действительности шли на строительство лунных

поселений. Как свидетельствует американский астронавт Боби Градин, участники программы

«Аполлон» видели эти поселения на Луне.

Если бы был выбран первый вариант — ядерными взрывами делать дыры

в стратосфере — Человечеству наступил бы конец сразу, чего, собственно, и добивались

инопланетяне, поскольку первая альтернатива предусматривает сокращение численности

Человечества на 90%. Видимо, захватчики Земли уже пользовались экологической

безграмотностью правительств и устраивали подобное в прошлом, которое заканчивалось

ядерной катастрофой на Земле.

Все три альтернативы предполагали осуществить контроль над каждым человеком

планеты. Для этого в столице Австралии Канберре выстроено здание парламента, на которое

ушѐл не один миллиард долларов, сооружение, по размерам превосходящее здания всех

парламентов мира. Это для 18 миллионного населения страны! Но главное, там разместился

компьютерный центр, с которым связаны все банки мира и где осуществляется контроль над

всеми счетами в мире, более того, туда занесена информация о каждом человеке планеты.

Вот, оказывается, для чего нужно было внедрять индивидуальные номера (ИНН) каждому

человеку.

Сведения, приводимые Купером, хотя и звучат фантастично, но объясняют многие

непонятные события и неразумное поведение наших правительств, не вписывающееся подчас

в логику здравого смысла. Например, по мнению Купера, покончить с наркобизнесом

невозможно из-за того, что вершина этой пирамиды лежит в надправительственных

структурах, имеющих такие технологии защиты своего дела, каких нет ни у одного го-

сударства. Американский президент Джон Кеннеди, попытавшийся выявить наркодельцов

в своѐм правительстве, поплатился жизнью ещѐ и за это. Тайное правительство существует

около 50 лет и известно как Бильдер-бергский клуб, базирующийся в Женеве. Тайным

правительством он стал с момента засекречивания информации о сотрудничестве

с оккупантами Земли. Клуб выполняет роль надсмотрщика, удерживая людей в невежестве,

для чего отдаются приказы по уничтожению и компрометации:

 учѐных, опередивших своѐ время;

 изобретателей, сделавших эпохальные изобретения;

 археологов, «не то раскопавших»;

 контактѐров, не с теми вступивших в контакт.

Россия тоже подписала этот унизительный договор с инопланетянами. Когда она ещѐ

была Советским Союзом, в Москве был построен подземный город на 30 тысяч жителей, где

имеются склады с запасом продовольствия на 50 лет. Подобный город есть и на Алтае,

вблизи горной реки Катуни. Есть сведения о подземных городах в Казахстане

Сегодня ни одно событие на Земле: инфляция, войны, террористические акты —

не происходит без санкции завоевателей, а люди пытаются объяснить эти события

объективной необходимостью. Придумываются всевозможные способы манипуляции нами.

Например, во многих странах внедрили свободную любовь и теперь могут беспрепятственно

оплодотворять женщин и изымать у них зародыши (потерявшие девственность всѐ равно

об этом не узнают). Как сообщалось в одном из бюллетеней НЛО, у некоторых только что

www.ezobox.ru

вступивших в брак молодых женщин, не способных забеременеть, состояние половых

органов было таково, как будто они уже рожали не один десяток раз, и их крайняя

изношенность не позволяла больше иметь детей. Потому что девушки, потерявшие

девственность до замужества, становятся жертвами экспериментов инопланетян.

Как пишет Купер, инопланетяне заявили американскому президенту Гарри Трумэну,

что они нас вывели и управляют нашей историей и эволюцией, и у нас не осталось ни своей

культуры, ни своей религии. Именно во времена Трумэна произошѐл обмен посольствами

и на Землю прибыл представитель серых инопланетян (называют их так из-за серого цвета

кожи) — его величество Крилл, так он просил называть себя. Откровения этого

инопланетянина, легли в основу опубликованного документа «Культура и технологии

инопланетян». Именно Крилл смог склонить правительство Трумэна к выполнению всех трѐх

альтернатив, только первая предполагала кроме дыр в озоновом слое резкое сокращение

количества жителей на Земле за счѐт СПИДа, радиовирусов (вирусы, запускающиеся по

радио), экономических катаклизмов и прочее. Он напугал правительство США скорым

столкновением Земли с кометой, в результате чего Человечество погибнет.

Об инопланетной системе эксплуатации Человечества стало известно после

рассекречивания ЦРУ свидетельств сорокалетней давности. В 1988 году в ряде журналов,

а позже и по системе Интернет, были обнародованы отчѐты о катастрофе летательного

инопланетного аппарата, разбившегося в 1947 году в Росуэле на территории США. Был взят

в заложники представитель инопланетян, проживший на Земле в плену пять лет. В Росуэле

было в действительности две катастрофы. По признанию самих инопланетян, катастрофы

были организованы ими специально для установления контакта с Человечеством.

Пленник подтвердил, что за Человечеством с их стороны установлен жѐсткий

контроль, причѐм контролируется всѐ: политика, история, экономика, религия, взгляды

людей, здоровье и даже генетический фонд человека. Об этом инопланетянине снят

документальный фильм «Интервью». Известный эксперт Шон Дэвид Мертон подтвердил, что

фильм подлинный. Вот как он его прокомментировал: «Для меня нет никаких сомнений в его

подлинности ещѐ и потому, что я сам был на базе в Лос-Аломосе, разговаривал

со служащими. Они в разное время видели живых и мѐртвых инопланетян, которых

окрестили «детишками», потому что существа были маленькими и щуплыми, похожими

на детей. Мне стала доступна часть материала базы, из которого я узнал, что в плен был взят

ИБС (инопланетное биологическое существо - так инопланетян называют учѐные). Вот что

я узнал. Документы были только для чтения, поэтому цитирую по памяти:

- вскрытие показало, что инопланетян нельзя отнести ни к какой расе людей;

- живой ИБС был в шоковом состоянии. Боялся людей и поведением напоминал

ребѐнка. В процессе общения с ним создавалось впечатление, что он обладает умом тысячи

людей, вместе взятых;

- обследовавшиеся ИБС имели рост 130 см, вес 50 кг, огромные выпуклые глаза

с двойными веками, вместо носа два полых отверстия, вместо зубов — твѐрдое нѐбо. Система

пищеварения предназначалась для переваривания жидкостей. Почки и мочевой пузырь

соединены в один орган. Орган крупных размеров выполняет, по-видимому, функции сердца

и лѐгких. На руках по четыре пальца. В дальнейшем, попадавшие в плен инопланетяне, имели

по пять и даже по шесть».

Если всѐ это неправда, и, как говорят представители власти в России, американцы

специально запускают эту информацию, чтобы увеличить расходы на оборону, то почему

тогда на В. М. Купера, решившего обнародовать факты сотрудничества правительства

с инопланетянами, было совершено уже два покушения? И почему, когда руководитель

страны решает предать огласке вопрос сотрудничества с инопланетянами, захватившими

Землю, его тут же свергают? Например, премьер-министру Гренады устроили военный

www.ezobox.ru

переворот сразу после того, как он поднял вопрос на 33-й Ассамблее ООН об инопланетном

присутствии на Земле. Только за два года, с 1982 по 1984 год, в США оборвалась жизнь 22

учѐных, имевших отношение к расследованию деятельности НЛО. Трое выбросились из окна,

пятеро задохнулись в собственных автомобилях, один сам себе отрубил голову, остальные

повесились. В России фактов уничтожения политиков, учѐных, журналистов, не желавших

молчать, тоже предостаточно, к примеру Артѐм Боровик.

§ 8. Очевидцы о захватчиках

В России начиная с июня 1941 года и до 1991 года, потерпели крушение не менее 30

НЛО, при этом в руки военных попали трупы и живые инопланетяне, общее число которых,

по некоторым данным, не менее 45. Крушения в основном происходили в результате боѐв

между различными НЛО, что свидетельствует о конфронтации прилетающих к нам

инопланетян. Однако есть несколько случаев, когда НЛО сбивали военные. В августе 1987

года под Выборгом разбился НЛО диаметром около 14 метров. Аппарат был доставлен

в тщательно охраняемый ангар аэродрома в Мончегорске (Мурманская область), куда

приезжал даже Президент СССР М. С. Горбачѐв. Позже при невыясненных обстоятельствах

аппарат исчез из ангара. Существует версия, что его похитили представители внеземной

цивилизации.

В мае 1991 года истребитель сбил инопланетный летательный аппарат в районе города

Прохладный (Кабардино-балкарская АССР). В объекте найдены три низкорослых ИБС, один

из них был жив. Объект эвакуирован вертолѐтом Ми-26.

6 марта 1983 года вблизи города Орджоникидзе средствами ПВО была выпущена

ракета в НЛО. Объект продолжал полѐт, но видно было, что получил повреждение и двигался

рывками. Спустя два месяца два грибника обнаружили в районе Столовых гор объект — 7

метров в диаметре и такой же высоты. Они поднялись по двум спущенным трапам и увидели

внутри огромное кресло, в два раза больше обычного. Очень быстро о находке стало известно

военным, которые транспортировали объект в подземный военный комплекс в Московской

области (недалеко от Мытищ). Грибники и участники транспортировки вскоре умерли от

рака.

Другой случай, ставший известным в 1991 году после реорганизации КГБ, когда

некоторые материалы попали в зарубежную печать. 13 октября 1987 года был сбит НЛО

ракетой типа «земля-воздух». Корабль упал рядом с точкой выстрела. Из объекта вышли пять

низкорослых пришельцев с большими головами и круглыми глазами, вместо носа у них был

хобот. Гуманоиды прижались друг к другу и превратились в светящийся и гудящий шар,

который взорвался. Из 23 военных, находящихся в части, погибло 21, превратившись

в соленые статуи. Выжили только два солдата, находившихся дальше всех от взрыва, которые

и рассказали эту историю.

Широко известный в урологических кругах американец Билл Гамильтон занимался

уфологической проблематикой 25 лет. Он провѐл расследование уже упоминавшегося

инцидента в Дульсе и получил информацию от людей, похищенных или насильственно

увезѐнных туда для строительства базы, а также от тех, кто работал с тамошней разведкой.

Оказывается, всех их заставили подписать договор, что в случае ухода с базы им будет стѐрта

память. Под гипнозом у некоторых память всѐ-таки восстанавливалась, и они смогли

сообщить, что база построена американским правительством совместно с пришельцами под

грифом большой секретности. Она является биогенетической лабораторией и соединена

подземной дорогой с Лос-Аламосом в Нью-Мексико, где создавалась атомная бомба.

Инопланетяне рассказали, что они считают себя древними людьми, жившими

в прошлом на Земле, и являются гибридами людей и рептилий. Однако к этой информации

www.ezobox.ru

следует относиться осторожно, поскольку есть другая информация, от тех же сотрудников

в Дульсе, что это инородная раса, поскольку употребляет в пищу кровь людей и животных,

впитывая еѐ через кожу. Это указывает на растительную форму организма, подобно

известному земному растению росянке, которое, приклеив к листьям насекомых, впитывает

их тела своей поверхностью. Одним людям инопланетяне говорили, что они с Бетельгейзе (из

созвездия Ориона), другим, что они прилетели с Андромеды. Короче, никакой достоверной

информации о себе они не дали. Перед тем, как вступить в контакт с правительством США,

они вступили в контакт с иллюминатами1. Занимаются вживлением чипов в организмы

людей, с помощью которых управляют человеческим поведением и подавляют

индивидуальность человека. За это им и дали название имплантѐры, т.е. те, кто превращает

людей в имплантантов.

Кроме базы в Дульсе эти инопланетяне построили базы в Колорадо, Аризоне, Неваде

и в ряде других мест. Как сообщил Б. Гамильтон, в строительстве принимала участие

компания The Rand Corparation of America (а также ряд других компаний, которые, как он

выяснил, не числились ни в одном реестре). У компании были машины для прокладки

туннелей, которые плавили камни и оставляли после себя прямые туннели с гладкими

стенами, предназначенными для движения по ним скоростных челночных капсул. По

признанию строителя, опрошенного Гамильтоном, построено более 100 баз: в Антарктиде,

России, Пиренеях, Норвегии, а также на Луне, Марсе и даже Венере. Бывший строитель

передал Гамильтону план базы в Дульсе, в строительстве которой он принимал участие и где

потом остался работать в качестве обслуживающего персонала.

На первом этаже располагается связь и служба безопасности, там 3000 обычных

и скрытых видеокамер. Далее идут жилые помещения для обслуживающего персонала. На

четвѐртом этаже проводятся опыты над людьми по управлению разумом, в которых

участвуют люди совместно с инопланетянами. На пятом проживают серые инопланетяне, их

около 18 000. На шестом проводятся опыты по генетике и располагается «зоопарк» результат

этих опытов. Гамильтону удалось заставить человека, прошедшего элрап (электронное

разрушение памяти), посещавшего шестой этаж, вспомнить, что он видел людей, скрещенных

с инопланетянами, человеческие существа с крыльями, с множеством ног, с лапами вместо

рук, с перепончатыми ступнями, людей, скрещенных с различными частями животных.

Многие из них плакали и взывали о помощи на земных языках, другие были накачаны

наркотиками, чтобы вели себя тихо. На седьмом этаже находятся криогенные лаборатории.

Там в охлаждѐнном состоянии хранятся результаты тысяч неудачных опытов над людьми

и тысячи эмбрионов людей и гибридов.

Впервые об этом американцы узнали от Роберта Лазара, работавшего в Зоне 51

и возглавлявшего группу механиков по обслуживанию инопланетных кораблей. Ему удалось

оказаться на этих этажах и воочию убедиться, чем в действительности инопланетяне

занимаются у нас на Земле. Он начал предавать полученные сведения огласке, за что,

естественно, поплатился карьерой, а потом, после прохождения всех кругов травли, жизнью.

Расследованием деятельности захватчиков занимался другой исследователь -Джон

Лир, бывший сотрудник военно-морской разведки США, он же сын изобретателя

реактивного самолѐта Ли Джет. В его ведении находилось информирование верховного

командования ВМФ о деятельности пришельцев. После выхода в отставку, он сообщил

о своѐм, самостоятельно проведѐнном расследовании деятельности инопланетян. Он, как

и Гамильтон, восстанавливал память людям, работавшим на базах захватчиков, и подтвердил

информацию Гамильтона, добавив, что пришельцы не подконтрольны правительству и не

1 Орден иллюминатов основан в 1776 году в Баварии иезуитом Адамом Вейгауптом, официально закрыт в 1784-

ом. Воссоздан в 1880 году в германском городе Дрездене. Является разновидностью масонских организаций.

www.ezobox.ru

соблюдают подписанные договоры. Инопланетяне похищают людей и животных уже без

уведомления правительства. Благодаря ему были опубликованы два документа правительства

Трумэна: отчѐт двух военных экспертов, испытывавших инопланетный корабль, и сведения

о филадельфийском эксперименте, проведѐнном совместно с инопланетянами с целью

навязывания правительству США трѐх альтернатив развития, о которых мы говорили выше.

Цель эксперимента — доказать землянам, что существуют параллельные миры, и поэтому их

предсказание о будущем катастрофическом столкновении Земли с «планетой X» — верно.

Людям нужно готовиться к трансформации, т.е. к переходу в параллельный мир, для чего

и был продемонстрирован филадельфийский эксперимент. Во время эксперимента

действительно часть людей исчезла и больше никогда не появилась, часть погибла (их тела

были разорваны на части), а часть приобрела свойства периодически растворяться из этого

мира, а потом появляться вновь. Все они тоже в итоге погибли.

Но самым потрясающим разоблачением инопланетян Джоном Пиром является

документальный фильм о лагере рабов-подростков (который, естественно, был объявлен

фальшивкой, сам же Джон Лир в 1998 году пропал без вести). Любопытно, что люди

отказываются верить в приводимую здесь информацию, настолько она неприятна. Это даже

вынудило Джона Лира совместно с В. Купером в 1990 году заявить, что они выходят из дела,

потому что люди «непрошибаемы», их довели уже до точки «оскотенения» и поэтому

бесполезно помогать им бороться за освобождение нашей планеты.

Согласно расследованиям Билла Гамильтона, Соединѐнные Штаты связаны

в основном с имплантѐрами, а Россия и страны Европы с другой поработившей нас

цивилизацией — маркабианцами, прибывшими к нам со звѐзд, находящихся рядом

с Полярной звездой. Настоящего их облика никто не знает, потому что они завладевают

телами землян и, таким образом, ничем от нас внешне не отличаются (есть сообщения, что

выглядят как серые призраки). В отличие от имплантѐров, они управляют Человечеством

с помощью денежной системы, завезѐнной ими на Землю в прошлом тысячелетии,

и с помощью администрирования или того, что сегодня называется римским правом. Для

индивидуального воздействия на людей они используют полтергейст.

В своѐ время маркабианцы сотрудничали с имплантѐрами, но после вмешательства

других цивилизаций их интересы разошлись, и теперь у них конфронтация. Так, в случае,

описанном волгоградским уфологом Г. С. Белимовым, инопланетянка прямо заявила, что они

соперники цивилизации, живущей в параллельном мире, и размещаются почти в каждой

семье землян. Раньше маркабианцы использовали тела живых людей, предварительно

умерщвляя или изгоняя из них душу. Однако после вмешательства других цивилизаций,

которые всѐ более активно препятствуют эксплуатации Человечества, маркабианцы

вынуждены были перейти на использование трупов. В прессе в 1979 году появилось

сообщение, что в Швейцарии произошѐл из ряда вон выходящий случай: в озеро рядом

с кладбищем упал, по мнению местных жителей, «метеорит», и из могил стали выходить

умершие. Они не реагировали на окружающих, бывших своих родственников, пытавшихся

с ними вступить в контакт, и шли по направлению к озеру, в которое и вошли. Через

несколько лет подобный случай был зафиксирован в Индии.

Как бы фантастично это не выглядело, но мы знаем, что человеческое тело

бессмертно, каким бы больным его не делала жизнь. Мы знаем, что смерть — специально

придуманное понятие и внедрена на Земле для порабощения Человечества (чем меньше

человек живѐт, тем меньше он знает). В России, где умершие проходят вскрытие, им

нарушают целостность организма (кроме тех, кто умер «от старости»), а в Европе и Америке

вскрытие не делается. Поэтому маркабианцы именно в этих странах достают умерших из

могил, немного подлечивают, вселяют в них свою душу и внедряются в человеческое

общество для дальнейшего развала человеческой культуры.

www.ezobox.ru

Остановимся на работах ещѐ одного исследователя — бывшего сотрудника

британских спецслужб доктора Джона Колемана. Из его данных становится понятным, что

маркабианцы работают не только в России и Европе, но и по всей планете. Его книга была

запрещена в Соединѐнных Штатах, но была издана на русском языке.

Колеман

раскрыл

тайное

управление

социальными,

политическими

и государственными процессами в масштабах всего мира, он обнаружил тотальный контроль

над сознанием народа, для чего специально создана массовая культура, через которую

управляют целями и потребностями людей.

Джон Колеман пишет о тех, кого в России называют шоу-патриоты. Они занимают

ключевые места в деле формирования общественного мнения. Естественно, их очень много

в так называемых антисемитских организациях, с которыми ему пришлось столкнуться, в их

задачу, как пишет Д. Колеман, входит стравливание людей между собой.

Любопытны его откровения о травле, устроенной ему «своими» структурами, от

которых он ничего подобного не ждал.

Захватчики окружают человека, пытающегося их изобличать публично, таким

плотным кольцом клеветы и наветов, что любые шаги в этом направлении становятся

бесполезными. Например, в течение 10 месяцев я наблюдал маркабианца в виде пожилой

женщины, много знающей, много видавшей, которая незаметно стравливала людей между

собой, искусно плетя интриги за спиной. Можно было бы отнести это к обычному бытовому

происшествию, но с места жительства нам сообщили, что она давно умерла...

Это изощрѐнное зло, и зло нечеловеческое. В древности изгоняли бесов (т.е.

подселившиеся души) с помощью плетей и молитвы.

Мы не сомневаемся в том, что люди, занимающиеся расследованием деятельности

инопланетян, находятся не только под их пристальным вниманием, но и в том, что к ним

применяются всевозможные методы и способы воздействия, мешающие расследованию

преступной деятельности пришельцев.

В конце 1980-х годов по приказу президента США Р. Рейгана был составлен

среднестатистический прогноз, включавший предсказания всех наиболее известных

ясновидцев американского континента. Хотя многие из них уже не сбылись (например,

землетрясение в 2000 году, в результате которого Лос-Анджелес должен был полностью

разрушен), тем не менее, было предсказано, что в 2002 году будет выступление инопланетян

по телевидению. Нам его готовили для того, чтобы быстро принять всех людей, не имеющих

никакой достоверной информации о деятельности инопланетян на Земле, в такую

Космическую Конфедерацию, где «добровольно» вступившее Человечество будет выполнять

роль «питательного груза».

Почему к нам прибыли все эти захватчики, даже из другой Галактики? Чем мы их

к себе привлекаем? На эти вопросы отвечает уже упоминавшийся капитан ЦРУ Б. Робертсон:

«Им не нужны золото, деньги или земля — это всѐ крючки для людей. Им нужно только

управлять нами. Если они достигнут абсолютного управления людьми, они достигнут

управления над цивилизациями во всей Метагалактике».

Вот почему Земля остаѐтся такой важной планетой. С окончательным покорением

землян, бывших Повелителей Вселенных, свобода других цивилизаций Метагалактики будет

под угрозой. И поэтому другие цивилизации пытаются протянуть нам руку помощи.

§ 9. Захватчики о себе

Сегодня добавился ещѐ один источник инопланетной информации интернетовский

сайт — Zeta Talk, который ведут те, кто называет себя зетами. Зарегистрирован он

на жительницу США — Ненси Лидер. Необычна насыщенность сайта: четырнадцать

www.ezobox.ru

больших разделов, каждый из которых включает в себя до сотни статей, с проскальзывающей

удивительной информацией, что не позволяет говорить о примитивном розыгрыше. Скорее

всего, мы имеем дело с очередной попыткой оказать давление на Человечество и принудить

нас принять неправильное решение. Конечно, сделано достаточно хитро: с одной стороны,

характерное для контактѐров многословие ни о чѐм, с другой стороны, на этом фоне яркие

объяснения

происшедших

в мире

событий.

Всѐ

это

делается

с тем,

чтобы

продемонстрировать разумному космосу своѐ не вмешательство (сваливая всѐ на людей или,

в крайнем случае, на ошибки ретранслятора), с другой же стороны, показать людям своѐ

могущество, абсолютную вседозволенность и безнаказанность, чтобы сломить дух

сопротивления Человечества. А то, что его пытаются сломать, мы прекрасно видим по

происходящим событиям: убийство Роберта Лазара, исчезновение Джона Лира или недавний

расстрел полицейскими в собственной квартире Вильяма Купера — оплота американского

сопротивления инопланетным захватчикам — всѐ это свидетельствует о том, что захватчики

очень торопятся избавиться от думающих людей. Далее будет понятно почему.

Здесь мы не будем рассматривать, что на сайте является правдой, а что явной ложью,

и заострим внимание читателя на сайтовской интерпретации уже известных фактов, а также

будем приводить только те факты, которые подтверждены другими источниками.

В разделе «О себе» цивилизация зета ретикулов (Zeta Reticuli) сообщает, что они

прилетели из созвездия Сетки, со звезды Зета сетки1. Изложена история их эволюции (вернее,

инволюции. -Авт.), утверждается, что люди (земляне), веганцы и они (зеты) имеют одного

общего предка. Что их история в 8,5 раз длиннее нашей (хотя не понятно, если у нас один

предок, то почему у них история длиннее? -Авт.). Серьѐзная дисгармония между высоким

техническим прогрессом и не поспевающим за ним духовным развитием привела к ядерным

войнам и экологической катастрофе, к радиоактивному и биологическому загрязнению их

планеты. Растительность быстро выродилась и перестала обеспечивать жителей кислородом

и пищей. Обитатели вынуждены были полностью переселиться в подземные города

и перейти на искусственную пищу. Огромная смертность и низкая рождаемость заставила их

размножаться с помощью клонирования.

В результате нейрохимических экспериментов они избавились от излишних эмоций,

которые, по их мнению, привели к ядерным войнам, и добились совершенно одинаковой

реакции на одинаковые раздражители. Это было победой, но эволюция остановилась. Уже

многие столетия они ведут поиск тех веганских ДНК, которые помогли бы вернуть

утраченные качества. Особые надежды возлагаются на землян, поскольку каждый человек

несѐт в себе генетику двух мощных космических рас — цивилизаций Лиры и Веги. Зеты

считают Человечество своеобразным генетическим хранилищем огромной галактической

семьи (которая вышла с Земли. -Авт.). Главная их задача на Земле — создание

принципиально новой гибридной расы, вбирающей в себя гены людей и зетов. Они

убеждены, что ДНК землян поможет им вывести новую гибридную расу, которая в будущем

заселит Землю вместо людей.

Они пишут о том, что похищение и увечья людей и скота — дело других цивилизаций

и к ним не относятся. Экспериментов по скрещиванию людей с инопланетянами они

1 Reticuli в переводе с латыни — сетка. Названием этим зеты обязаны американским супругам

Хилл, похищенным зетами. Бети Хилл под гипнозом вспомнила расположение звѐзд на карте,

висевшей в кабинете, где ей насильственно делали хирургическую операцию. Сами зеты так пишут

об этом событии: «Бети правильно запомнила расположение звѐзд, и раз вы так нас теперь

называете, мы откликаемся на это имя».

www.ezobox.ru

не отрицают, но утверждают, что все подопытные добровольно заключили с ними договоры

ещѐ до своего рождения, будучи находясь ещѐ на том свете. (Для людей это исключительно

важная информация, поскольку здесь зеты выдали себя, сообщив, кто в действительности

сегодня управляет перевоплощением на Земле. — авт.).

Первые гибриды были созданы, как признаются зеты, в 1950-е годы, которые

не решили проблемы генетического моделирования. Некоторые младенцы умирают

молодыми, другие живут с уродствами. С этого времени, как утверждают зеты, на Земле

стали рождаться дети (3-5%) с откорректированной генетикой. Они практически

не отличаются от обычных людей, лишь незначительные изменения в области пищеварения,

незаметные ни для родителей, ни для врачей.

И всѐ же успехи есть, считают зеты. Сексуальные признаки в гибридах столь же

различимы, как и в людях. Зрение и слух ближе к зетам, которые воспринимают более

широкие диапазоны. Гибриды людей с зетами имеют единую память (у них нет

подсознательной, сознательной, кратковременной, долговременной и т.д.). Сон уменьшен до

пяти часов. Модель гибрида 1990-х годов значительно лучше 1950-х, и теперь она

«запускается в производство».

Зеты оправдывают изъятие у матерей потомства. Это жестокая, но необходимая мера,

и матери понимают, что их дети не смогут жить в человеческом обществе, поскольку из-за

своей непохожести на обычных детей будут терпеть постоянные унижения.

Где же живут гибриды? Они не являются постоянными жителями Земли.

Местоположение гибридов — недалеко от Земли, в пределах Солнечной системы, в местах,

где гравитационное поле близко к полю Земли.

Как считает полковник Виталий Шелепов, направленность зетовских сайтов очевидна:

завоевать доверие землян и подтолкнуть нас идти по тому же пути, по которому они шли

сами: генная инженерия, сужение эмоциональной сферы, рационализм, рассудочность. А

между тем, если верить зетам, именно этот путь завел наших «космических благодетелей»

в тупик. И сегодня они сами нуждаются в нашей помощи.

§ 10. Назначение чипов

Многие люди, похищенные НЛО, утверждают, что инопланетяне имплантировали им

в различные части тела какие-то предметы. Чаще всего это мелкие металлические частицы

размером 1-2 мм. Сегодня уже много врачей провели операции по извлечению этих

предметов, получивших название «чипы». Например, извлечением их из организма

занимался хирург Роджер Лер, помощник профессора Калифорнийского медицинского

колледжа. На его счету шесть таких операций по извлечению чипов из самых различных

частей тела человека.

Для чего внедряют человеку чипы? Сами захватчики говорят об этом следующее:

«Чипы помещаются под кожей, для передачи сигнала о месте нахождения человека, чтобы

его можно было легко найти». Спрашивается, зачем его искать? И потом, если только для

поиска, то чип не приваливался бы к нервным окончаниям. В другом месте зеты говорят:

«Чипы не для того, чтобы контролировать людей, а для того, чтобы поглощать

нейрохимические компоненты вашего мозга; извлечѐнное вещество исследуется, чтобы

в дальнейшем воспроизвести секрецию этих веществ». Опять возникает вопрос к нашим

поработителям: а зачем им нужно воспроизводить эту секрецию, неужели из любви

к биохимии? Судя по ответу, видно, что секреция им необходима именно для управления

людьми, просто они настолько привыкли к глупым людям, которых они ставят во главе

общества, что думают, что и все остальные люди такие же и проглотят подобное объяснение.

Попытаемся сами разобраться в вопросе: зачем людям внедряют чипы?

www.ezobox.ru

Как таковой классификации чипов ещѐ никто не сделал. Да и потом внешний вид их

ни о чѐм не говорит. Но мы можем порассуждать об их видах и назначении. Обычно это

устройство, имеющее несколько концов, которые соединяются с нервными окончаниями

человека. Под электронным микроскопом они представляют собой спаянные друг с другом

биологические и электронные элементы, имеющие

ячеистую структуру.

Т-образный чип, извлечѐнный из головного мозга

Астрид Рамуш, периодически доставлявший ей сильные

головные боли

Наиболее часто встречаемый Т-образный чип

размером около 3 мм

Из радиотехники мы знаем о четырѐхполюсниках: два конца для входа, и два — для

выхода. На вход подают сигнал, чтобы на выходе получить преобразованный сигнал.

Поскольку чипы имеют много концов и нередко внедряются в конечности человека, то

можно сделать вывод, что нервная энергия человека, проходящая по чипу, преобразуется,

и у человека извращаются реакции. Не случайно освобождѐнные от чипов люди чувствовали

огромное облегчение. Другими словами, назначение чипов — подавление психики человека.

По всей видимости, такие чипы внедряются в талантливых людей, которые могут принести

существенную пользу Человечеству, и чтобы этого не произошло, их таким способом

блокируют.

Из психиатрии мы знаем, что психически больные люди страдают неадекватной, т.е.

извращѐнной реакцией на окружающее. Иногда это связано с расщеплением личности. Это

может быть также связано с работой внедрѐнных в нервную систему инопланетных чипов.

Видимо, чипы предназначались для того, чтобы у человека расщеплялось сознание

и появлялось подсознание со множеством видов памяти, что даѐт возможность

инопланетянам управлять людьми, используя нейролингвистическое программирование

(НЛП), гипноз, TV и другие менее известные нам способы. Если 10% населения планеты,

будут введены чипы, то через 50 лет расщепление сознания произойдѐт у всего населения

www.ezobox.ru

Земли. Поэтому, когда инопланетяне говорят нам, что они нас вывели, они путают термины:

не вывели, а изуродовали.

На эти выводы наталкивают исследования американского психотерапевта Джона

Карпентера, занимавшегося в авторитетном научном учреждении изучением людей после

операций удаления чипов. Вот случаи из его практики. Мэри Джоунс, пережив абдукцию

(похищение), стала очень нервной и легко возбудимой. После удаления чипа наступило

необычайное спокойствие. У Лилии Девисон после удаления чипа из ноги, прошло

ощущение, что нога наполнена водой. В течение недели у неѐ из организма вышло много

влаги, началась ангина и отѐк сердца. Через месяц она поправилась и почувствовала, что

переполнена энергией. У неѐ резко улучшилась память, эмоции стали значительно сильнее.

"Мне казалось, что я возродилась после нескольких лет болезни", — заявила Лиция. Другое

назначение чипов, внедрѐнных в двигательные органы человека сигнализировать

инплантѐрам о состоянии человека, что он делает в этот момент — двигается, работает, спит,

особенно если с этим человеком проводятся какие-то эксперименты (искусственное

осеменение спермой инопланетян, людей или животных; проведение экспериментов по

питанию: как и какая пища способствует дебилизации человека и т.д.). О состоянии такого

человека нужно знать точно, чтобы, когда он спит, снять с него нужные параметры

и провести соответствующие тесты. В бодрствующем состоянии это сделать труднее.

Игольчатый чип, извлечѐнный из горла человека

Ячеистая структура чипа под электронным микроскопом

Чип, находящийся в кисти человека на (рентгеновский

снимок)

www.ezobox.ru

Другой тип чипов — тонкие (несколько микрон) иголки длиной до сантиметра. Их

обнаруживают преимущественно в мозге, горле, носе. Обладатели таких чипов чувствуют

себя контактѐрами, они всегда могут задать внутри себя вопрос и получить иногда даже

правильный ответ из области знаний, о которой зачипированный человек не имеет ни

малейшего представления.

Обычно инопланетяне утверждают, что все эксперименты, проводимые над

человеком, согласованы с ним самим до его рождения. Действительно, если человек вдруг

пожелает встретиться с инопланетянами и подумает об этом, они считают, что человек

согласен на проведение над ним экспериментов. Во всяком случае, придя к человеку, когда

он спит, они могут для соблюдения формальностей задать ему такой вопрос: не хочет ли

человек поучаствовать в их эксперименте? А от спящего человека, как известно, можно

добиться любого согласия. Поэтому будьте осторожны, если вам вдруг захочется

поконтактировать.

§ 11. Захватчики о тайном международном правительстве

На своѐм сайте зеты утверждают, что несколько десятилетий тесно контактируют

с тайным правительством -MJ-12 и что сегодня им позволено несколько приоткрыть завесу

интригующей тайны. Всех сотрудников правительства около 2000, но костяк составляют 12

человек, которые называют себя «владыками и судьями», откуда появилась аббревиатура MJ-

12. Описание тайного международного правительства взято с интернетовского сайта Zeta

Talk, приведѐм его с комментариями уже упоминавшегося полковника Виталия Шелепова —

кандидата технических наук, которое мы приводим с некоторыми сокращениями.

«Относительно MJ-12 мы,«служащие другим» зеты, можем говорить только

в ограниченных рамках. Мы ограничены, поскольку имеем официальное соглашение с MJ-

12 относительно того, что можем раскрывать... Достаточно сказать, что такая

структура существует. Что же касается ее названия, природы, времени

существования, а также достигнутых соглашений, то об этом нам говорить

не позволено. Эта структура — как колеблющееся животное, состоящее из множества

голосов... В основе своей оно имеет доброе сердце, но оно неуравновешенно. Поскольку

у этого животного множество настроений, множество граней, то мы, зеты, пытаемся

разговаривать со , всеми его настроениями и гранями».

MJ-12 было создано инопланетянами для сокрытия своего присутствия на Земле,

чтобы члены этого правительства пресекали распространение просачивающейся в общество

информации о захватчиках Земли. Теперь мы видим, «сс» всѐ валит на MJ-12,

а инопланетяне, мол, их покорные слуги. Да, за время своего существования MI-12 изменило

методы сокрытия информации об инопланетном присутствии на Земле. Сначала для

удовлетворения любопытства легковерной публики был создан проект «Голубая книга»,

находящийся под эгидой ВВС США. Должностным лицам ВВС «сверху» спустили список

вероятных объяснений НЛО, и те покорно приклеивали их к поступавшим сообщениям:

метеозонды, метеориты, оптическая иллюзия, вспышки болотного газа и т.д.

Но это было лишь прикрытием. В действительности проблемой НЛО занималась

разведслужба ВМФ США, ведь моряков в исследовании летающих тарелок никто не мог

заподозрить.

В первые десятилетия тайное правительство MJ-12 сотрудничало с ЦРУ у которого

один метод сокрытия: «Нет человека — нет проблемы». Так они убили президента Джона

Кеннеди. Вот что они об этом пишут на своѐм сайте.

www.ezobox.ru

«MJ-12 недавно освободило нас от обязанности молчать по поводу убийства

Кеннеди... Президент Джон Ф. Кеннеди был убит по распоряжению MJ-12, поскольку он

угрожал сообщить американскому народу правду относительно Росуэлла. Джон Кеннеди

считал, что население примет феномен инопланетного присутствия без неуместной

паники... Он верил в силу человеческого духа, в его способность разобраться и считал,

что в любом случае народ имеет право знать истину. Но так не считали инопланетяне

«службы себе». Они потребовали убийства президента Кеннеди, и этот заказ был

исполнен».

Та же участь постигла знаменитую любовницу, кинозвезду Мэрилин Монро, которой

Кеннеди под большим секретом рассказал об инопланетном присутствии. Зеты утверждают,

будто президент горячо убеждал представителей MJ-12, что «она не поделится этой

информацией со следующим человеком». Но не убедил.

«Слух о том, что она была убита агентами ЦРУ, соответствует истине.

Передозировка наркотика — безболезненный и тихий способ убрать человека, к тому же

вызывающий наименьшее подозрение».

MJ-12 — это административный центр, где вырабатываются вопросы политики и пути

их решения. В нѐм работают, даже не догадываясь об этом, самые различные специалисты.

«Сознательных» членов, то есть тех, кто знает, что работает в MJ-12 — не более двух тысяч.

Кто-то получил

членство

автоматически,

достигнув

определенного

положения

в правительстве США. Кто-то в своѐ время был вовлечен в спецоперации. В любом случае,

став однажды членом тайного правительства, им остаются навсегда. Члены могут отойти от

активной деятельности, но на них до конца жизни будут распространяться самые строгие

правила. Цена их нарушения — смерть.

«Даже сейчас, когда число преднамеренных утечек относительно деятельности

MJ-12 возрастает, бесконтрольные и неожиданные утечки все еще тревожат

руководство MJ-12. Особенно вызывает беспокойство утечки со стороны высших

военных и людей, сотрудничающих с ними. До вынесения смертного приговора виновный

всегда вызывается для допроса. Его почти мгновенную доставку обеспечиваем мы, зеты,

благодаря способностям наших кораблей к невидимому перемещению в пространстве. Как

только вина или очевидность преднамеренных действий установлена (обычно путѐм

инъекции «сыворотки правды»), приговор немедленно исполняется.

Когда заставляют замолчать заметную личность, смерть тщательно организуется,

чтобы выглядеть как несчастный случай или самоубийство. Если ожидается интенсивное

общественное расследование, организуется такой несчастный случай, который не вызывал бы

подозрения. Например, так (авиакатастрофа) было организовано убийство Рона Брауна —

министра транспорта в администрации Клинтона. Причина смерти в таких случаях очевидна,

поэтому тело подробно не исследуется».

«Если приговорѐнный живет тихой жизнью, ему может быть организована

автомобильная катастрофа или спортивный несчастный случай, как это было при убийстве

бывшего директора ЦРУ Уили Колби. Существуют варианты «сердечного приступа» (через

инъекцию подмышку, где рана от укола не видна) или шока после введения лекарства,

которое не обнаруживается при вскрытии трупа, поскольку быстро исчезает из крови».

Несмотря на кажущуюся жестокость, зеты считают это гуманным. У них есть

соглашение с MJ-12 о помощи при выявлении потенциальных предателей, «бунтарей» или

просто корыстолюбивых членов этой организации.

В прошлом кое-кто предпринимал маневры, чтобы воспользоваться

преимуществом членства в MJ-12. Но последних мы, «служащие другим» зеты

(благодаря телепатии) выявили, чтобы помочь MJ-12 в контроле за соблюдением

правил. Нет никаких заговоров, которые избежали бы нашего внимания, поскольку мы

www.ezobox.ru

узнаем о них, когда еще только вынашиваются в умах интриганов».

По мнению зетов, их деятельность препятствует проникновению в организацию

потенциальных нарушителей, позволяет сохранить жизнь многим людям. То же самое

касается и информирования высших должностных лиц. «Инцидент с Кеннеди еще более

укрепил и увеличил намерение MJ-12 держать избранных должностных лиц в максимально

возможном неведении относительно существования и характера деятельности этой

организации. Учитывая, что в США демократия и на высшие посты по избирательным

бюллетеням могут попасть «темные лошадки», такие строгие правила относительно

неразглашения позволяют застраховать избранных на должности от опасности быть

убитыми».

Что такое «мгновенная доставка» людей в нужное место для суда над ними MJ-12:

«Мы,

«служащие

другим»

зеты,

имеем

официальное

соглашение

с правительством Соединенных Штатов... Наше соглашение постоянно претерпевает

изменения, основанные на регулярных еженедельных встречах, происходящих каждое

утро по средам. Кто участвует во встречах — это не та информация, которую мы

можем раскрыть... Не так давно правительство ослабило для нас многие ограничения

в соответствии с нынешними настроениями в Вашингтоне — больше рассекречивать

и допускать утечки, ускоряя таким образом процесс Пробуждения...

Действия, которые входят в рамки нашего нынешнего соглашения, включают в себя

и транспортные услуги, когда мы переносим членов (американского) правительства для

встреч с инопланетным сообществом, а также для любых других операций, которые MJ-12

полагает важными... Мы предложили членам MJ-12 услугу путешествий с полной

невидимостью, которая предотвращает осведомленность о происходящем путешествии...

Это нужно разведслужбам, желающим быть скрытными и невидимыми во всех своих

передвижениях и иметь возможность мгновенно оказаться в пункте назначения...

Мы находимся в телепатическом контакте с нашими человеческими коллегами. Лишь

небольшое число избранных из MJ-12 имеет опыт путешествий на космических аппаратах,

и ещѐ меньшая группа имеет фактический контакт с инопланетянами. Эти индивидуумы

прошли целую серию психологических и полевых испытаний. Это высокоустойчивые,

невозмутимые личности. Как и другие члены MJ-12, не они выбирали себе эту карьеру, они

были выбраны...

Эта (транспортная) услуга, которую мы неуклонно оказываем MJ-12 в течение

нескольких десятилетий, рассчитана на то, чтобы у правительства была альтернатива их

союзу с командой «служащих себе». Наша дальновидность в данном вопросе окупилась,

поскольку

правительство

в последнее

время

начало

разрывать

все

связи

с инопланетянами данной ориентации... Это было нашей пламенной надеждой, и мы

воодушевлены результатом...»

По мере развития контактов MJ-12 со «служащими другим» зетами постепенно

менялись и методы сокрытия — от запугивания и физического уничтожения неугодных, до

обмана, на первых порах, грубого, позднее — более изощрѐнного. Кампании дезинформации,

которые организовывало ЦРУ, как правило, преследовали цель запугать население «злыми

инопланетянами» и внушить ему, что только ЦРУ может защитить человеческое общество.

Одним из образцов такой «дозы», говорят зеты, было телевизионное интервью

с агентом под псевдонимом Сокол. Откровения о зверствах инопланетян соседствовали

в нѐм с правдивыми деталями, например, с рассказом о так называемой «Жѐлтой книге».

Зеты подтверждают еѐ существование.

«Еще одна совместная деятельность, в которую мы вовлечены, образовательная

программа, в рамках которой мы знакомим ключевых членов правительства

с существами из других миров, с их культурой и философией. Мы также знакомим их

www.ezobox.ru

с некоторыми гражданами Земли, несущих в себе генетику зетов и по этой причине

имеющими двойное гражданство.

В распоряжении правительства имеется книга, между печатными страницами

которой вставлены голограммы, описывающие историю Земли, и особенно еѐ историю

в связи с генетическим конструированием Homo Sapiens. Эта книга («Жѐлтая книга»,

как еѐ со временем назвали) была разработана нами в сотрудничестве с другими, кто

на протяжении эпох принимал в этом участие. Она была передана (американскому)

правительству для того, чтобы общаться более полноценно и быстро»...

Подтверждая существование «Жѐлтой книги», зеты в то же время категорически

отрицают слух о том, что привилегированная часть американского общества обладает

некоторой «Красной книгой», в которую якобы объединены чрезвычайно важные сведения,

полученные от инопланетян. Этот миф создан элитой, «которая старается убедить

народные массы, что владеет тайнами относительно будущего, возможностью выбора

времени событий и инопланетными технологиями». Нет такой книги, утверждают

зеты, в которой было бы больше того, о чѐм может догадываться любой

интеллектуально разумный землянин: «что человек не одинок во Вселенной, что он

был спроектирован генетически, что другие плотности (измерения) существуют, что

возможны

межзвѐздные

путешествия

со сверхсветовыми

скоростями,

что

инопланетные посетители могут принимать различный вид и размеры, что

устройства антигравитации и левитации возможны и что силы темноты и света —

не только местное явление...»

Что же касается «особой» информированности членов MJ-12, то каждому из них

руководство сообщает только те «крупицы правды», которые необходимы в его

деятельности. Лишь очень немногие из MJ-12 до последнего времени знали о том, что

на подходе к Солнечной системе мощная гравитационная масса -так называемая «12-я

планета» (или «планета X» — ее траектория и сегодняшнее положение на звездном небе

приведены в интернетовском сайте) и что в связи с этим существует вероятность смещения

полюсов Земли и серьезных природных катаклизмов. В этом смысле, утверждают зеты,

каждый, кто полностью знаком с их интернетовским сайтом Zeta Та1к, знает гораздо больше

активного члена MJ-12.

«Мы желаем, чтобы Пробуждение и Трансформация происходили как можно

быстрее. MJ-12 также перешло на данную позицию, обнаружив, что этому нельзя

воспрепятствовать, что подавление правды способствует лишь распространению лжи

в ком преобладает ориентация «службы себе». MJ-12 в высшей степени заинтересовано

в сайте Zeta Та1к... оно имеет сильнейшее желание, чтобы данная информация

распространялась, поскольку были одурачены инопланетянами, «служащими себе».

Мы, зеты, тщательно проработали за сценой этот вопрос с MJ-12... Мы желаем

предупредить людей о катаклизмах, которые будут сопровождать ожидаемое смещение

полюсов. В MJ-12 также не могут вынести мысли о миллионах невинных жертв,

которые будут захвачены врасплох лишь по той причине, что слову не дали

вырваться...»

В некотором смысле Zeta Та1к — это рупор MJ-1, не потому, что MJ-12 контролирует

Zeta Та1к, этого ему никто не позволил бы, а потому, что сегодня MJ-12 заинтересовано

выйти из подполья по многим причинам, хотя это сделать достаточно сложно.

«MJ-12 стало смягчать жесткость сокрытия своих суперсекретов. Но, по нашему

мнению, полностью искренними они не будут никогда. В то же время доля истины

в полуправде будет расти...»

«Если в прошлом информация подавалась маленькими порциями истины

www.ezobox.ru

с одновременной грубой дискредитацией тех, кто еѐ доносил, то сегодня она подаѐтся в виде

приятных бесед и без жестокости. Но никто не будет в действительности знать, насколько

она соответствует истине".

Это делается для адаптации людей к факту инопланетного присутствия на Земле,

поскольку готовится окончательный захват власти на планете.

§ 12. Интервью с представителем пятой колонны

Сегодня на Земле уже много так называемых контактѐров, работающих по

программам, разработанных зетами. Те, кто с ними вступил один раз в контакт, получают

возможность постоянного телепатического контакта. Как говорит Нэнси Лидер, жительница

США, в мозг им вводится чип с ДНК зетов. В Интернете есть несколько интервью с этой

дамой, сегодня пенсионеркой, а в прошлом программистом. Из разных с ней интервью мы

собрали наиболее интересные вопросы и ответы.

- Вы когда-нибудь видели зетов собственными глазами?

- О, многократно, можно сказать «ежедневно». Но в основном в изменѐнном

состоянии сознания. Я видела их в группах и в группах с людьми-контактѐрами. Однако,

долгое время моѐ сознание на этот счѐт «спало», почти до 55 лет. Лишь после этого до меня

со всей определѐнностью дошло, что я контактѐр.

- Всегда ли Вы видите зетов лишь в изменѐнном состоянии сознания? Случалось

ли Вам видеть их так, как Вы видите окружающих Вас людей? Насколько они для Вас

реальны?

- Однажды, лет пять назад, я попросила о контакте, который проходил бы при полном

сознании, поскольку у меня слишком уж много времени уходило на релаксацию, медитацию

и на попытки привести моѐ сознание в соответствие с тем, что происходило. И мне пошли

навстречу, устроив, по сути дела, особую встречу с одним из зетов. У него были врождѐнные

физические дефекты, так что его использовали, видимо, в той роли, на которую он

единственно и был способен. Голова у него нормального размера, но тело составляет

примерно 1/5 того, какое было бы необходимо, чтобы удерживать такую голову. Из-за этого

ходить он, понятное дело, не может, так что в ту горную расщелину, где была назначена наша

встреча, его доставили в специальном металлическом приспособлении с небольшим

сиденьем, изготовленном специально для него. Он выслушал мои вопросы и сказал, что мы

ещѐ увидимся. Но, полагаю, зеты решили потом по-другому, что я не смогу выполнять свою

рабе ту и надлежащим образом общаться с людьми в течение дня, если буду сознавать, что

у меня ТОЛЬКО ЧТО была встреча! И ведь верно: в тот день лишь поздно вечером, во время

медитации, сидя на своѐм собственном диване, я смогла, наконец, свести в единое целое эти

две части своей жизни. Так что общаюсь я ежедневно, но в особом состоянии сознания

(между прочим, эта история, которая изложена выше, нигде в сайте не упоминалась, и я мало

кому об этом говорила, так что если вы опубликуете еѐ, это будет впервые!).

- Странно, почему самую первую встречу для Вас организовали именно с такой

ущербной особью? Разве не более логичным было бы показать Вам «типичного»,

нормального представителя зетов? Не было ли это своего рода психологическим

тестированием Вашего восприятия?

- По сути дела, это была не первая встреча — первая состоялась, когда мне было около

8 лет. Но эта была первой за последние 5 лет — с момента, когда и на уровне разума

я осознала, что я - контактѐр. А почему имен но с таким? Я ведь в прошлом занималась

оказанием помощи инвалидам — помогала им трудоустроиться и всѐ такое. А этот зета-

инвалид тоже был ими как бы «трудоустроен» — для подобных встреч. Они знали, что

я пойму это правильно.

www.ezobox.ru

- Изменилось ли Ваше отношение к зетам за эти годы?

- Ну, ранние встречи воспринимаются теперь при мерно так, как человек вспоминает, скажем,

встречу с другом, которая произошла в прошлом месяце в кафе за рюмочкой вина. Все эти

встречи ДЕЙСТВИТЕЛЬНО происходили. Так что я помню не только то, что я их видела,

но и то, что я к ним прикасалась, ощущала их запах, воспринимала их всеми органами чувств.

И это не сон, а реальность! И конечно, доказательством служат шрамы на моѐм теле и иные

физические проявления, которые согласуются с воспоминаниями.

- Знаете ли Вы, где у них есть базы?

- В своѐм сайте они заявили, что живут на Марсе, а также здесь на Земле, но под

водой. Я также бывала на одной из их баз в пустыне Гоби.

- Отличаются ли внешне различные виды зетов? Каким образом? Они и в самом

деле имеют разный цвет кожи: серый, коричневый, зелѐный и разный цвет глаз:

чѐрный, красный?

-У тех, с кем мне приходилось общаться, глаза были чѐрные. Я ведь встречалась

только с несколькими видами зетов. Маленькие, у которых рост 3-4 фута (91-120 см), имеют

кожу бежевого цвета и щебечут, слов но стая птиц, когда что-то оживлѐнно обсуждают

между собой. Те, у которых рост 6 футов (1,82 м), имеют серо-стальной цвет кожи. У рослых,

до 8 футов (2,44 м), голова по форме напоминает тыкву, а цвет кожи более светлый.

Изображение этих трѐх видов можно найти в иллюстративной части файла «Типы зетов»,

в раз деле «Миры».

Кроме того, я провела три недели с водным зетом, который жил у нас дома, в то время

как мой муж выезжал за пределы города. И этот водный тип зета телепатически общался

с моим мужем по всем рабочим вопросам, которые ему надо было уточнить, пока он жил

в нашей квартире. Он избегал солнечного света, ничего не ел и был на редкость славным

парнем. Но внешность у него была странная. Голова не круглая, а как бы специально

«спроектированная» таким образом, чтобы вода помогла свободно обтекать еѐ со всех

сторон. На спине и на тыльной стороне ног у него особые, отстоящие от корпуса кожные

образования — гибкие и «струящиеся», наподобие плавников рыбы. О возможностях зетов

также рассказано на их сайте, за исключением того, что касается водного зета, хотя, как мне

кажется, где-то вскользь я об этом упоминала.

- Вы говорите, что водный зета жил в вашей квартире, т.е. он мог жить без

морской воды целых две недели? Или он пользовался каким-то водоѐмом? Имеется ли

в виду, что водные зеты должны послужить чем-то вроде прототипа для создания

гибридов именно этого вида (ввиду предсказываемого зетами потопа на Земле)? У Вас

есть рисунок водного зета, как он выглядит?

- Нет, рисунка у меня нет. Он амфибия, может жить и в воде, и на суше. Таких мало,

и это та роль, которую именно он может выполнять. Как и тот, с физическими

деформациями. Зеты, кстати, упоминали, что пришельцы, создающие круги на полях — это

как раз водные существа, и корабли у них тоже заполнены водой, так что у них каждый

делает то, на что способен!

- Случайно ли, что ваш муж тоже обладает телепатией?

- Мой муж и я были подобраны друг для друга до нашего рождения или в очень

раннем детстве. Его не избирали, он пошѐл на это добровольно. Люди сами контролируют

ситуацию во время этих посещений.

- О способности зетов общаться телепатически известно. Но Вы упоминали

также, что некоторые из них как бы «щебечут». Это и есть их «звуковой разговор»?

Могут ли выучить их язык наши земляне? Есть ли кто-нибудь на земном шаре, кто

может понимать их звуковой язык?

- «Звуков» обычно не бывает, за исключением вышеупомянутых маленьких зетов;

www.ezobox.ru

когда они чем-то взволнованы и обсуждают что-то меж собой, тогда они инда ют как бы

щебечущие звуки, словно стая птиц. Вообще же их мысли обычно воспринимаются нами

примерно так, как это происходит при чтении или слушании: человек написал или сказал что-

то, а в нашем сознании тут же формируется понятие, общая идея, концепция, которую

содержала та или иная фраза. То же самое происходит и при телепатическом общении

с ними. Вы получаете понятие, оно просто возникает там, внутри.

- Не могут ли пришельцы, способные к маскировке своих кораблей, скрываться

в человеческом обществе?

- Да, действительно могут, зеты, что называется, иногда гуляют среди нас, «внушая»

любому, кто им по встречается, будто тот видит обычного человека. Именно так действует

механизм «экранирующей памяти», с которым сталкивается почти каждый контактѐр. Но

есть механизмы массового воздействия, когда инопланетянин прогуливается в толпе, а люди

думают, что видят другого человека. Кроме физического проникновения происходит ещѐ

духовное, когда рождаются звѐздные дети (с душами инопланетян — авт.) или когда

происходит вселение в человека, который желает покинуть своѐ тело путѐм самоубийства —

с согласия владельца тела в него вселяется душа инопланетянина.

- Есть ли ещѐ кто-либо на планете, помимо Вас, кто поддерживает прямой

и постоянный контакт с зетами?

- Несомненно. Есть несколько человек, которые научились контактировать с зетами

телепатически столь же эффективно, как и я. Я телепатически общаюсь и с этими людьми

тоже, так что могу подтвердить — они довольно хорошо владеют телепатией. Да, есть люди,

у которых телепатические способности очень развиты, и правительство нередко отыскивает

таких и пользуется их услугами.

- Что Вы имели в виду, говоря о совместных собраниях зетов и контактѐров?

Означает ли это, что контактѐров регулярно созывают на встречи с зетами?

- Таких встреч происходит много, даже между труп нами самих контактѐров (и они

часто потом опознают друг друга, когда встречаются в людском обществе) и пришельцами

различных типов. Зеты говорят, что сей час на Земле больше всяких духов и иных

посетителей из других реальностей, нежели человеческих душ как таковых. В настоящее

время Земля — довольно оживлѐнное место во Вселенной, и всѐ это из-за предстоящих здесь

перемен, из-за так называемой «трансформации», которая сделает нашу планету домом для

душ тех, кто «служит другим». Я слышала, что многие контактеры, встречавшиеся друг

с другом, так сказать, «за сценой», потом узнают друг друга с первой же встречи в обыденной

жизни. И я уверена, что нас с мужем не раз представляли друг другу ещѐ до первой нашей

встречи. Именно это, видимо, побудило меня переехать в тот город, где он тогда жил, за

несколько штатов от меня.

- И наши биоритмы в самом деле абсолютно совпадают друг с другом, совершенно

одинаковы, кроме, разве что, одной линии, которая слегка отличается при наложении. Мы

полностью совместимы! А уж как это произошло — другая история. Мы ведь ходили

в группы холостяков при одной и той же церкви и по пятницам бывали в одном баре, и так

два года, пока у меня не возникло настоятельное желание познакомиться с моим будущим

мужем.

- Вы же не можете потрогать кого-то из зетов, чтобы убедиться, что он состоит из

некого плотного вещества. И сфотографировать Вы его не можете, верно?

- Почему же? Я к ним прикасалась и запах их ощущала, между прочим. И для меня

они так же реальны, как и, скажем, Вы.

- Вы когда-нибудь видели НЛО внутри или снаружи?

- Я бывала много раз в космических кораблях, самого разного размера и видела их

в небе, как и многие люди. Однажды я была на корабле с группой контактеров. Мы

www.ezobox.ru

переходили из помещения в помещение. В одном мы увидели буфет, но он был очень

странный, потому что был похож на груду из комбинации плодов и овощей, я ничего из них

не узнавала. Нет никаких мисок или посуды для еды. Я попробовала несколько, вкус очень

мягкий у любого из них, и это съедобно.

- В Интернете встречалось упоминание о том, будто с Вашим мозгом проделали

какую-то трансформацию, чтобы у Вас появилась возможность общаться с зетами?

- Так. В мой мозг встроили крохотный имплантант с генетическим материалом зетов.

- А другим тоже необходима какая-то особая операция, чтобы войти в контакт

с зетами?

- Зеты считывают информацию с человеческого мозга без всяких проблем. И судя по

рассказам людей, они без всяких проблем понимают, что им хотят сказать зеты. Но это при

личной встрече, лицом к лицу, а не в том широком диапазоне, на какой способны сами зеты.

- Если зеты могут внушить нам, что мы видим обычного человека, когда

на самом деле видим зета, то как мы можем быть уверены, что и остальное, о чѐм мы

тут говорим, не было внушено таким же образом и, стало быть, не имеет ничего общего

с реальностью?

- Каждый человек должен сам для себя взвешивать и решать. Не слишком ли много

времени требовалось для пришельцев, чтобы заниматься каждым чело веком в отдельности,

созидая для него его реальность?

(Намѐк на внушение несуществующей реальности, осуществляемое техническим

путѐм сразу на всю массу людей. Авт.).

- Есть ли какие-либо внешние различия между, так сказать, «исходными» зетами

и их клонами?

- В сайте «Говорят зеты» есть раздел «Ранние зеты», они сами описывают себя

в сравнении с ранним человеком. У них были вытянутые, но не яйцеобразные головы,

большие ступни ног. Глаза тоже были не столь велики, как сейчас. А вообще существует 127

различных видов зетов, так что трудно сказать, каким был «исходный» вид. В разделе

«Гибриды» они тоже довольно подробно описывают себя и своѐ нынешнее физическое «я»

в сравнении с людьми. У них, например, особые лѐгкие, которые можно сравнить

с воздуходувными кузнечными мехами, когда одно лѐгкое расширяется, второе спадается,

сдувается.

- Как, помимо клонирования, они воспроизводят себе подобных? Они ведь

не пользуются половым способом размножения, или это не так?

- Я спрашивала одного из зетов об их половых органах, поскольку внешне они

не заметны, и он показал мне свои. Там нет ничего свисающего и нет привычных для нас

яичек, скорее это что-то вроде гибкого рожка, конец которого подвѐрнут и заправлен под

промежность. Так что у их мужчин гладкая промежность, но есть, по сути, «запрятанный»,

внутренний половой орган — пенис. У женщин-зетов, в отличие от наших, нет маленького

удлинѐнного и узкого влагалища — у них оно большое и неглубокое, иначе, я полагаю, они

не могли бы рожать своих большеголовых младенцев. Теперь они выращивают своих

младенцев в специальных сосудах, телепатически посылая им любовь, настраивая сердечный

ритм плода и всѐ такое. Гибриды будут обладать сексуальной тягой человека, чем-то вроде

того, что испытывают люди. Так, по крайней мере, говорят сами зеты. Обо всѐм этом

рассказано в их сайте, разве что нет подробностей о нынешних половых органах зетов.

- Вы хотите сказать, что гениталии у зетов существуют лишь как рудиментарные

органы, которые более не нужны ни для каких практических целей? А при том слабом

половом чувстве, которое у них осталось, бывает ли у них нечто наподобие половых

сношений или хотя бы сексуальных игр? Или Вы считаете неприличным

расспрашивать их о таких вещах?

www.ezobox.ru

- Они утверждают, что физическая любовь у них есть, но они стремятся к более

полнокровной половой жизни, которая, как они считают, будет для них возможна

в результате гибридизации, после очередной реинкарнации.

- Было бы любопытно узнать, каков возраст гибридов существующих сегодня?

- Всерьѐз программой гибридизации занялись 50 лет назад, со времени инцидента

в Росуэле. Зеты уверяют, что они эту проблему начали разрабатывать за несколько сот лет до

этого. Гибриды живут лет по 400 или около того, и зеты говорят, что

самому старому гибриду сегодня 387 лет.

- Каков прогресс достигнут ими к настоящему времени

в выработке желаемых качеств, характеристик, свойств?

- Они находятся на той стадии, какая им на данный момент нужна.

И уже началось «массовое производство» клонов и гибридов в связи

с предстоящим вымиранием людей: им-то и потребуются тела для

следующих реинкарнаций. Об этом говорится в разделе «Гибриды», где

зеты рассказывают о своих проблемах с реализацией этой программы и их,

так сказать, «последней модели».

-

Часто ли случаются у зетов «проколы» (неудачные

эксперименты,

когда

появляются

особи

с деформациями

и уродствами наподобие того, что Вы упоминали)? Как они поступают

с такими неудачниками? Уничтожают их или дают возможность жить

дальше?

- Да, и у них бывают провалы. Но дефективные могут жить, если

сами этого хотят, а могут покончить с собой, тем более что в их

культурных традициях это дело совершенно обычное.

- Независимо от того, кто именно этим занимается, правда ли,

что уродование и истребление скота требуется лишь для того, чтобы,

как Вы утверждаете, запугать людей? Неужели нет никаких иных

причин?

- Верно, и это делается людьми, которым помогают пришельцы из

числа тех, кто «служит себе», т.е. эгоисты, но это не касается тех зетов,

кто «служит другим». Похоже, что это был неудачный, «провальный»

замысел, и в последнее время это явление сходит на нет, как и чупакабры

в Южной Америке.

- Известны ли Вам какие-либо случаи, когда и «служащие

другим» зеты были бы каким-либо образом вовлечены в истребление

скота? Разве те и другие зеты не идентичны в физиологическом

отношении?

- Идентичны, конечно. Но только не в смысле духовности. В

духовном отношении они - небо и земля. А разве Чарльз Мэнсон или

Гитлер и, с другой стороны, Мать Тереза или Ганди не одинаковы

физиологически? Но разве одинакова была их миссия?

- Как Вы прокомментировали бы тот факт, что американские

учѐные обнаружили на трупах загубленных животных следов чистого

гемоглобина?

- Зеты говорят, что «Служащие себе» пришельцы помогали землянам в таких делах.

Но и земляне тоже внесли в это свою лепту. А пришельцы воспользовались представившейся

возможностью, когда люди увидели, например, насколько совершенен лазер у пришельцев,

ну и так далее.

- Вы упомянули чупакабру. Не хотите ли вы сказать, что это тоже пришельцы,

www.ezobox.ru

обладающие интеллектом. Откуда же они и к какой инопланетной расе принадлежат?

Разве это не вид дикого животного?

-

Верно, это не пришельцы с интеллектом и душой, как у нас, людей.

Они больше похожи на наших собак или драконов, которые какое-то время обитали на Земле,

когда пришельцы их специально завезли сюда, чтобы запугивать и держать в повиновении

народ.

- Говоря об уродовании скота, вы упомянули, что с людьми такого не делают,

разве что если сами люди это позволят. Не понимаю, с какой бы стати человек сам

напрашивался, чтобы его искромсали и убили?

- Истребление скота просто тактика запугивания. Те, кто «служат себе», любят

силовые игры. Это вроде тюремных правил: если человек слаб и сдаѐтся, он позволяет, чтобы

его искромсали. Есть масса таких примеров в человеческом обществе. То же самое и здесь.

- И последний вопрос: что имеют в виду зеты, когда говорят о предстоящем

столкновении нашей планеты с двигающейся к Земле планетой X?

- Планета X, или, как еѐ сейчас окрестили, Немизида, двигается к Земле, и астрономы

могут наблюдать еѐ. Как говорят зеты, это движение было вызвано тем, что на Земле

появилось много людей, «служащих себе», что и спровоцировало изменение еѐ движения.

§ 13. Что хотят от нас инопланетяне

В комментарий вошли наиболее интересные вопросы и ответы Нэнси Лидер, правда,

опущены ответы, касающиеся так называемого 4-го измерения, в котором якобы живут зеты

и куда людей готовят переместить после подготавливаемой для нас катастрофы.

Существование в четвѐртом измерении (или, лучше сказать, в тонком мире) — это

в действительности

смерть,

и смерть

окончательная.

Наши

предки

добивались

одновременного существования во всех мирах: и в физическом, и психическом, и духовном.

Это происходит, когда у человека возникает слияние сознания физического тела с сознанием

его тонких тел, включая душу и дух. Поэтому не нужны никакие переходы, а необходимо

устанавливать связь со своей душой в этой жизни, чтобы сознание этой жизни слилось

с сознанием прошлой жизни, чем, собственно, и занималась религия в древности. А переход

в 4-е измерение — это переход в никуда, другими словами, нас основательно ввели

в заблуждение, чтобы мы не понимали, что нас готовят к уходу с Земли, не только

с физического плана, но и с духовного.

Не со всеми положениями Нэнси можно согласиться. Но в целом направленность

мысли ясна: захваченными быть хорошо, а если кого доведут, то быть выпотрошенным тоже

неплохо. А поскольку эта позиция исходит от контактѐра, а они ныне по своему

общественному статусу, увы, стоят выше учѐных и даже священнослужителей, то понятно,

насколько опасна эта позиция для Человечества. Инопланетяне зомбировали Нэнси на эту

чудовищную философию, и теперь они пытаются зомбировать ею всѐ Человечество.

Из всего сказанного ясно, что инопланетяне хотят нас запутать, довести до такой

инфантильности, чтобы мы добровольно согласились покинуть Землю, уйдя в четвѐртое

измерение или ещѐ куда-нибудь, освободив от своего присутствия планету для нового

гибридного поколения инопланетян.

По откровениям захватчиков мы видим, что на Земле уже сформирована пятая

колонна, которая будет всеми способами толкать Человечество к приѐму в Конфедерацию

зетов, что в действительности означает официальное превращение всех людей

в «питательный груз», когда нам уже никто ничем помочь не сможет. А если верить

интернетовскому сайту «Говорят зеты», то земля уже давно принята в зетовскую

конфедерацию помимо воли землян, и все, кто хочет из неѐ выйти, чтобы не быть

www.ezobox.ru

питательным грузом, должны что-то сделать для этого.

И поскольку сегодня у очень многих людей инопланетяне захватили тела, выпотрошив

из них душу, нам очень сложно бороться за свою независимость. Именно эти тела

обманывают, клевещут, подставляют, сталкивают, делают всѐ, чтобы развалить все

начинания землян, но они не люди, а имплантанты, или, как называли их наши предки —

«засланцы». Обычно в уфологической литературе имплантантами называют людей с чипами,

но это, как правило, жертвы экспериментов или подавления, и для общества они

не представляют опасности (не считая случаев, когда в человека внедрено много чипов и он

становится роботом). Поэтому более правильно имплантантами называть тела людей,

захваченные душами инопланетян, которые внедрены в наше общество и представляют

огромную опасность для Человечества. Билл Гамильтон предлагает называть их

маркабианцами.

Имплантанты захватили власть над Человечеством и могут еѐ удерживать своим

положением в обществе, которого добились предыдущие владельцы тела. Они внедрены во

все конфессии, в любые национальности, во все сколь-нибудь значащие организации. Часто

они находятся на командных постах, но больше на местах, где формируются мнения, люди их

называют также агентами влияния. Нам трудно их победить, поскольку именно эти

имплантанты участвуют в травле всех тех, кто пытается хоть чуть-чуть приоткрыть завесу

тайны над истинным положением Человечества. Роберта Лазара сначала довели до инфаркта,

а затем выбросили с 15-го этажа. Джона Лира похитили в 1999 году, и судьба его до сих пор

неизвестна. Вильяма Купера объявили параноиком и два раза в него стреляли. Список

патриотов нашей многострадальной матери-Земли, которых заставляли молчать, убивая у них

одного за другим родственников, а затем и самих — очень длинный. И если мы будем

молчать и жить только сегодняшним днѐм, у нас никогда не появится шанса на светлое

завтра. Мы должны разоблачать этих внедрѐнных агентов влияния, знать их в лицо и знать,

что от них можно ждать. У нас нет физических методов определения захваченных

инопланетянами тел, но мы можем легко узнать их по делам.

§ 14. Почему покорение землянами Луны и Марса

делается втайне от Человечества?

Помните, как все люди прильнули к телевизорам, когда демонстрировалась прямая

трансляция по телевидению высадки американских космонавтов на Луну и как первый

астронавт Луны Армстронг, увидев отпечатки треков гусеничной машины и неподалѐку от их

модуля стоящий космический корабль, воскликнул: «Боже мой, да тут же люди!» Именно

с тех пор запрещены всякие прямые трансляции по телевидению. А ещѐ ранее было

запрещено сообщать прессе о контактах с инопланетянами, совместными космическими

полѐтами и проектами в космосе и вообще обо всѐм, что касается иного разума.

Сомнительно, что освоение космоса остановилось после высадки людей на спутнике Земли.

Куда же тогда исчезли программы по освоению Луны и Марса и строительству там городов,

о которых столько говорилось в прессе в то время?

Существует несколько документов, указывающих на освоение землянами Луны

и Марса, тщательно скрываемое от Человечества. Перехват хьюстонских хакеров передачи

с Марса:

«Команда Шелли обыскала указанную зону, но не нашла контейнер. По словам

русских, груз плутония, отправленный 16 ноября 1996 года, был доставлен по назначению. Их

аппаратура слежения не подтверждает нашу версию о сходе челнока с орбиты. Операторы

пазфайндеров (машины типа луноходов, использующиеся на Марсе) продолжают

телеметрический поиск на месте, но в график запуска АЭС необходимо внести поправки. В

www.ezobox.ru

связи с этим мы рекомендуем отложить очередной марсианский транспорт на месяц».

Теперь мы возвращаемся к фильму «Высадка на Марс», о котором нам стало известно

из речи уже упоминавшегося Билла Робертсона. Вот описание виденного им фильма:

«Медленно приземлившийся на Марсе корабль, где камера земных космонавтов

запечатлела унылую марсианскую панораму, вышку, небольшое здание и три круглых

взлѐтно-посадочные площадки диаметром по 40 метров. На приборной панели корабля

стрелки показывали температуру в кабине и за бортом. За бортом температура была 4° тепла

по Цельсию, скорость ветра 21 метр в секунду, а давление 0,7 атмосферы (что не совпадает

с нашими представлениями об атмосфере Марса). Когда корабль приземлился, камера

отсняла крупным планом коричневый марсианский грунт, а в нѐм животных, похожих

на кротов. Раздался голос астронавта:

- Парни, это будет величайший день в истории — 22 мая 1962 года, и мы на Марсе,

и здесь есть жизнь!»

Имеется ряд сообщений (В. Купера, Д. Лира и других), утверждающих, что земляне

уже построили совместно с инопланетянами базы на Марсе и Луне. Как пишет В. Купер

на лунной базе, рассчитанной на 500 мест, космонавты выращивают земные растения прямо

в лунном грунте под стеклянным колпаком, наполненным воздухом, и многие растения

не только приживаются, но и цветут.

К 2003 году MJ-12 планировало создать два марсианских города, каждый из которых

рассчитан на триста человек. Их строили для наблюдений за катаклизмами на Земле, которые

произойдут после столкновения с кометой, и для передачи информации тем, кто спрячется

в подземных городах, построенных на Земле. Первый город на Марсе был построен

на развалинах космического центра орионцев, обнаруженного на Цезарианском комплексе,

уничтоженного, по сведениям инопланетян, 300 лет назад. Возможно, его уничтожили люди,

которые в то время ещѐ могли летать между планетами Солнечной системы.

В 1972 году американский зонд «Маринер — 9» обнаружил руины города в районе

плато Элизии. На одном из снимков был виден также разбившийся космический корабль типа

тарелки, зарывшийся на одну треть в грунт. Видна борозда, прорытая кораблѐм

в марсианском грунте.

В 1997 году американский космонавт Юджин Pax вернулся на Землю после

трѐхгодичного пребывания на Марсе и дал интервью репортѐру «Вашингтон пост».

Статья не появилась, поскольку Юджина Раха убили вместе с корреспондентом. Тем

не менее его интервью корреспондент успел передать своему знакомому, и оно появилось

на одном из интернетовских сайтов уфологов.

После получения снимков поверхности Венеры, сделанных советскими, а затем

американскими космическими станциями, исследование этой планеты также было

засекречено НАСА, и об открытых на Венере городах, уничтоженных огнѐм, народу также

ничего не было сказано. Как сообщает Друнвало Мельхиседек, в мае 1985 года НАСА, под

давлением Американского комитета по душевному здоровью, соизволило сообщить на одной

единственной телевизионной станции в штате Флорида об обнаруженных на Венере

в Сетирианском комплексе пирамид и сфинкса, в точности повторяющих египетские

пирамиды и сфинкса в Гизе. Больше это сообщение никогда не повторялось. Но на Венере

земляне ещѐ долго не смогут строить какие-то сооружения из-за колоссального давления

атмосферы, препятствующего освоению этой планеты. Нас не должно удивлять, что

пирамида обнаружена также на обратной стороне Луны.

Всѐ это лишний раз подтверждает наши догадки о единой культуре, существовавшей

у древних колоний землян, совсем недавно заселявших планеты и спутники Солнечной

системы.

На Марсе, Земле, Венере и остальных планетах и спутниках Солнечной системы,

www.ezobox.ru

единая система пирамид, которая, как уже указывалось выше, повторяет своим строением

созвездие Ориона, свидетельствует о тесной связи земных цивилизаций с цивилизациями

Ориона в прошлом. Соответственно на планетах Ориона должны стоять пирамиды,

повторяющие рисунок созвездия Плеяд, наблюдаемого с Ориона, куда входит и наша

Солнечная система. В одном из контактов с башкирской группой инопланетянин сообщил,

что между схожими планетами можно летать не обязательно на космических кораблях.

Достаточно обрести внутреннюю частоту, совпадающую с частотой планеты, и происходит

телепортация — мгновенная доставка на эту планету.

Можно было бы отнестись к этой информации, как к курьѐзу. Но сообщения

об обнаруженных на Луне останках немецкого самолѐта, а также наблюдение лежащего

на Луне человека в джинсах, заставляют задуматься, как они туда попали. Если это «газетная

утка», тогда не стоит ломать голову, а если это правда? Тогда понятно, почему пирамиды

Земли и Венеры повторяют созвездие Ориона. Между Землѐй, Венерой и планетами Ориона

существовал туннель телепортации, и пирамиды задавали внешнюю частоту, а частоту

приближѐнную к планетам, люди получали внутри пирамиды. Не случайно во всех

пирамидах были найдены длинные прямые ходы, идущие снизу к вершине пирамиды,

ориентированные точно на какую-либо звезду из созвездия Ориона. По этим ходам

невозможно пробираться, в силу почти отвесного расположения, что говорит об их ином

предназначении. По всей видимости, в недалеком прошлом люди могли перемещаться

на планеты Ориона в гости к друзьям, на научные конференции, праздники, дни рождения,

работу и, видимо, не только Ориона, но и на все планеты нашей Галактики, которые связаны

до сих пор таким путѐм сообщения.

Людям не так много надо, чтобы возвратиться снова к межзвѐздным путешествиям;

достаточно, чтобы нашу цивилизацию признали разумной, и мы снова стали членом Совета

Галактики.

§ 15. Тайные планы захватчиков Земли

Вы можете себе представить организм с тайной головой? Вариантов нет, разве что:

голова есть, а мозгов нет. Само словосочетание «тайное международное правительство» —

абсурдно. И этот абсурд создан на Земле. Тайное не может принадлежать себе или людям.

Оно может принадлежать лишь тому, кто его создал. Поэтому любое действие тайного

правительства — это действие захватчиков Земли.

Создав и подчинив себе тайное международное правительство, инопланетяне тем

самым получили возможность создавать много тайных правительств, о чѐм повествует уже

упоминавшийся нами Д. Колеман. Когда одно правительство отказывается подписать

нелицеприятный договор, его подписывает другое правительство, а с не подписавшим

начинается работа, в основном та, о которой писали зеты, т.е. по умерщвлению строптивых.

Инопланетяне обманули Трумэна и его окружение, сообщив, что Земле грозит

катастрофа: столкновение с кометой, или, как они говорят сейчас, «планетой X», которое

должно было произойти в 2003 году. Но даты катастроф назывались каждые десять лет и не

по одному разу, для разжигания среди землян психоза, который действительно может

вызвать катастрофу. Но реальная катастрофа, грозящая землянам — это вывоз с Земли

воздуха в огромных количествах, который осуществляют захватчики. Правительство Трумэна

купилось на эту «дезу», потому что инопланетяне позволили им провести так называемый

филадельфийский эксперимент, чтобы люди поняли, что существуют параллельные

пространства.

И как члены американского правительства повели себя после этого? Они начали

строить подземные города для своего личного спасения! Более того, все исследования

www.ezobox.ru

космоса стали проходить тайно, с тем, чтобы тайно построить базы на других планетах,

прежде всего, Луне и Марсе, где элите можно было бы переждать катастрофу. И теперь,

когда такие базы построены, тайное правительство не может ничего сообщить Человечеству.

И получилось, что созданное международное правительство, заложив Человечество в рабство

к инопланетянам, само оказалось в заложниках, поскольку с тайным можно делать что

хочешь — никто не узнает.

Некоторые представители тайного правительства начинают понимать, что даже если

они успеют спрятаться в свои подземные города (что в условиях паники достаточно

сомнительно), то как они смогут перенести землетрясения. При косом ударе произойдѐт

1500-балльное землетрясение по шкале Рихтера (один балл это один метр волновой

амплитуды), а при столкновении космических тел «лоб в лоб» сила землетрясения достигнет

50 000 баллов и более, так что не только от городов, от биосферы ничего не останется.

Предположим фантастичное: подземные города уцелели. Как тогда «счастливчики»

собираются уберечься от частоты 7 Гц, которая проникает сквозь любые преграды, и от

которой нет никакой защиты. Кто был очевидцем землетрясений знает, что самое неприятное

не вид падающих зданий, не вид волн, которые гуляют по земле, как в океане, а сводящий

с ума и леденящий душу гул.

Лучше бы деньги, потраченные за место в подземном городе, а правильнее сказать, за

место в склепе братской могилы (обошедшееся каждому «счастливчику» в 100 миллионов

долларов), потратили на восстановление лесов на планете, которые способны упредить

не только надвигающуюся экологическую катастрофу, но и не допустить столкновения

с любым космическим телом. Именно с помощью мощного леса можно заставить Землю

излучить грандиозную гравитационную волну, которая поменяет траекторию любому

космическому телу (как это делали русские волхвы, упреждавшие ударные волны ядерных

взрывов и волны потопа). В этом единственная альтернатива спасения Земли, которая была

бы для Человечества исключительно правильной, гарантирующей всем нам выживание.

Восстановление леса и синхронные действия волхвов — вот что может упредить

экологическую катастрофу и потоп. В реальной же жизни мы наблюдаем как уничтожается

просвещѐнное жречество не зависимо от конфессий, и в особенности «сс» уничтожают

волхвов, загнав их перед этим в глубочайшее подполье.

То же касается и тех, кто намерен отсидеться в созданных базах на Луне и Марсе. Ни

одна база не сможет вместить в себя всѐ разнообразие нашей биосферы, а ведь именно

разнообразие, согласно теореме Клода Шенона-Эшби — условие устойчивости системы.

Поэтому частично сохранѐнная биосфера — это неустойчивость и неизбежная деградация еѐ,

соответственно и людей тоже, которые в этих условиях проживут не более 10 лет. Но даже

если бы всѐ разнообразие было сохранено, то как в условиях изменѐнного газового состава

атмосферы привить погибшей Земле увезѐнные с неѐ растения. И на сколько миллионов лет

это растянется? А покинуть Землю, значит, отдать еѐ новым хозяевам. Кто потом перевезѐт

покинувших Землю обратно? Весь замысел как раз и состоит в том, чтобы увести голову

Человечества на другую планету и там бросить на медленное умирание. А на Земле

оставшихся после катастрофы людей побрызгать радиовирусами, чтобы, наконец,

осуществить своѐ «великое возвращение домой».

И теперь, когда ближний космос освоен, тайное правительство пытается об этом

сообщить людям. Но кто в это поверит?

Анализируя сложившуюся ситуацию созданную, по сути, правительством Трумэна,

мы можем сегодня вскрыть истинные цели прилетевших к нам инопланетян. Видя

полнейшую тупость тогдашнего руководства США (или как говорят инопланетяне,

столкнувшись с тяжѐлым ограниченным мышлением правительства США), которое

позволило себя обмануть, подписав договор на использование людей как кроликов, доноров

www.ezobox.ru

и роботов, зеты (правильно цивилизация Драка) решили полностью прибрать к своим рукам

нашу планету, превратив постепенно людей в животных (для чего была запущена массовая

антеикультура) и, тем самым, окончательно избавиться от Человечества. Обманывая

легковерное правительство Трумэна о движущейся к Земле планете (как возмездие за грехи

людей) зеты с 1945 года начали перегонять из созвездия Орион свою мѐртвую планету (без

атмосферы и биосферы). Рассчитывая подогнать еѐ к Земле в 2003 году, они хотели забрать

часть атмосферы и биосферы Земли, чтобы оживить убитую ядерной войной свою планету.

Тем более, как сообщают они на своѐм сайте, инопланетяне могут жить при давлении 0,3

атмосферы, 13% О

, в

2 и 2% СО2

условиях для человека смертельных.

Для этих целей зеты начали оживлять планету Марс, куда, как уже говорилось, они

перекачали часть атмосферы Земли. На Марсе давление сейчас в 4-ре раза больше, чем было.

Поэтому сегодня каждую марсианскую весну мы можем наблюдать в телескоп позеленение

экватора, которого раньше не было. Там появились примитивные растения и жизнь. Сейчас

на Марсе идут интенсивные процессы генерации биосферы и атмосферы (животные

и растения, как открыл нижегородский учѐный И. Волгин, способны выделять азот, т.е.

жизнь увеличивает массу атмосферы). Погибшая планета инопланетян в несколько раз

больше массы Земли, и одной земной атмосферы и биосферы не хватит для еѐ оживления.

Именно поэтому Марс тоже стали оживлять. Планируется закачать атмосферу с Марса

и с Земли, а углекислый газ взять с Венеры. Почву же инопланетяне возьмут с Земли. Теперь

понятно, почему их планета подойдѐт очень близко к Земле, чтобы их кораблям не тратить

много времени при выкорчѐвывании и переброске нашей биосферы на их планету.

Естественно, что на Земле будут катаклизмы, но не от деятельности Человечества, а от

деятельности инопланетян.

27 июля в 11 часов в Москве по радиотранслятору передали, что на Луне

исследователи обнаружили на каждые 38 км лунной поверхности 2 км земного грунта. И

высказано предположение, что 4 млрд. лет назад Земля подверглась бомбардировке

астероидами, что привело к выбросу грунта на Луну, т.е. нам открытым текстом, работающие

на зетов, сообщили, что с Земли воруется почва. Действительно, 10-ти метровый слой почвы,

до сих встречающийся в центре России, не мог быть вымыт потопом по всей Земле. Он мог

быть только срезан и увезѐн на Луну, для оживления подлетающей к нам с Ориона планеты

зетов.

11 июля 2002 года по российскому радио сообщили об открытии австралийскими

учѐными на окраине Солнечной системы 10-ой планеты, по массе больше Земли (хотя

о движении этой планеты к Земле в интернете существует специальный сайт с 1995 года).

Проходя мимо планет-гигантов Солнечной системы, 10-я планета должна запастись

метаном, и когда все компоненты будут собраны, эта планета останется в нашей системе

и расположится между орбитами Марса и Земли.

Видя беспросветную тупость тайного международного правительства, планы

пришельцев расширились. Если сначала они хотели тайную голову Человечества поместить

умирать на Марсе, то теперь они хотят Марс сделать тоже обитаемой планетой, заселив туда

своих гибридов. Поэтому Марс для людей, участвовавших в тайной программе его освоения,

попал под карантин, и туда больше их не пускают.

В планах захвативших нас инопланетян, оживить не только свою планету,

но и сохранить биосферу Земли, поскольку на ней тоже будут жить гибриды, способные жить

в крайне разряжѐнной атмосфере, в условиях смертельных для людей.

Как заявляют нам инопланетяне на своѐм сайте, Человечество принято в их Совет

миров, т.е. каждый из нас состоит в Конфедерации орионцев. Но если человек не хочет там

состоять, тем более он туда добровольно не вступал, он может оттуда выйти, для чего

землянам нужно создать Ассоциацию «За принятие Человечества в Космическую Коалицию»

www.ezobox.ru

и каждому человеку, не желающему становиться «питательным грузом», вступить в эту

ассоциацию.

Дата 2003 год зависила в действительности от сопротивления людей. С убийством В.

М. Купера, сопротивление в США было сломлено. В России «Комитет по сотрудничеству

с другими цивилизациями» продолжает оказывать сопротивление, несмотря на то, что

большая часть его членов уничтожена. Он ищет контакты с подобными себе организациями

для обмена информацией, о незетовских цивилизациях. Основное условие для

сотрудничества не быть имплантантом, которые как осы окружают всех, кто этим

занимается.

§16. Зачем создаются тайные международные

правительства

Инопланетяне правильно говорят, что вновь приходит пора жатвы, которую они

устраивают на Земле почти каждые 50 лет, провоцируя нам то войны, то революции, то

катаклизмы, но сейчас они нам подготовили нечто более грандиозное, чем война. И это,

конечно, не липовое столкновение с космическим телом, которого не будет, информация

о нѐм была нужна инопланетянам только для того, чтобы заставить работать руководство

Человечества по программе инопланетян.

И по поводу трансформации, так напугавшее правительство США, это не такое уж

страшное явление. Оно каждый день спонтанно происходит на Земле: люди попадают

в другие пространства и потом благополучно возвращаются обратно целыми и здоровыми,

без каких либо для себя последствий, вопреки филадельфийскому эксперименту, половина

участников которого была разорвана на куски. Для успешного перехода нужно было просто

создавать однородные поля.

Тайные правительства на Земле создавались зетами периодически и во время жатвы

уничтожались вместе с остальным населением. Предпоследнее уничтожение было в период

Первой мировой войны и революции в России. Об этом свидетельствует письмо августейшей

супруги Императора Николая II, которая написала перед расстрелом: «Зелѐный дракон, вы

были правы». По всей вероятности, речь идѐт о предсказании зетами («сс») смерти царской

семьи, если Николай II снова не станет послушным мальчиком в их руках и не начнѐт плясать

под их дудку. О зелѐном драконе мы находим информацию не только у жены императора, всѐ

революционное движение и народничество в России было связано с «зелѐным драконом».

Нынешнее тайное международное правительство купили на обмане опасности

катастрофы, которая случится из-за столкновение кометы с Землѐй, два предыдущих

правительства были куплены на обмане угрозы Европе со стороны православной России.

Выйти из-под контроля «сс» достаточно сложно. Сколько раз пытался выйти из игры

голландский плотник, согласившийся в своѐ время заменить русского царя Петра I

и исполнять его роль: то он бежал из-под Нарвы, перед боем бросив русские войска

на произвол судьбы, то дезертировал из-под Гродно, едва заслышав трубы противника, то

капитулировал перед Германией, но его «сс» отлавливали и заставляли дальше делать

начатое им грязное дело — разваливать Россию (тем не менее, это не мешает говорить

некоторым «товарищам» о самозванце, как о великом стратеге и провозвестнике русской

революции).

Сегодня захватчики (зеты) валят всѐ на MJ-12: убийства президентов, министров,

высокопоставленных политических деятелей, журналистов, учѐных. Захватчики, конечно, ни

причѐм. В том-то и суть, что тайное международное правительство, должно играть роль

мальчика для битья.

В конце 1980-х годов Комиссии по аномальным явлениям стало известно содержание

www.ezobox.ru

подмѐтного письма человека, похищенного инопланетянами, который кроме своей трагедии

сообщил также, что инопланетяне сжижают атмосферный воздух и увозят его в своих

гигантских кораблях с нашей планеты. Ну и как отреагировало правительство? Молчанием. А

давление на Земле продолжает уменьшаться, что неизбежно приведѐт к потопу.

У Человечества сегодня нет руководства. ООН пляшет под дудку Америки, в свою

очередь тоже пляшущей под дудку завоевателей. И если люди сами не создадут хотя бы

подобие того, что должно регулировать планетарные процессы, если не призовут

Галактическое сообщество разумных существ помочь разобраться у нас на планете

в сложившейся ситуации, то наше будущее и будущее наших детей — стать биороботами

и питательным грузом.

§ 17. Предисловие к «Четвѐртому обращению»

После разоблачения В. М. Купером тайного сговора правительств и инопланетян

и последовавшие признания других агентов ЦРУ начались публикации документов о MJ-12.

Волна статей, книг, документальных фильмов, отражающих реальные факты присутствия

на Земле иного разума, захлестнула Человечество.

Сегодня стряпается множество всевозможных обращений к Человечеству, одно

нелепее другого, с целью сокрыть подлинные обращения. Мы сочли своим долгом

опубликовать Обращение, пришедшее к нам от нашего коллеги Стива Вингейта из Лос-

Анджелеса. Оно было переведено с английского Н. В. Субботиным и условно названо

«Четвѐртым обращением». В нѐм есть некоторые несоответствия с нашими взглядами, но от

этого оно не теряет актуальности.

Как бы мы ни относились к приводимому ниже документу, но затронутые в нѐм темы

подтверждаются другими источниками. И хотя этот документ назван «Четвѐртым

обращением», но это есть параллельное обращение, оно ни в коем случае не является

дополнением или продолжением «Третьего обращения», поскольку исходит от других

Космических Конфедераций. Впрочем, дадим возможность читателю самому во всѐм ра-

зобраться.

§ 18. Четвѐртое обращение к Человечеству

«Хорошие» и «плохие» представители космоса

Наша осведомлѐнность указывает, что Новый Мировой Порядок является развитием

сценария цивилизации Ориона, известной как Грейс. Цель — будущее включение Земли

в Империю Ориона.

Эта осведомлѐнность указывает, что, несмотря на запланированные события, они

не являются единственно возможным выбором или альтернативой. Галактическая

Конфедерация, которая включает Плеяды, Веган (Vegans) и планеты Сириуса, очень

обеспокоена и надеется, что Земля не станет частью империи Ориона или Федерации Драко.

Эта осведомлѐнность указывает, что они предпочли бы видеть Землю в составе

Галактической Конфедерации.

Эта осведомлѐнность указывает, что Земля имеет особое значение для Галактики

и особо значима из-за запасов воды, а также центрального компьютера, находящегося

в глубине планеты, который был размещѐн в древние времена надзирателями Ориона, когда

они имели большой контроль над этой планетой, и теперь они хотят перезапустить

компьютер, чтобы использовать планету в собственных целях.

Эта осведомлѐнность указывает, что имеются другие земные цивилизации,

обладающие полными правами на планету, но потерявшие контроль над ней в результате

www.ezobox.ru

войн или других причин. Должны учитываться права этих цивилизаций в обсуждении

вопроса, кто в действительности является хозяином планеты.

Эта осведомлѐнность указывает, что в настоящий момент трудно определить

принадлежность Земли к какой-то одной цивилизации, несмотря на то, что многие культуры

имеют свои объекты на планете и считают себя еѐ истинными владельцами; рептоиды

(Reptoids) требуют подтверждения своих прав приблизительно в течение десять тысяч лет;

цивилизации Сириуса утверждают, что приняли контроль над планетой из рук рептоидов,

а Плеяды настаивают на духовной связи с Человечеством. Представители Веги

не опротестовывают их прав, однако предлагают свою помощь в качестве союзника в борьбе

против деспотических инопланетных цивилизаций.

Эта осведомлѐнность указывает, что грейс-орионцы (далее орионцы) — высокие

пришельцы с тонкими носами — предъявляют права собственности на компьютер,

размещѐнный в недрах Земли, который способен давать энергию через специальную

энергетическую сеть для экономического и военного прогресса...

Орионцы находятся в более выгодном экономическом положении, что позволяет им

контролировать другие инопланетные цивилизации типа драконианцев (Draconians) и зета

ретикулов (Zeta Reticuloans). Эта осведомлѐнность указывает, что маленькие грейс или зета

ретикулы — в основном наемники при доминировании драконианцев. Драко рептилии (Draco

Reptoids), в свою очередь, подчиняются орионцам, несмотря на то, что имеют большую

военную власть и силу.

Вооружѐнные силы драконианцев способны колонизировать планеты без содействия

орионцев, однако у последних имеется достаточный опыт в этом вопросе, поэтому драко

рептилии не оспаривают их права, предоставляя военную помощь, в то время как орионцы

берут на себя бразды политического и экономического управления.

Эта осведомлѐнность указывает, что псевдоразумное Человечество не обращает

внимания на те манипуляции, которые осуществляют с ним, живя минутными

удовольствиями и руководствуясь не разумом, а поведенческими инстинктами.

Эта осведомлѐнность указывает, что среди людей лишь немногие понимают в полной

мере цели и задачи присутствия инопланетян на Земле или имеют о них хоть какое-то

представление.

Эта осведомлѐнность указывает, что Галактическая Федерация, основанная из

Pleiadians, Vegans, Sirius и Arcturans, сохраняет нейтралитет, поскольку не была приглашена

ни одним народом или правительством, дабы помочь людям избавиться от унизительных

притеснений, производимых вооружѐнными силами драконианцев и орионцев. Фактически,

большинство людей ещѐ не осознают, что находятся в рабстве — начиная от здоровья

и кончая технологиями, что даѐт возможность враждебным цивилизациям беспрепятственно

расширять сферу своего влияния...

Галактическая Федерация располагает планами, возможностями и вооружѐнными

силами для помощи Человечеству, однако она ждет момента, когда люди сами осознают

грозящую опасность и попросят о помощи.

Эта осведомлѐнность указывает, что недавняя смерть Крестона (Creston), так же

известного как Рон Раммелл (Ron Rummell), посланного на планету для уведомления землян

об угрозе со стороны грейс и рептоидов, послужила поворотным моментом в понимании

Галактической Федерацией условий существования человеческой цивилизации. Посланник

по заданию веганцев (Vegans) и арктурианцев (Arcturans) должен был выяснить причины, по

которым Человечество не может противостоять тѐмным вооружѐнным силам, использующим

в качестве основных средств вторжения денежные системы и государственные системы

управления. Посланник, весьма ограниченный в финансовой помощи и полностью зависящий

от содействия своих друзей, помогающих сохранять и продолжать исследования, получил

www.ezobox.ru

достаточно ясные представления о тех трудностях, которые принесла Земле денежно-

кредитная система управления.

В последние несколько лет своего пребывания на Земле, посланник успел понять, что

система денег, по существу, управлялась и размещалась на планете вооружѐнными силами

Ориона. Эта форма контроля имеет большую власть над людьми. Многие из тех, кто работает

на захватчиков, молчат только потому, что боятся потерять свои рабочие места, если они

начнут говорить на своей работе об НЛО или инопланетянах.

Эта осведомлѐнность указывает, что одним из вопросов к Рону, когда он вступил

в контакт со своими друзьями с Веги, был: почему он ничего не смог сделать, когда узнал

об истинном положении вещей? Его ответ: «У меня не было денег!» Это привело к общему

замешательству, поскольку цивилизация веганцев не пользуется деньгами.

Представители Плеяд, Сириуса и Арктура также не используют денежную систему.

Только цивилизации, подчинѐнные Ориону, используют и пропагандируют денежную

систему. Эта осведомлѐнность указывает, что посланник Крестон (это его имя на Веге),

известный как Рон Раммелл, передал веганцам, арктурианцам и плеядцам чрезвычайно

важную информацию, из которой они смогли понять причины, почему земляне

не в состоянии избавиться от унизительных притеснений и рабства.

Эта новая информация, помимо общего понимания ситуации, позволяет быть более

активными в их вмешательстве, что ранее было запрещено Главной директивой: уход от

любого влияния на цивилизацию, не попросившую соответствующего вмешательства

(помощи). Эта осведомлѐнность указывает, что теперь они понимают, что при существующей

денежно-кредитной системе, поработившей людей, подобное приглашение не может быть

получено.

Эта осведомлѐнность указывает, что с уничтожением Рона Раммела вооружѐнные

силы вторженцев приблизили свой собственный конец, отдав себя в руки Галактической

Федерации, которая после переоценки своих позиций в отношении Человечества, имеет

намного больше причин быть уверенной, что люди, являясь узниками на своей планете,

не могли просить о помощи, потому что им попросту затыкали рот.

Эта осведомлѐнность указывает, что в будущем будет решено — либо предложить

тѐмным вооружѐнным силам прекратить свою деятельность, либо вообще избавить эту

планету от своего присутствия... Однако для Земли наступили трудные времена, поскольку

вторженцы собираются завершить переворот на этой планете.

Компьютер внутри Земли: как пришельцы могут его использовать?

Что же в действительности может произойти, если пришельцы получат доступ

к Компьютеру и смогут вновь запустить его? Какие выгоды им принесѐт этот шаг?

Эта осведомлѐнность указывает, что цель состояла в том, чтобы выпустить некоторые

вибрации... Это своеобразный вид барьера против духовных энергий, преграда духовным

знаниям. Этот Компьютер генерирует особые частоты, заставляющие человеческое сознание

концентрироваться на чувствах постоянно грозящей опасности и конфликтности...

Некоторые вибрации способны порождать беспорядки; эти беспорядки (возмущения)

также вызываются планетами во время их движения... Например, планетой Сатурн, когда

квадрант к Солнцу объекта будет давать некоторый отрицательный эффект на объекте.

Помимо этого Компьютер может использоваться для стимулирования войн и насилия,

паранойи, конфликтов... В результате работы Компьютера жадность становится нормой

жизни, активизируются ссоры, тревоги, стрессы... Множество людей восприимчивы к этим

частотам.

Эта осведомлѐнность указывает, что в прошлых двух десятилетиях некоторые

www.ezobox.ru

подразделения ЦРУ предпринимали усилия, и даже создали специальные команды, которые

уничтожили многие из кристаллических терминалов сети Компьютера, найденные в туннелях

метрополитенов и подземных пещерах, что привело к нарушению его централизованной

деятельности.

Эта осведомлѐнность указывает, что внутри ЦРУ существовала специальная группа,

которая была ответственна за выполнение этой работы, однако она была устранена и не

смогла довести своѐ задание до конца.

Эта осведомлѐнность указывает, что подобная деятельность имела место не только

в Соединѐнных Штатах, но также в Германии в 1950-х, 1960-х и начале 1970-х годов.

Эта осведомлѐнность указывает, что в конечном итоге работа Компьютера свелась

к минимуму. Что случится, если он заработает снова? Это принесѐт колоссальный

отрицательный эффект, но маловероятно, что он будет включѐн в ближайшем будущем.

Эта осведомлѐнность указывает, что имеется достаточное число людей (не

подозревающих об истинных целях своей деятельности), прилагающих значительные усилия

для восстановления Компьютера и его сети. Они думают, что работают во благо

Человечества. Они получают указания от агентов Ориона и полагают, что орионцы делают

это, заботясь о благополучии людей.

Эта осведомлѐнность указывает, что предприняты успешные усилия, дабы помешать

этой группе людей выполнить свою работу.

Эта осведомлѐнность указывает, что штаб этой группы сосредоточен в штате Огайо,

в городе Толедо. Кажется также, что усилия по перезапуску Компьютера, вообще были

сорваны или откладывались.

Эта осведомлѐнность указывает, что маловероятно, что это может вообще произойти.

Эта осведомлѐнность указывает, что барон Ротшильд (Лондон), по сообщению из

надѐжных источников, организовал встречу в своѐм доме с участием очень серьѐзных лиц

с предложением «встретиться с кем-то очень важными особенным». Барон познакомил

гостей с представителем рептоидов. Пришелец представился посланцем цивилизации Драко

и сообщил, что его цивилизация ведѐт на Земле самостоятельные исследования, подобно

некоторым другим, цель которых — помощь и подготовка Человечества к вступлению

в Империю Ориона (Безжалостную Федерацию).

Эта осведомлѐнность указывает, что данный инцидент является прямым

доказательством связи наиболее значимых представителей земной цивилизации, в ведении

которых находятся основные денежные ресурсы, с представителями вооружѐнных сил

вторженцев. Через денежную систему осуществляется и политическое регулирование.

Пришельцев часто разделяют на ахриманов (Ahriman) и ангелов (Angelic) с Плеяд.

Эта осведомлѐнность также хотела бы подчеркнуть, что пришельцев, связанных

с ахриманами, в христианской терминологии именуют сатаной.

Хозяина ангелов — Бога, связывают с цивилизациями Плеяд, Сириуса, Арктура

и Веги. Эта осведомлѐнность указывает, что асурасы (Asuras) или демоны, которые работают

с ахриманами — сатаной, занимают более высокие должностные ранги в вооружѐнных силах

рептоидов и орионцев. Зета ретикулы менее значимы, они были известны в древние времена

как гоблины и эльфы, но тогда люди никоим образом не связывали их с пришельцами

с других планет.

Эта осведомлѐнность указывает, что существуют ещѐ деросы (Deros), являющиеся

душевнобольными (сумасшедшими) грейс, оставленные на этой планете для лечения, но со

временем превратившиеся в настоящих демонов. Они намного хуже зетаретикулов,

прибывших в последние 30 лет.

Эта осведомлѐнность указывает, что, по существу, вы сами состоите в этих

сатанинских инопланетных иерархиях, но тем не менее, имеете друзей среди других

www.ezobox.ru

цивилизаций, которых в христианских летописях называют ангелами и богами.

Влияние двух разновибрационных (с различной энергией) сторон — условно, Светлых

и тѐмных сил — приведѐт к тому, что на Земле одновременно будут существовать светлые

и тѐмные вибрации. Они будут оказывать различное воздействие в разных точках планеты...

Другими словами, Земля постепенно начинает разделяться на два различных

измерения. Это происходит из-за взаимного влияния Сил Света и сил тьмы на вашу планету.

Силы тьмы будут уничтожать окружающую среду, в то время как Силы Света будут

стараться улучшить еѐ, приводя в первозданное состояние. Подобное противостояние

сдвигает Землю в новую размерность высших вибраций, в то время как другая часть будет

стремиться к низшим вибрациям.

Эта осведомлѐнность указывает, что люди не будут понимать сути этих процессов,

но будут видеть, что одни вещи становятся лучше, а другие — хуже, в зависимости от того,

к каким вибрациям они стремятся.

§ 19. Комментарии к «Четвѐртому обращению»

Приведѐнный текст обращения позволяет человеку представить сегодняшнюю

расстановку сил в нашей Галактике. Отсутствие подписи и непосредственного лица, к кому

происходит обращение, свидетельствуют, что инопланетяне неплохо разбираются

в сложившейся обстановке на Земле и понимают, что обращаться действительно не к кому.

Не случайно оно пришло на адрес симпозиума, т.е. к общественности, а не

к государственным чиновникам.

Мы не будем здесь рассматривать мнение некоторых «уфологов», объявивших это

обращение фальсификацией, только на том основании, что оно пришло из Америки. Увы, это

мнение имплантантов, т.е. засланных к нам агентов влияния, формирующих общественное

мнение. Мы склонны считать, что по своей информативности и соответствию сегодняшнему

состоянию нашей планеты, обращение подлинное. Более того, описание Компьютера Земли,

помещѐнного орионцами (хотя, достаточно сомнительно, что орионцами, скорее всего,

земляне и орионцы были когда-то одним целым), свидетельствует о нашем примитивном

представлении о компьютерах: различные цивилизации используют их для самых

невероятных пока для нас целей. И когда мы научимся этим компьютером пользоваться,

Человечество, если сочтѐт нужным, включит его уже для своих целей.

Можно удивляться, откуда авторы «Четвѐртого обращения» знают о сотрудничестве

с захватчиками Земли некоторых земных рас, в частности эльфов и гномов, а также

некоторых

асуров,

хотя

настоящие

асуры

в действительности

с захватчиками

не сотрудничают, наоборот, в своих контактах с людьми пытаются помочь нам вырваться из

рабства. Однако, рождѐнные после титаномахии, имеющие такой же огромный рост, как

и титаны (что, как уже указывалось выше, явилось следствием радиации), но не обладающие

ни их умом, ни их возможностями, они в действительности оказались на службе у «сс».

На основании сказанного, читатель может быть уверен, что наша человеческая

цивилизация играла не последнюю роль в космосе, что множество еѐ потомков, в том числе

и мутирующих, как зета ретикулы, продолжают жить и влиять на нашу многострадальную

Землю.

Мы не можем не видеть расхождения в полученной землянами информации. В своѐ

время мы зачитывались описаниями контактов с орионцами (или тех, кто выдаѐт себя за них)

известных в России контактѐров Виктора Кострыкина, Екатерины Касьяновой, бывшего

жителя Горнозаводска, Юрия Линника... Однако мы знаем, что для зетов не представляет

особого труда внушить нам то, что мы хотим видеть, и принять такой облик, который нам

наиболее симпатичен. Поэтому нет гарантии, что это не контакты с зетами. С другой

www.ezobox.ru

стороны, мы не можем сбрасывать со счетов информацию Е. И. Медведева, проведшего

исследования контактѐров по своей методике и обнаружившего расширяющийся захват

цивилизаций гигантским компьютерным неантропоморфным разумом, подчинившим себе

цивилизации не только в нашей галактике. Поэтому мы должны быть очень осторожны

в выборе тех сил, к которым мы решили обратиться за помощью.

§ 20. Кто прилетает на Землю. Новые попытки

классификации

Мы уже сообщали, что ДНК инопланетян идентична человеческой. Американский

профессор Бернард Данфорд в разное время исследовал ткани нескольких типов инопланетян

с потерпевших аварию НЛО и пришѐл к аналогичным выводам. Это позволяет сделать вывод,

что утверждение предков и наши обобщения о том, что некогда люди были Повелителями

Вселенных, верны, и Человечество действительно дало жизнь многим цивилизациям

в космосе. Утверждения же инопланетян о том, что они нас вывели или, что они наши

предки — абсурдны. Почему вывели они нас, а не, скажем, их предки, или наша общая

працивилизация, от которой произошли и мы, и они. Ясно, что такие заявления могут

позволить себе только захватчики, претендующие на освобождение планеты Земля от людей.

Не случайно, по утверждению контактѐров, рептилии называют нас братьями и часто говорят

о «великом возвращении домой».

Первую классификацию инопланетян, посещающих Землю, как уже указывалось,

сделал Ж. Перейра. Наиболее удачная классификация инопланетян была разработана

Ричардом Д. Бартоном, который выделил пять классов. К классу «А» он отнѐс существ,

прибывших с Сириуса, Плеяд и Ориона. Они очень похожи на людей. Средний рост

мужчины 210 см, женщин 180 см. Они имеют бледную кожу и очень правильные черты лица,

что делает их не по-земному красивыми. Миндалевидные глаза, обычно чѐрные, похожи

на те, что изображены в египетских пирамидах. Цвет волос у людей с Плеяд светлый,

с Ориона-рыжий, с Сириуса — чѐрный. Они давно присутствуют на Земле, их интеллект

и способности характеризуются как божественные.

Остатки

приборной

доски,

которая

свидетельствует,

что

управление

кораблѐм

осуществляется нервными импульсами от руки

пилота. Из рисунка видно, что корабль, потерпевший

катастрофу в Росуэле, управлялся шестипалыми

существами. (Кадр из фильма «Росуэл»).

Обломок корабля пришельцев состоящего из

очень тонкого, напоминающего металл

материала, легко гнущегося но не

поддающегося плавлению, с помощью

известных

технологий.

На

нѐм

нарисованы непонятные значки... (Кадр

из фильма «Росуэл»)

Зелѐный дракон, преследовавший царскую династию Романовых.

Муляж в музее НЛО в Росуэле. Снимок взят из интернета

www.ezobox.ru

К классу «В» Ричард Д. Бартон отнѐс инопланетян, рождѐнных на планете Земля

и чувствующих себя уже «землянами», и людей, похищенных пришельцами. Некоторые

земляне были удалены из организма матери на 5-м месяце и выращены искусственно.

Чувствуют себя инопланетянами, по интеллекту намного превосходят людей, используются

как высокоинтеллектуальные рабочие.

В класс «С» Бартон объединил генетически изменѐнных людей, специально

выведенных инопланетянами (классом «А») как работников. Он разделил этот класс на две

группы: к первой он отнѐс самых маленьких людей, ростом не превышающих одного метра,

выполняющих самую черновую работу. По умственному развитию они соответствуют

пятилетнему ребѐнку. Вторая группа имеет рост 120-140 см и внешне ничем не отличается от

первой. Это более высокоразвитые существа, часто они управляют космическими кораблями.

К классу «D» он отнѐс серых инопланетян (по всей видимости, с Бетельгейзе), их он

посчитал негуманоидной расой (что, конечно, не соответствует действительности).

Класс «Е» объединяет гибридов серых с землянами. Эти существа невысокого роста

с бледно-серой кожей и привлекательным лицом. Ощущают себя людьми, а не серыми

инопланетянами, хотя к ним относятся благожелательно, более других расположены

к контакту с человеком. Интеллектуальные способности значительно превосходят

человеческие; как и все инопланетяне, имеют паранормальные способности.

Класс «F» изучен менее других, поскольку его представители почти не вступают

в контакт с человеком. По всей видимости, это веганцы и другие цивилизации. Они

занимаются лишь наблюдением за Человечеством.

Галерея фотороботов, представителей цивилизации зетов (цивилизации Драка). По сообщению сайта

«Говорят зеты» их цивилизация включает 147 рас, все они выведены с помощью генной инженерии. Судя по

лицам, рептилии не дружат со своими мерами, которые делают живые существа красивыми. Наиболее

удачная раса ничем не отличается от современного человека, и сегодня, по словам зетов, она запущена

в «массовое производство». Их генами оплодотворяют землянок, утративших девственность до замужества.

Снимок погибшего инопланетянина, помещѐнного

в мавзолей для всеобщего обозрения в Отаве (Канада). Скорее

всего один из видов зетов

Фермер из Пуэрто-Рико каждый день находил

на пастбище изуродованные трупы своих коров и вместе

с двумя товарищами решил выяснить, кто оке убивает у него

скот. В полночь появились неизвестные, непохожие на людей,

они вошли в хлев и через несколько минут вышли оттуда. С

ними по воздуху плыл парализованный телѐнок. Сидевшие

в засаде открыли огонь, и ранили одного из пришельцев,

который дико закричал, остальные поспешили скрыться.

Товарищи подбежали к раненому и добили его прикладами.

Труп инопланетянина фермер поместил в холодильник

и держит его там уже 10 лет. Он опасается сообщать

об этом властям, По рукам ходят лишь многочисленные

фотографии. Судя по поступку это тоже зет.

www.ezobox.ru

Летательный

аппарат,

разработанный

и построенный в фашистской Германии. Предполагается,

что Гитлер и Борман организовали самодостаточное

поселение из эсесовцев и их семей, своеобразную

микроцивилизацию, которая до сих пор находится в Ю.

Америке, и за счѐт использования высоких технологий

встыпили в контакт с другими цивилизациями

Кадр из документального фильма швейцарца

Билли Майера: летательный аппарат плеядцев. Как

утверждает женщина- командир корабля, их

цивилизация — выходцы с Земли, которую они

покинули около 3000 лет назад. Сейчас их уровень

развития намного опережают нас в своѐм развитии.

Плеядцы. Рис. очевидца

Фоторобот инопланетянина, цивилизация которого

контролирует Землю, как утверждает контактѐр Виктор К,

миллионы лет, находится в галактике на расстоянии от нас

в 17 млн световых лет. Настоящий вид наверняка другой, так

как инопланетяне легко могут менять свою внешность.

www.ezobox.ru

Весь XIX век прошѐл под флагом

зелѐного дракона. Он был среди народовольцев

и революционеров, масонов и различных

орденов.

Рисунки

летательных

кораблей

известного контактѐра Билли Майера:

а)

веганцев

б)

лирианцев в, г.

д) плеядцев

Лирианец рис. очевидца

Вид

разумной

рептилии, —

который

водится,

как

утверждают зеты, в подземных водоѐмах нашей планеты

Главное достоинство классификации разработанной Ричардом Д. Бартоном — учѐт

взаимоотношений инопланетян и людей, чего нет в других классификациях. Недостатком

является неучѐт других форм разумной жизни, посещающих Землю. Мы умышленно не стали

приводить описание обитателей миров, размещѐнном на сайте «Говорят зеты», потому что

почти каждый биологический тип, живущий ныне на Земле имел когда-то разум

и цивилизацию и, естественно, встречается в других уголках Вселенной, как представители

разумных рас. Как курьѐз на сайте зетов интересен рисунок разумного тираннозавра,

обитающего якобы в подземных водоѐмах у нас на Земле.

§ 21. Борьба за планету Земля

Длящиеся много веков генетические эксперименты зетов над людьми и животными

наводят на подозрение, что существующее разнообразие среди млекопитающих — дело их

рук. Именно они, развязав апокалипсис, а затем и титаномахию, перессорили между собой

все земные цивилизации, уничтожили их историю, а затем интенсивно, используя наркотики,

www.ezobox.ru

начали превращать их в животных. На это указывает, например, неравнодушие кошек

к валерьянке, в которой есть, как известно, алкалоид. Инопланетяне, посещающие нашу

Землю и имеющие кошачий зрачок, не редкость (кошачий зрачок встречается даже среди

людей). Скорее всего, это одни из потомков манов.

Другой факт: дикая паника среди животных, охватывающая все без исключения виды

млекопитающих при появлении НЛО, в то время как среди беспозвоночных

и пресмыкающихся такой реакции не наблюдается. Этот страх возникает на уровне генов.

Такой же врождѐнный страх существует у человека и у многих видов млекопитающих перед

змеями. Он не мог возникнуть сам по себе, а появился только благодаря деятельности

инопланетян, делавших и в прошлом свои чудовищные эксперименты. Во всяком случае,

появление недавно в Южной Америке человека-животного чупакабры, поедающего куриц,

подтверждает наши опасения. К тому же по информации Ненси Лидер гигантские рептилии

были завезены на Землю зетами для устрашения непокорных людей, т.е. их где-то вывели,

а потом доставили на Землю.

По наблюдению многих исследователей, инопланетяне играют с нами в игру

«плохой — хороший полицейский». Выступая по лондонскому телевидению, они запугивали

нас выселением с Земли, если мы не разоружимся. С другой стороны, мы наблюдаем, как

в одностороннем порядке разоружают Россию. Мы знаем: когда идѐт такая игра, нас

подталкивают к вредному для нас решению или поступку. Какой же это поступок?

Пока только один вид инопланетян решил установить контакт с землянами через

Интернет, который они сами и создали для людей.

Инопланетяне управляют нашими желаниями, потребностями, вкусами, целями,

а значит, и нашими жизнями. Если вы курите или употребляете алкоголь, значит они

достигли своей цели и управляют вами через эти крючки, на которые вы попались. Есть

много способов освободиться от этих зависимостей. Не можете сами, воспользуйтесь

услугами клуба «Оптима-лист», где широко используется метод Ф. А. Шичко, позволяющий

не только освободиться от табакокурения и алкогольной зависимости, но и восстановить

зрение и вырастить зубы, как это удалось одному из активистов московского клуба — В. А.

Кречетову, глубоко проникшему этим методом.

Если вы смотрите рекламу и употребляете всѐ, что вам предлагают, значит вы

попались, и вашим здоровьем управляют, вернее, разрушают его. Вы должны сами

определять, что вам нужно, исходя из глубинных потребностей вашего организма, а не

использовать то, что вам продиктуют извне.

По признанию одного из руководителей экспертного совета при правительстве СССР,

даже в период правления коммунистов в 90% проектах, внедряемых в производство,

обнаруживались элементы разрушения. Сейчас разрушению подвержено всѐ, поскольку

никакой экспертизы нет.

Если вы строите загородный дом, покупаете мебель, одежду, обувь, вы

в действительности приобретаете себе будущие события, вам не сужденные, разрушающие

в вас все божественные начала. У каждого человека были свои меры, и мы должны знать

и пользоваться ими, чтобы в жизни не было навязанных событий1.

Зеты нас утешают тем, что после нас на Земле будут жить выведенные ими гибриды

людей и зетов, чья продолжительность жизни составит 400 лет, как у зетов, а диапазоны

восприятия мира у них значительно шире, чем у нас. Но если мы вернѐмся к своим истокам,

мы будем жить тысячелетиями, а если перейдѐм на свой первоначальный язык, природная

чувствительность снова возвратится к нам.

Как определить, зомбировали вас силы сатаны или нет? Существует несколько

1 Подробнее о своих мерах - в работах автора “Волхвы” и “Обереги” под общим названием “Зов предков”

www.ezobox.ru

способов. Укажем основные.

Если вы думаете (а в действительности вас заставили так думать), что во всех напастях

виноваты: империалисты, президенты, министры, евреи, вахабиты, маджахеты или ещѐ кто-

то, не сомневайтесь, что вас уже зомбировали. Если вы разумный человек, вы не позволите,

чтобы вас водили за нос, подталкивали к неверным выводам и управляли вашим

мыслительным процессом.

Остановите внутренний диалог, и если мысли продолжают течь, значит, вас не только

зомбировали, а подселили чужую душу для управления вами.

Есть ещѐ более простой способ обнаружения зомбирования. Достаточно ответить

натри простых вопроса:

1. Верите ли вы, что Земля посещается инопланетянами?

Если не верите или готовы поверить при условии, когда увидите сами, то вас успели

зомбировать.

2. Верите ли вы в незыблемость научных законов, которые действуют в Природе?

Если верите, значит, в вас вложена программа ограничения вашего мировоззрения,

и вас сделали бесполезным для Человечества.

3. Верите ли вы, что Человечество захвачено инопланетной цивилизацией?

Если верите, то вас ещѐ не успели зомбировать. Если человек сам не захочет выйти из

зомбированного состояния, его оттуда никто вытащить не сможет.

Человек, позволяющий другому разуму манипулировать собой — эта та цель, которую

пытались достигнуть инопланетяне и которую они почти достигли. И сегодня, когда они

парализовали практически все правительства, а народы сделали пассивными и раболепными,

неспособными к самостоятельным решениям и действиям — фактически захватчики

подготовили базу, чтобы окончательно расправиться с Человечеством.

Поскольку люди уже не проявляют активности, не идут на официальный контакт

с инопланетным разумом и не требуют признания Человечества разумным и принятия его

в Космическую Коалицию, инопланетяне могут смело утверждать, что люди неразумны

и находятся на животном уровне. А это является хорошим обоснованием для полного

овладения Землѐй. Мешающееся же псевдоразумное Человечество можно переселить

в отдалѐнную галактику (о чѐм они уже сообщили по лондонскому телевидению) в места,

малопригодные для жизни.

Но есть и другой способ расправиться с Человечеством. Достаточно заставить людей

продолжать уничтожать леса (что, собственно, и делается), чтобы вызвать в итоге

экологическую катастрофу, которая, наконец, освободит Землю от псевдоразумных людей

для заселения еѐ другими разумными цивилизациями космоса, потерявшими в прошлых

войнах своѐ право на нашу планету.

Именно к пассивности нас постоянно подталкивают захватчики, и именно поэтому

с нами играют игру: «плохой — хороший полицейский».

§ 22. Организации, принявшие участие в диалоге Земля —

Космос

В приведѐнной информации о различных инопланетных цивилизациях читатель мог

заметить много противоречий. Мы не исключаем возможность дезинформации (даже из

авторитетных источников), потому что идѐт манипуляция нашим сознанием. Тем не менее,

нам нужно было обрести правильную стратегию своего поведения. Мы решили провести

международную конференцию. Она состоялась в Перми в августе 1996 года и была

посвящена проблеме выживания Человечества. Еѐ резолюцией стало «Обращение

к Коалиции с просьбой о принятии Человечества в еѐ ряды». Текст Обращения был напечатан

www.ezobox.ru

в ряде газет, в том числе, и в «Комсомольской правде».

Обращение к Космической Коалиции от имени Человечества участников

Международного симпозиума по проблемам природно-космических аномалий,

глобальной экологии и выживания Человечества

Прошло 67 лет со времени «Третьего Обращения Коалиции к Человечеству»,

прозвучавшего в 1929 году. Правительства стран оставили Обращение без комментариев.

Человечеству на размышление давалось 50 лет, в России этот текст стал широко

известен лишь в 1991 году, после выхода книги «Асгард — город богов», когда сроки для

ответа уже прошли. Судя по документу, наблюдатели, посланные на Землю Коалицией, не

располагали полной и достоверной информацией о сложившейся ситуации на нашей

планете.

На протяжении последних 50 лет правительства ведущих стран мира занимались

сокрытием факта инопланетного присутствия на Земле, а самое главное — своих связей

с инопланетной цивилизацией, безраздельно контролирующей Человечество уже много

тысячелетий. Уфологи из различных стран мира располагают огромным количеством

фактов, свидетельствующих о пагубности для людей такого рода контроля. Именно

поэтому со стороны правительств шла дискредитация ученых, исследователей

и политиков, занимавшихся расследованием инопланетного присутствия, а также

уничтожение всех фактов посещения нашей планеты другими инопланетными

цивилизациями, входящими в Коалицию. Отдельные члены правительств различных стран

пытались рассказать народу правду, за что поплатились своими жизнями (премьер-

министр Гренады, министр обороны США Джеймс Форрестол). Список погибших

политиков и ученых, выступивших против инопланетного контроля за Человечеством, очень

длинный.

Участники Симпозиума, понимая, что на нашей планете ни одно правительство, ни

одна международная организация не в состоянии самостоятельно принять решение, тем

более сделать Обращение, взяли на себя право обратиться к Коалиции от имени всех

народов с просьбой включить Человечество в свой состав.

Принято участниками симпозиума 17 августа 1996 года, г. Пермь.

Никакой реакции разумных жителей космоса на неѐ не последовало (если не считать

ряд сомнительных телефонных звонков, трактовать которые можно было неоднозначно).

Был, правда, звонок от высокопоставленного лица, который сказал нам: «Не туда вступите».

Обещание по первому требованию предоставить сведения о космических цивилизациях

Галактики, тоже не было выполнено. Возможно, что малая активность землян стала причиной

молчания Коалиции.

Игнорирование нашего Обращения вынудило Оргкомитет симпозиума 27 января 1997

года провести съезд учѐных и политиков, для чего было разослано более тысячи

приглашений по Интернету правительствам ведущих стран мира, центральным газетам стран,

ведущим учѐным и известным людям. Цель съезда: сформировать рабочий орган,

уполномоченный вести переговоры с Коалицией от имени Человечества. Понимая

сегодняшнюю сложность положения правительств, при полном инопланетном контроле за

ними и абсолютном незнании об этом населения, Оргкомитет сделал оговорку, что те

правительства, которые доверяют решениям съезда, могут не присылать своих

представителей. Правительства не прислали своих представителей на состоявшийся 27-28

января 1997 года в городе Перми съезд учѐных и политиков, на котором был избран

«Комитет по сотрудничеству с другими цивилизациями», т.е. по умолчанию они доверили

www.ezobox.ru

избранному Комитету вести переговоры с другими цивилизациями. С этого времени Комитет

начал функционировать.

Обращение «Международного комитета по сотрудничеству с другими цивилизациями»

к Человечеству

Проанализировав тексты Третьего и Четвѐртого Обращений, а также информацию,

поступившую в Комитет, правление Комитета пришло к следующим выводам.

Во-первых, тексты Обращений — подлинные, поскольку содержат сведения,

о которых не знают современные люди, но которыми владело Человечество в древности.

Во-вторых, в нашей Галактике имеется противостояние между двумя

Конфедерациями — с одной стороны Ориона, куда входит цивилизация драконов и зета

ретикулов, захвативших Землю, с другой — плеядцами, сириусянцами, веганцами

и арктурианцами, предлагающими Человечеству свою помощь.

В-третьих, анализ цвета звѐзд Плеяд, Сириуса и Веги (белый, бело-голубой — цвета

святых аур) показывает, что эти цивилизации имеют высокий нравственный уровень,

который сохранялся на протяжении, по крайней мере, последних 10 000 лет. У Ориона

сверхгигант Бетелъгейзе имеет красный цвет (цвет ярости), и единственная голубая

звезда — Ригель. Возможно, цивилизация с Ригеля не относится к высоким серым

инопланетянам — падшим ангелам, запечатлѐнным библейской легендой. Как показывают

данные контактѐров, они оказались сами захвачены другой цивилизацией. Если же оказался

захваченным и Ригель, то это произошло не так давно, так как звезда не успела изменить

свой голубой цвет.

В-четвѐртых, отсутствие денежной системы говорит о духовности цивилизаций,

что более соответствует природе человека.

Учитывая всѐ сказанное, «Международный комитет по сотрудничеству с другими

цивилизациями» решил обратиться от имени Человечества к цивилизациям Веги, Плеяд,

Сириуса, Арктура с просьбой — освободить нашу планету от захватившей еѐ цивилизации,

активно вмешивающейся в жизнь Человечества и удерживающей людей в рабстве.

Большинство людей не владеет информацией о захвате нашей планеты и лишены

доступа к ней, поэтому рассчитывать, что Человечество попросит помощи у Космической

Коалиции не приходится. Но, если бы люди знали, что всем творимым злодействам на Земле

мы обязаны инопланетным захватчикам, известным как силы сатаны, и что Человечество

уже, по крайней мере, полторы тысячи лет находится в рабстве, то, несомненно, все люди

Земли поддержали бы наш Комитет.

«Международный комитет по сотрудничеству с другими цивилизациями»

7 июля 1997 г

Обращение «Международного комитета по сотрудничеству с другими цивилизациями»

от имени Человечества ко всем цивилизациям Вселенной, не связанных с захватчиками

Земли

«Международный комитет по сотрудничеству с другими цивилизациями»,

испытывая на себе давление со стороны захватчиков Земли, известных на Земле, как зеты,

обращается к представителям всех цивилизаций Вселенной с просьбой: помочь изгнать

захватчиков

Человечества

с планеты

Земля

и приостановить

надвигающуюся

экологическую катастрофу, к которой нас усиленно подталкивают оккупанты.

«Международный комитет по сотрудничеству с другими цивилизациями»

7 июля 1997 г.

www.ezobox.ru

Эти материалы были размещены в Интернете, а также переданы представителю

Космической Коалиции. Поскольку мы были изолированы от СМИ, было решено создать

ассоциацию «За принятие Человечества в Космическую Коалицию».

Сегодня нам нужны методики безболезненной деимплантации и дечипирования

людей, попавших в руки захватчиков Земли, а также методы охранения изобретателей и их

изобретений. Нам нужна обещанная информация о Космических конфедерациях, уровне

развития различных цивилизаций и их истории, о перспективах сотрудничества

с Человечеством, о заинтересованных в сотрудничестве с нами цивилизациях, а главное —

возможности участия космических цивилизаций в предотвращении надвигающейся

экологической катастрофы на нашей планете, подготовленной нам захватчиками Земли. Все

эти вопросы были поставлены перед созданным в 1996 году Международным комитетом по

сотрудничеству с другими цивилизациями.

Законы Космоса не позволяют другим цивилизациям вмешиваться в жизнь тех, кто

считается неразумными. Поэтому Космическая Коалиция спокойно взирает, как

у Человечества сжигаются библиотеки, уничтожаются знающие, стирается история,

отнимаются достижения, разрушается культура, устраиваются войны и катастрофы. Это всѐ

не считается вмешательством, хотя делается имплантантами и зачипированными жертвами.

Создание Ассоциации «За принятие Человечества в Космическую Коалицию»

«Всемирный фонд планеты Земля», Фонд «Будущее России», «Комитет по

сотрудничеству с другими цивилизациями» и ряд других организаций выступили

инициаторами создания ассоциации «За принятие Человечества в Космическую Коалицию».

Ассоциация ставит перед собой следующие задачи:

- освобождение Земли от захватчиков и принятие Человечества в Космическую

Коалицию;

- прекращение всех мерзких экспериментов, которые проводятся инопланетянами над

людьми без всякого на то разрешения со стороны самих людей;

- прекращение вмешательства в происходящие на Земле события и управления

поведением полили ков и людей

- полная остановка уничтожения лесов.

Ассоциация призывает всех людей Земли, которым дорого будущее своих детей и жизнь

Человечества, поддержать еѐ начинания. Чтобы наша деятельность не растянулась

на века и десятилетия, мы предлагаем сделать Ассоциацию массовой. В неѐ могут вступать

как граждане, так и организации, с тем, чтобы Коалиция, наконец, начала действовать.

Мы открыты для диалога со всеми, кто обеспокоен сегодняшним положением

на планете, и ждѐм ваших предложений.

1 июля 2001 года

Переписка Оргкомитета форума общественных организаций в рамках

Ассоциации «За принятие Человечества в Космическую Коалицию» с инопланетянами

15 августа 2002 года в городе Москве состоялся форума общественных организаций,

устроенной Ассоциацией за принятие Человечества в Космическую Коалицию под

председательством заслуженного лѐтчика СССР, полковника авиации Марины Лаврентьевны

Попович, на который были приглашены представители различных общественных

организаций и объединений: Международный союз объединений «Всемирный Фонд Плане

ты Земля», «Фонд Будущее России», «Украинский общественно-политический фонд

народной поддержки президентства, парламентаризма и демократических выборов» и другие,

www.ezobox.ru

а также учѐные, политики журналисты, представители спецлужб и заинтересованные лица.

Меморандум был принят участниками единогласно. Этот Меморандум имел резонанс

и произошла переписка через представителя Межгалактического Совета на Земле, которую

мы здесь приводим полностью.

МЕМОРАНДУМ ЧЕЛОВЕЧЕСКОЙ

ЦИВИЛИЗАЦИИ ПЛАНЕТЫ ЗЕМЛЯ

Ко всем инопланетным цивилизациям, собратьям

Космической Коалиции, представителям Совета

Миров и захватчикам Земли, вынашивающим

планы уничтожения Человечества

Мы, представители Человеческой цивилизации: члены и участники общественных

организаций: «Всемирный фонд планеты Земля», фонд «Будущее России», общественный

благотворительный фонд «Надежда», «Украинский общественно-политический фонд

народной поддержки президентства, парламентаризма и демократических выборов»,

понимая сущность происходящих явлений и осознавая, что жизнь как духовно-материальное

явление — неотъемлемая часть вселенского мироздания, заявляем: НИКОМУ НЕ

ПОЗВОЛЕНО ВМЕШИВАТЬСЯ В РАЗВИТИЕ ЦИВИЛИЗАЦИИ ПЛАНЕТЫ ЗЕМЛЯ.

Мы осведомлены о злостных деяниях на нашей планете орионцев, драконианцев

и некоторых других инопланетных цивилизаций. Их основной аргумент: договор

с правительством США на «совместные исследования», обеспечивающий законность их

присутствия на Земле, подписан якобы от имени всего Человечества, который скрывается

от землян. Многократные попытки многих известных на Земле лиц информировать

общественность Планеты об истинных последствиях нелигитимных действий инопланетян

на нашей планете, закончились их физическим уничтожением. В списке погибших: Джон

Кеннеди — президент США, Роберт Кеннеди — министр юстиции США, Джон

Форрестол — министр обороны США, сэр Эрик М. Гейри — премьер-министр и министр

Гренады, Вильям Милтон Купер — бывший сотрудник ЦРУ США, Роберт Лазар —

главный инженер «Зоны 51», Джон Лир — бывший сотрудник военно-морской разведки

США, возглавлявший отдел, информирующий правительство США о деятельности

инопланетян, Хайнек — видный ученый, исследователь НЛО, подданный Гренады и многие

другие.

Если одна цивилизация, заключает договор с другой, предварительно оказав на неѐ

психологическое воздействие, подобно Филадельфийскому эксперименту, это значит, что

она заключила договор сама с собой, и вводит в заблуждение этим Космическую Коалицию.

Ссылки на договорѐнность с членами «Тайного мирового правительства» являются

незаконными, поскольку это правительство является тайным и не имеет права выступать

от имени всего Человечества. Договор президента США Эйзенхауэра с так называемыми

«серыми», также является нелегитимным, поскольку был подписан тайно от Человечества

и преследует интересы американской и британской высшей бюрократии.

В связи с этим заявляем о нелегитимности заключѐнных договоров с инопланетными

цивилизациями и требуем прекратить похищение людей и проведения опытов над ними,

уничтожение планетарной биоты, вывоз воздуха и почвы с Земли на другие планеты. Мы

требуем прекратить блокировать развитие и реализацию важнейших высоких технологий

и снять запреты на производство экологически чистой энергии.

Извещаем разумные Цивилизации, о происходящем геноциде Человечества и требуем

вернуть похищенных людей. Мы требуем немедленно возвратить вывезенный с Земли воздух,

www.ezobox.ru

что привело к падению атмосферного давления на планете и как следствие: массовым

пожарам, наводнениям и приблизило экологическую катастрофу — всемирный потоп.

Сегодня TV и другие СМИ находятся под контролем захватчиков Земли. Информация об их

планах и истинных последствиях их губительной деятельности на нашей планете

искажаются и уничтожаются. Просим Вас прислать ваших экспертов-представителей,

а также в рамках нашего меморандума принять меры безопасности нашей совместной де-

ятельности.

МЫ ПРИЗЫВАЕМ ВСЕ РАЗУМНЫЕ ЦИВИЛИЗАЦИИ КОСМОСА ОКАЗАТЬ

ЧЕЛОВЕЧЕСТВУ ПОДДЕРЖКУ В ИЗГНАНИИ ЗАХВАТЧИКОВ С ПЛАНЕТЫ ЗЕМЛЯ,

ЕСЛИ ОНИ САМИ НЕМЕДЛЕННО НЕ ОСВОБОДЯТ ЗЕМЛЮ ОТ СВОЕГО ПРИСУТ-

СТВИЯ.

Меморандум принят единогласно участниками форума общественных организаций.

15 августа 2002 года, г. Москва

Ответ инопланетян на МЕМОРАНДУМ

от 15 августа 2002 г. принятого на Форуме

общественных организаций в г. Москва

Мы благодарим Вас за это обращение, поскольку оно является реальным шагом

со стороны представителей Вашей планеты к установлению деловых контактов.

Мы давно уже наблюдаем за развитием белковой цивилизации на вашей планете и не

секрет, что, располагая более совершенными технологиями, мы намного раньше узнали

о сговоре некоторых земных сообществ с враждебными для вас инопланетными

цивилизациями и в частности серыми, как вы их называете.

Нам также давно известны факты хищения ими, и не только ими: воздуха, почвы,

электроэнергии и что важнее всего — воды, как пресной, так и солѐной из запасов Мирового

океана.

В не меньшей степени она важна для существования любых живых объектов, как для

вашей планеты, так и для любой другой. Она также является необходимым компонентом для

создания атмосферы, и из неѐ можно получить дополнительно практически всѐ, что может

понадобиться при любых условиях.

Однако, если изъятие воздуха, почвы, металлов довольно легко заметить, то

ежегодное исчезновение многих тысяч тонн воды практически незаметно, учитывая

повышенное таяние льдов, искусственно вызванное процессом потепления климата вашей

планеты.

До сих пор мы не имели права активно вмешиваться в эти процессы, согласно нашим

законам о невмешательстве в развитие любой развитой цивилизации, к тому же

представители цивилизаций-агрессоров действуют вопреки инструкциям Межгалактического

Совета, не являясь членами его, что делает практически невозможным воздействие на них

через Совет. До сих пор мы имели право проводить действия, направленные на сдерживание

агрессии, что нам удается в огромном космосе. Здесь же, на вашей планете, поскольку

имеется сговор с Вашими военными, наши активные действия могут вызвать сильное

противодействие, потому что Ваши военные располагают достаточно совершенными

технологиями, полученными от цивилизаций-агрессоров в обмен на всѐ, что ими похищается

с ведома ваших военных и не только, что может вызвать обширнейшие военные действия.

www.ezobox.ru

Для того, чтобы мы могли получить разрешение Межгалактического Совета на проведение

активных действии направленных на полное прекращение агрессии по отношению к Вашей

планете, необходимо активизировать сознание как можно большего числа людей вашей

цивилизации, через всевозможные средства массовой информации.

Нам этого будет достаточно, так как мы располагаем средствами, считывающими

ваши мыслеформы, таким образом, получив с Вашей планеты призыв о помощи, мы

в состоянии в течение одних суток нейтрализовать (вышвырнуть) и удалить за пределы зоны

активности Земли агрессоров. В этом случае мы начнѐм активно действовать и не только мы,

но и всѐ межгалактическое содружество, а для согласования наших совместных действий

к вам будут направлены наши представители в любое время и в любую точку на Вашей

планете.

С текстом Вашего обращения МГС будет ознакомлен в ближайшее время, и в случае

принятия конкретного решения о результатах мы немедленно известим Вас через наших

информаторов.

Ответ Оргкомитета форума, на полученное сообщение от инопланетян

от 2 сентября 2002 г

Очень благодарны Вам за ответ на наш Меморандум.

Извещаем Вас, что мы уже однажды получали Обращение к Человечеству, текст

которого, по нашему мнению, был направлен лишь для того, чтобы объяснить неразумным

землянам, что наше близкое к «животному» интеллектуальное состояние не позволяет

надеяться на принятие в дружественную Космическую Коалицию. Более того, мы

с достаточным основанием полагаем, что цель такого «обращения» состояла в выявлении

инакомыслящих с последующим их уничтожением.

Ваш ответ диаметрально противоположен упомянутому посланию, к тому же он более

информативен и позитивен, чем мы могли ожидать, но нам кажется не лишним просить Вас

найти возможность подтвердить достоверность Вашего адресата.

Одновременно информируем Вас, что тотальный контроль захватчиков над

средствами массовой информации не позволяет нам воспользоваться Вашим предложением

по активизации сознания большинства людей в рамках поднятой проблемы. Заметим, что

даже та небольшая часть подлинной информации, которая распространяется через

бульварные издания и, к сожалению, редкие для такой информации книги, воспринимается

большинством читателей или как фантастика, или как просто факты далѐкие от реальности.

Голодный и неустроенный человек, не знающий доживѐт ли он и его близкие до завтрашнего

дня, именно поэтому не может подняться до проблем планетарного уровня. Тем не менее,

отдельные люди проникают в сущность вопроса, но справедливо считают, что реальное

противодействие в сложившейся обстановке, просто не их уровень возможностей. Те же, кто

понимают важность и катастрофичность нынешней ситуации, и пытаются что-то делать,

не воспринимаются всерьѐз окружающими, вокруг них в обществе создают искусственный

вакуум и формируется мнение, что у них не всѐ нормально с психикой.

Захватчики осуществляют тотальный контроль над сознанием, мыслями и взглядами

землян и через Интернет, и своих контактѐров говорят, что на Земле у них нет, и уже

не может быть противников.

И главное: самое развитое государство нашей планеты уже давно управляется

враждебными пришельцами и реально действует в губительном для Человечества

направлении.

Только Ваше своевременное и результативное вмешательство может спасти планету

Земля и человеческую цивилизацию. Мы просим Вас через Межгалактический Совет оценить

www.ezobox.ru

фактическую катастрофичность ситуации и максимально активизировать свои действия. Тем

более, что нас, поднимающих вопросы выживания Человечества, с каждым днѐм становится

всѐ меньше и меньше. Потому присутствие Ваших представителей-экспертов, которые

разберутся со сложившейся ситуацией — единственно правильное для нас решение.

Обещаем, что будем содействовать Вашей встрече с полномочными представителями

нашего государства.

Ответ инопланетян на повторное

обращение Оргкомитета форума,

переданного из г. Москва, через

инопланетного координатора

от 20 сентября 2002 г

Сообщаем, что Ваше обращение рассмотрено на недавнем экстренном совещании

МГС. Отношение к Вашим проблемам неоднозначно, мнения разделились, в том числе,

некоторые представители курирующих Вас цивилизаций встали на твѐрдую позицию

Невмешательства как в Ваши внутренние, так и Внешние дела. Основным аргументом для

своей позиции они выдвигают Ваше собственное отношение к особям своего вида, а также ко

всем жизненно необходимым ресурсам, как воздух, вода, почва, и т.п.

В данный момент мы не считаем нужным перечислять всѐ то, о чѐм, как мы понимаем,

Вы и сами информированы в достаточной степени. И, тем не менее, противники активного

вмешательства указывают на Ваше бесхозяйственное использование природных ресурсов:

это и бессмысленная вырубка лесных массивов, что катастрофически влияет на газообмен

атмосферы. Это также и загрязнение почвы, и водных массивов планеты абсолютно

неоправданными захоронениями отходов химической и так называемой «атомной»

промышленностями.

Мы специально упоминаем об основных доводах наших, а также Ваших оппонентов,

так как далее станет ясно, чего мы хотим от Вас, и чтобы то, чего Вы хотите от нас, стало

осуществимой реальностью.

Теперь, кого же мы представляем?

Не говоря уже о том, что в первую очередь, мы в сотрудничестве с цивилизациями

Вашей Галактики (Вы их называете Плеядцами и Лебединцами, по названию созвездий),

выполняя волю Вашего Космического разума, участвовали в подготовке Вашей планеты

к заселению, а также при нашем непосредственном участии происходило и само заселение.

Мы являемся одной из Цивилизаций — Прародительниц, так что несѐм колоссальную

ответственность за Ваше развитие и напрямую заинтересованы в Вашей жизнеспособности

и гармоничном развитии.

В нашу компетенцию также входит наблюдение за развитием белковых форм

существования в Большом Кольце, диаметр которого составляет сорок млн. парсек, в эту зону

собственно и входит Ваша планета.

В предыдущем обращении мы указывали на необходимость оповещения как можно

большего числа жителей Вашей планеты через средства массовой информации, и поскольку

нет другой возможности, действуйте вербально (т.е. в устной форме). Информируйте

окружающих Вас, что обязательно вызовет цепную реакцию, и мы уверены, в достаточно

короткие сроки цель будет достигнута.

Для нас это крайне важно, тем более, что до тех пор нам не будет дано разрешение

на активные действия.

Мы также сообщаем Вам, что располагаем необходимым потенциалом

и технологиями для практически мгновенного воздействия на инопланетную цивилизацию

www.ezobox.ru

агрессоров.

Для того, чтобы обеспечить Вашу встречу с нашими координаторами, нам нужно

представить МГС аргументированные доказательства наличия у Вас средств нейтрализации

агрессора (но не уничтожения, что также немаловажно).

Мы отдаѐм себе отчѐт, что Ваше послание составлено небольшой, хотя

и высокоорганизованной группой землян, поэтому для проведения активных действий

в наших общих интересах, чтобы число единомышленников стремительно росло. Если Вы

пока не располагаете достаточным потенциалом и техническими средствами нейтрализации

и воздействия, то Вы их немедленно получите, став членами МГС, и как только Вы

значительно умножитесь количественно, мы немедленно будем ходатайствовать об этом

перед МГС.

Мы рассмотрим любые Ваши предложения, направленные на улучшение условий

существования Вашей цивилизации на Вашей планете.

Ответ Оргкомитета форума на решение

МГС, переданного инопланетным координатором

от 1 октября 2002 года

Спасибо за информацию по решению МГС.

К своему сожалению, мы не можем принять Ваш комплимент, в котором Вы

называете нас небольшой группой «высокорганизованных землян» уже потому, что мы

не понимаем и не можем согласиться с Вашим решением. Причины нашего несогласия мы

адресуем нашим оппонентам в МГС, которые курируют нас. Жаль, что не предусмотрена

возможность при принятии таких решений приглашать заинтересованную сторону — как

принято у нас на Земле — без этого никакие решения у нас не имеют силы.

Наши аргументы:

1. Захватчики тоже объявляют себя «прародителями» Человечества, но это не мешает

им превращать нас в рабов и животных, выкачивать из нас энзимы и психофизическую

энергию, отбирать у людей всѐ, что делает человека разумным (культуру, историю, научные

и технические достижения). Захватчики добиваются, посредством пищевых добавок

и «лекарств», действующих на генетическом уровне, нашего окончательного вырождения.

Уже сейчас в мужской хромосоме из нормального числа генов -1500 сохранилось лишь 26

(данные английского учѐного Маршалла Грейва, 2001 г); процесс деградации так близок

к завершению, что в самое ближайшее время вступать в МГС, куда Вы нас приглашаете,

после нашего «созревания», будет некому.

2. Многое совершается на планете руками самого человека только потому, что

пришельцами нам навязаны открытия и технологии, обирающие и засоряющие

Землю и делающие еѐ не пригодной для жизни. Учѐные, предлагающие прямо

противоположные по эффективности технологии и открытия, уничтожаются или

объявляются ненормальными.

3. Всѐ разрушительное, ведущее к ускоренной деградации и сокращению населения

(опять же через те же импортные продукты питания и лекарства) навязыалось

правительствам большинства государств, при условиях и гарантиях их личного выживания,

а для правительств США и Англии персонально обещалось переселение элиты на другие

планеты, где, после катастрофы на Земле, якобы им будет обеспечена райская жизнь. Видео

материалы о жизни высокоразвитых космических цивилизаций поступили только к высшей

бюрократии США, осуществлявшей совместные с пришельцами губительные действия.

5. Катастрофа, могущая привести к гибели жизни на планете, осуществляется руками

землян под непосредственным влиянием захватчиков (в том числе с применением оружия

www.ezobox.ru

HAARP, которое может, дополнительно к сказанному, и нейтрализовать противника). Люди

Земли, как могут, сопротивляются захватчикам, но действие «союзников» (землян

и пришельцев) всѐ равно ведѐт к гибели всего живого на планете.

6. Если бы какой-то космической цивилизации, входящей в МГС, угрожала, как

и Человечеству, гибель, вопрос этичности выбора средств едва ли стоял у МГС, а отсрочка по

нейтрализации действий агрессоров, вообще не могла возникнуть. Вы сами заявляете, что

несѐте «колоссальную ответственность за наше развитие и напрямую заинтересованы

в нашей жизнеспособности и гармоничном развитии», но это никак не согласуется с Вашим

решением о невмешательстве. Добавим ещѐ, что наши оппоненты в МГС, курирующие нас,

о нашей жизни и нынешнем состоянии должны знать не меньше нашего, если не больше.

7. Совсем немногого нужно, учитывая возможности космических цивилизаций, чтобы

посетить ряд селений и населѐнных пунктов на Земле и, опросив жителей (обычных, которых

большинство на планете), уяснить единственную истину: так жить нельзя, такая жизнь ведѐт

только к смерти со страшными муками. Истинную причину такого состояния и кто в этом

виноват, люди не назовут, по причинам изложенным нами ранее.

8. Навязанный пришельцами образ жизни, когда воспевается общество потребления,

в котором ценится успех, измеряемый только деньгами, причѐм достигаемый любой ценой

и любыми средствами, не может привести к высоким духовным и нравственным помыслам.

8. Вина нынешнего Человечества только в том, что оно оказалось заложником уже

почти тысячелетней оккупации Земли, осуществляемой враждебными инопланетными

цивилизациями, завоѐвывающими себе жизненное пространство.

В заключение просим нас извинить за то, что мы так понимаем высокую этику

и нормы жизни Межгалактического Союза Космических Цивилизаций, которые, как Вы

говорите, «в течение одних суток могут нейтрализовать и удалить за пределы зоны

активности Земли агрессоров». Правда, в нашем случае, нужно проводить не сдерживание

агрессии, на которое Вы имеете полномочия и успешно проводите (сегодня это уже поздно),

а, по возможности, устранять причину случившегося и оказывать помощь в восстановлении

процесса естественного возрождения всего живого. Это, тем более важно, так как по

не известным нам (и Вы о них не говорите) причинам своевременного сдерживания

агрессоров не было. Поэтому на планете Земля всѐ так катастрофично.

Одновременно просим Вас выслать нам, по возможности, видеоматериалы о жизни

космических цивилизаций, которые мы обещаем показать всем землянам, насколько это

возможно. Мы не будем скрывать их от всех, как это делают высшие чиновники из тайного

мирового правительства, насаждающие новый мировой «порядок», и по своему недомыслию,

считающие, что за всѐ содеянное они будут жить именно так, как показывает видеоряд.

Очень надеемся, что мы получим от Вас ответ, которого мы ждѐм.

Ответ инопланетян на послание Оргкомитета форума от 1 октября 2002 г.

В связи с тем, что наше последнее послание Вами воспринято и истолковано

не однозначно, считаем сделать ряд необходимых разъяснений. Делаем их в таком же

порядке, в каком Вы перечисляете свои аргументы:

Во-первых, заявлять о своих «прародительских» правах и обязанностях и на самом

деле являться таковыми — это не одно и то же. В обязанности цивилизации

«прародительницы» (их на Земле ровно столько, сколько насчитывается человеческих рас,

но не более) входит наблюдение за Вашим развитием, указывая на те Ваши ошибки, которые

могут повлечь существенные отклонение от нормального пути развития высокоразвитой

цивилизации, но не более. В наши функции не входит выходить на прямые контакты

www.ezobox.ru

с представителями Вашей планеты, мы это делаем в исключительных случаях,

продиктованных особой необходимостью, как-то: приѐм-передача материалов нашим

доверенным людям (один раз в 4 года при проведении замены дежурного экипажа) для

соблюдения норм при последующем сотрудничестве, а также в экстренных случаях, когда

другого способа для обмена информации нет.

Второе, Вы абсолютно правы, что многое из того, что негативно влияет на Ваше

существование и развитие, делается собственными руками. Никаких технологий по

производству вредных продуктов и препаратов, и всего прочего, что может оказать

негативное воздействие на человеческий организм нами никогда не передавалось

и передаваться не будет. Это также касается любого вида оружия, как сдерживающего, так

и уничтожающего характера. Постоянные вооружѐнные конфликты в течение всей истории

существования Человечества дают нам основание полагать, что любые новейшие технологии,

попав в Ваши руки (мы не имеем в виду конкретно Вас), будут использованы для

уничтожения людей, эти конфликты являются существенным препятствием для включения

Вас (землян) в МГС, поскольку одним из важнейших условий для вступления является

условие отсутствия межвидовых конфликтов и создание единого правительства. Отдавать же

предпочтение одному из видов — нецелесообразно.

Третье. Когда речь идѐт о некачественных продуктах и лекарственных препаратах из

других регионов Вашей планеты — это дела, в которых Вы сами должны разобраться. Что же

касается угрозы уничтожения землян как вида, здесь мы уполномочены заявить следующее:

никогда и никому, будь то крупномасштабные военные действия, или вторжение из вне,

с применением ядерного или упомянутого Вами оружия, не будет дано право на реализацию

своих планов, так как мы имеем возможность обезвредить это оружие, как только появится

эта угроза (мы это демонстрировали неоднократно, в том числе, в случае Чернобольской

АЭС). В целях сохранение Вас от Ваших собственных деяний, направленных

на самоуничтожение, мы выполняем роль чистильщиков, ассенизаторов, нейтрализуя

негативные излучения от захоронения неиспользованного ядерного оружия и отходов АЭС.

Вы же, обладая возможностью влиять на события в вашем регионе, допустили

дополнительные захоронения от импортного производства.

Пятое. Все высокоразвитые цивилизации, входящие в состав МГС, развиваются

и живут по законам, исключающим возникновения подобных ситуаций, поэтому

единственная угроза существования может происходить из-за естественного процессов

старения галактик или угрозы вспышки сверхновой.

Располагая совершенными методами наблюдения и предвидения этой опасности, мы

своевременно предпринимаем меры по эвакуации на другие планеты других Солнечных

систем. Предварительно исследовав их на пригодность на предмет обитания и заранее

подготовив таковые.

Цивилизации-агрессоры намеренно вторгаются только в те планетные системы,

которые не входят с состав МГС в виду того, что ваша территория не попадает под действие

галактических законов. Вступив же в контакт с далѐко не лучшими представителями Вашей

цивилизации, и получив, тем самым одобрение на свои действия, наше активное

вмешательство в их деятельность расценивается как вмешательство во внутренние дела

землян, что недопустимо по нашим законам. Мы обязаны вмешаться на законном основании,

когда этому союзу будет противопоставлено мнение большого числа людей. Мы можем

выслать Вам материалы о нашей жизни, и также обеспечить встречу с нашими

представителями, если Вы аргументированно обоснуете это. Причина последнего в том, что

экипаж наблюдателей всего — 4 человека, которые имеют мобильность, и на встречу с Вами

может быть отправлен только один (он курирует Европу, Азию, Скандинавию) из них, но вы

должны заранее указать точку встречи, оговорить время, обеспечить отсутствие жилых

www.ezobox.ru

помещений и большого числа людей в радиусе 8-10 км. У нас ещѐ есть мобильный экипаж

(92 чсл.), находящийся достаточно далеко от Вашей планеты. Эти наши условия объясняются

исключительно тем, что у нас достаточно плотный график работы, в котором мы должны

найти время для встречи

Современное положение Человечества в Космосе

Для того чтобы сохранить Человечество и возвратить Рай на Землю, необходимо

установить контакты с параллельными, земными цивилизациями, не вступившими

в Конфедерацию Ориона. Прежде всего, с жителями Тартара и оставшимися колониями

землян в Солнечной системе, которых, как и землян, заставляют деградировать захватчики.

Необходимо также вступить в контакт со староверами прошлых крещений, сохранившими

достижения прошлой цивилизации и нашу древнюю культуру в неизменности, хотя они

уклоняются от прямых контактов и являются параллельными цивилизациями на Земле. Они

не похожи на таежное семейство Лыковых в Сибири, поскольку сохранили и средства

передвижения типа летающих тарелок, и волшебную культуру, утраченную нами. Легенды

о волшебных странах — Беловодье, Агарти, Шамбале, Капале и других микроцивилизаций —

это рассказы о «староверах» первых волн, поскольку крещений России, согласно «Патерику

Киевско-Печѐрской лавры» было пять. Именно эти цивилизации помогали России выстоять

во время II Мировой войны, когда на Курской дуге ими прожигались фашистские танки.

Жѐсткий контроль со стороны захватчиков не позволяет им вести работу среди людей, так

как людям, с которыми они вступили в контакт стирали память или их уничтожали.

Желательно, чтобы контакты с представителями этих цивилизаций происходили не только

на уровне «Всемирного фонда планеты Земля» или иных общественных организаций, но и на

уровне продвинутых членов правительств.

Из работ Джорджа Адамского ясно, что все бывшие колонии землян, оставшиеся от

развалившейся Вселенской конфедерации земных цивилизаций: венериане, луняне, марсиане,

сатуриане

продолжают

общаться

между

собой

и иногда

пытаются

общаться

и с представителями Человечества.

Песиглавы, сегодня поставленные во главу Человечества,

принимают

участие

во

всех

социальных

реформах,

провоцирующих конфликты.

Сегодняшнее Человечество разделено на множество государств, в которых действует

по нескольку конфессий, что позволяет захватчикам Земли с помощью масонских

организаций легко манипулировать всеми ими, периодически стравливая их друг с другом.

Над масонскими организациями поставлены во главу песиглавы и госпитальеры

(отправляющие славянский и явь-ерейский обряды), обитающие в городских подземельях

www.ezobox.ru

и обладающие способностью маскироваться под людей. Часто на снимках представители

этих двух отрядов, оказываются в виде песиглавцев и минотавров, в то время как фотографы

их внешний облик воспринимали за обычных людей. Масонские организации среди людей,

разделены на 120 ° (градусов или ступеней) и подчинены песиглавцам которые также имеют

деления на 120 °. Песиглавцы являются остатком Римской империи и ведут своѐ начало от

вскормленного волчицей (песиглавкой) Ромулы. В свою очередь за песиглавцами следят

минотавры (с тем, чтобы у них не дай бог, не произошло какого-то развития), которые тоже

поделены на масонские организации 120 степеней. Минотавры имеют другое название

«госпитальеры» от древнего названия территории Испании — Hospis, что означает «лошадь».

Им мы, кстати, обязаны появлением государства, которое происходит от слова «хоспис». И

минотавры, и песиглавцы представляют собой сегодня «независимые» цивилизации,

а в прошлом они входили в состав Человечества, но попали на службу к «сс», спасаясь от

полного уничтожения людьми, мстящих им за сотрудничество с инквизицией и опричниной.

Сегодня обе эти группы служат «сс». Задача минотавров выявлять всех изобретателей

и учѐных среди людей, сделавших эпохальные открытия и изобретения, и уничтожать их.

Песиглавцы заняты в основном изъятием из существующих конфессий древних ритуалов

и обрядов, дающих реальную силу священникам и пастве.

Возглавляет это воинство Солбон, который при встречах с людьми представляется

хозяином Земли. Перед землянами он предстаѐт в виде молодого человека, с тѐмно-русыми

волосами зачѐсанным назад, хорошо говорящего по-русски и легко читающий ваши мысли. В

то же время песиглавцы и госпитальеры подчинены двум колониям землян, перешедшим

на службу к захватчикам — сатурианам (откуда сатана, возглавивший колонию землян

на Сатурне) и лунянам, которых ещѐ недавно возглавлял дракон Лунь. Это уже второй круг

подчинения «сс», в который ни люди, ни писиглавцы не попадают. Они тоже занимаются

разрушением Человечества и земных колоний, в основном населяющих Тартар. Об иерархии

у нас сведений практически нет. Известно точно, что перед ними поставлена цель —

уничтожить Человечество, хотя от себя можно добавить, что им не стоит надеяться, что их

оставят в живых, если они осуществят эту цель.

Вся эта система напоминает змею, проглатывающую саму себя с хвоста, т.е. систему

самоуничтожения. Цивилизации служащие Ориону (сатуриане и луняне), занимаются

в основном разделением Человечества на различные враждующие группировки. Всѐ

продумано так, что претензий предъявлять не к кому. Во всѐм получаются виноваты сами

люди.

Что делать землянам?

Человечество является остатком некогда могущественной цивилизации, повелевавшей

Вселенными.

Сегодня средствами массовой информации нам навязывается очередная суперидея,

что Человечество было высеяно на Землю, и людей вывели инопланетяне. В

действительности наши предки, вывели инопланетян, имеющих 4 или 6 пальцев на руках

и ногах. Мы являемся продуктом работы наших предков над собой, когда они были ещѐ

богами и, как пишут Веды, Повелителями Вселенных.

Теперь всех людей (доведя их с помощью массовой культуры до псевдоразумного

состояния) хотят уничтожить, подогнав к Земле для оживления мѐртвую планету из

созвездия Орион, которую якобы разрушили наши предки, и которая уже, если верить сайту

«Зета ток», находится в районе орбиты Юпитера.

Человечество пережило в прошлом две мощные катастрофы: апокалипсис

и титаномахию. Сейчас появилось много претендентов, благополучно пересидевших

www.ezobox.ru

на других планетах катастрофы и их последствия, а теперь желающих поселиться здесь. А

всех людей и души наших предков, хотят выселить в отдалѐнную галактику.

Захватчики усиленно подталкивают нас к экологической катастрофе, для чего вывозят

воздух с нашей планеты. Это привело к массовым пожарам и засухам в одних местах

и ливням с наводнениями — в других. Такого количества пожаров и наводнений ещѐ

не знало наше время. Захватчики спешат вызвать катастрофу, когда люди добровольно

захотят покинуть Землю и их беспрепятственно «сс» смогут везти в отдалѐнную галактику.

Гласность — главное оружие наших предков и наше тоже. Силы сатаны ничего так

не боятся, как огласки: ведь им тоже приходится держать ответ перед Космической

Коалицией.

Не стоит надеяться на помощь правительств, а нужно действовать самим. Перед

каждым из нас стоят две главные задачи, которые мы все должны начать решать немедленно:

- возвращение к своей древней морали, которая позволит сплотиться Человечеству,

чтобы больше его никто не мог поработить;

- прекращение вырубки лесов и их немедленное восстановление, для чего нужно,

чтобы каждый человек Земли ежегодно выращивал и сажал десять, сто, тысячу и более

деревьев, чтобы остановить надвигающуюся экологическую катастрофу, к которой нас

усиленно подталкивают захватчики.

Возвратившись к древней морали (к древнеправославным канонам), человек вернет

себе все прошлые, наработанные божественные способности, утраченные в результате

деятельности «сс» и создадутся условия воплощения на Земле умерших богов.

Восстанавливая растительный покров планеты, мы очень скоро увидим, как будут

отступать степи и пустыни, как восстановится нормальное атмосферное давление и растают

льды Арктики и Антарктики, как субтропическая и тропическая растительность вновь

покроют тундру и горы, и вырастут деревья-гиганты, и на планету возвратится вечное лето

и поднимется Арктический континент, и возвратится на Землю Рай.

www.ezobox.ru

Библиография

Адамский Д, Лесли Д. Летающие блюдца приземлились, Нью-Йорк, 1953

Адамский Д. Внутри космических кораблей. Нью-Йорк, 1955. (Из архива Батурина А. А.).

Ажажа В. Г. Иная жизнь. М.: Голос, 1998.

Балле Жак. Невидимый колледж. Пер. с франц. (Из архива Ф. Ю. Зигеля).

Балле Жак. Пропуск в Магонию. Пер. с франц. (Из архива Ф. Ю. Зигеля).

Героический эпос народов СССР. М., Худож лит. 1975. Библиотека всемирной литературы.

Глобальные проблемы современности. М., АН СССР, 1984.

Горбовский А. А. Тайная власть, незримая сила. М., Общество по изучению тайн и загадок

Земли, 1991.

Документы Всемирного фонда планеты Земля. М., 2002.

История Древнего Рима. Под ред. Кузищина В. И. М., Высшая школа, 1981.

Колеман Джон. Комитет 300. М, Витязь, 2001.

Колоссимо. Земля не знает времени. (Из архива Ф. Ю. Зигеля)

Кун Н. А. Легенды и мифы Древней Греции. Пермь. Книжное изд-во, 1990.

Кузовкин А. С, Зигель Ф. Ю. Наблюдение НЛО в СССР, 7-выпусков. (Из архива Ф. Ю.

Зигеля)

Купер В. М. Тайное международное правительство. (Происхождение, идентичность и цели

ложи MJ-12), Нью-Йорк, 1989.

Кэрролл Ли, Тоубер Джен, Дети индиго. К.: София, 2001.

Лидер Ненси. Говорят зеты. Киев, София, 2000.

Мифологический словарь. Под ред. Мелетинского Е. М. М., Советская энциклопедия, 1991.

Мифы народов мира. М.: Советская энциклопедия, 1 том, 1980,2 том, 1982.

Мороз В., Бурмистрова Л. Неопознанные летающие объекты. М., Эгмонт Россия ЛТД, 2000.

Стайгер Брэд. Потусторонние контакты. (Из архива Ф. Ю. Зигеля).

Стихийные бедствия. М., Прогресс, 1978.

Тайное... Забытое... Невероятное. Составитель Староверов А. М., Общество по изучению

тайн и загадок Земли, Ларге. 1991.

Тайны тысячелетий. Сборник. М.: Издательский дом «Вокруг света».

У нас на Иньве. Пер. с коми-пермяцкого. Сост. В. Климов. М., Дет. Лит. 1981.

Фламарион К. История неба. По изданию Спб 1885, М., Изд-во Ассоциации Духовного

единения «Золотой век», 1994.

Шуринов Б. А. Парадоксы XX века. М., Международные отношения, 1990.

Эндрюс Томас. Мы не первые. Журнал «Мы», 1990 г.

Эми Мишель. Гуманоиды. Париж, 1970. (Из архива Батурина А. А.).

www.ezobox.ru

Список работ автора из серии «В поисках сокровенного»

1.«Наши предки. Жизнь и гибель шести последних цивилизаций». Книга рассказывает

о жизни и смерти цивилизаций асуров, атлантов, исполинов, борейцев и лилипутов.

2.«Солнечный культ. Русско-борейский Пантеон». В работе дана расшифровка древнего

Пантеона богов наших пращуров, описан солнечный, лунный и культ предков.

3.«Эпоха Рая на Земле». По древним источникам и анализу индоевропейских языков

воссоздано описание Рая.

4.«Когда люди были богами». Рассказ о способах достижения волшебных свойств

организма и связи этики с волшебством.

5.«Волхвы». В этом труде описана иерархия русских волхвов.

6.«Обереги». В сборнике представлены сведения об оберегах (талисманах), широко

использовавшихся в Древней России.

7.«Бабы Яги — кто они?» Рассказ о путях достижения жреческого сословия Древней

России.

8.«Встреча с Кощеем бессмертным» и «Ювенологические таблицы». В этих работах

рассматриваются условия бессмертия древних людей.

9.«Нообиоценоз — касание Сварога». Рассказ о древних методах со прикосновения

с божественными сущностями.

10.«Этическое государство». В этой работе сделан анализ условий эволюции общества

и приведены примеры древних живых социальных конструкций.

11.«Истоки лунного культа». В книге приведены древние и современные свидетельства

порабощения Человечества инопланетянами.

12.«Русь борейская. Украденная история». В этом исследовании предпринята попытка

восстановить древнюю историю народов, населяющих современную Евразию.

13.«Культ предков. Тайны загробного мира». Рассмотрены древние и современные

представления о потустороннем мире.

14.«Диалог Земля — Космос». По материалам II международной конференции по

сотрудничеству Человечества с другими цивилизациями.

Заявки на эти и другие книги по философии, психологии, эзотерике направляйте по

адресу: 123182, Москва а/я24Шемшуку

Не забудьте вложить в письмо-заявку маркированный конверт с указанием ваших

фамилии, имени, отчества, адреса и телефона. Ызлиеж 8-926-226-55-70; 256-77-42; 282-00-65;

контакт. 420-1140

Электронная почта: shemshuk@mtu-net.ru или shemshuk@rol.ra

Подробную информацию можно получить в журнале «Необъявленный визит», тсл. 256-

77-42.